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La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE

ÁQuirre entresó el Premio Nacional de Teatro a Amparo Rivelles

La ministra de Cultura inauguró 
ayer el Festival de Alm^
La ministra de Cultura, Es
peranza Aguirre entregó 
ayer los Premios Naciona
les de Teatro y Circo a a la 
actriz Amparo Rivelles y al 
empresario y artista Carlos 
Raluy, respectivamente en 
el Corral de Comedias de 
Almagro.

Este acto se desarrolló poco 
después de que la propia minis
tra procediera a la inauguración 
del XX Festival de Teatro Clá
sico, que se realizó en la Igle
sia de San Agustín. Los Premios 
Nacionales se entregaban has
ta ahora en una acto único en 
Madrid, pero Tomás Marco, 
director del Instituto Nacional 
de Artes Escénicas, propuso que 
se realizará cada uno en un lu
gar emblemático para su área en 
cuestión.

(Págs^ 3 y 4)

Un incendio en 
Valencia causó la 
muerte de 18 
trabajadores de 
astilleros

Dieciocho trabajadores de 
los astilleros valencianos Unión 
Naval de Levante fallecieron 
ayer a causa del incendio en el 
buque en construcción en el que 
trabajaban. Según las primeras 
indagaciones, el accidente se 
produjo cuando se procedía a 
la carga de combustible, lo que 
pu-do originar un escape de ga
soil que estalló al contacto con 
una chispa de soldadura.

(Pág. 28)

Viernes

Julio 1997

La Guardia Civil 
detuvo a otros 
dos presuntos 
secuestradores 
Ortega Lara

(Pá&-19}
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Esperanza Aguirre, Justo Zambrana, Carlos Moro y otras autoridades, camino del Corral de Comedias. T. FERNANDEZ

$Í
 ÍK

 Í3
3

Los servicios de rescate evacúan a uno de los fallecidos. EFE

La Cámara y un 
grupo agrario 
empresarial 
optan a dirigir la 
Caja Rural

(Pág. 5)

Zambrana 
creará institutos 
cuando tenga las 
competencias

(Pág. 7)
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HORARIO DE TRENES
(■X) SEVILLA - WLAGíCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

(6) Circula el 29 de marzo y el 3 de mayo.

Into-Renfe
22 02 02

LANZ. 
(1)(2)(3)

LANZ. 
(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ.

(2) TALGO AVE 
(5)

LANZ. 
(4)

TALGO 
(2)(6)

MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'20 22'30 22'40 23'55
CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'18 21'38 21'47 22'54
PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 20'01 21'24 21'30 22'37

| CORDOBA 7'43 9'43 10,50 11,46 16'43 dt^lSÍ 19'12 20'43 X^e 21'49
■ SEVILLA 7'00 yi^ ^ 1É¿ 9'00 9'40 dí^'^ X^fü 16'00 18'00 20'00 XíSTikí

■ HUELVA X^IK JB^K» X^i^ 17'00 Xíí^L
■ MALAGA. .íoj^iü XY'íL. X^IK 9'30 js^te i^ns. />:^tc. jo^je X^SL X^Sr 19'20
| CADIZ XS^e 8'00 X^^ ,¿#í^í^: 16'25 X^i^ .fl^lB X^ss

(3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos.(2) No circula sábados.
(1) No circula el 27 y 28 de marzo, el 1 y el 2 do mayo, ni del 28 de julio al 31 de agosto. (5) Precios LANZADERA entre Puortollano-Ciudad Roal-Madrid, do lunes a viernes

ENTREGA GRATUITA A DOMICILIO DE BILLETES ^b RENFE
afU£T^A£fí£0S ^1lMJ£S0££SrüDWm$^ Í^

PAQUETE VACACIONES -/ÍES£RVA D£ HOTELES - VIAJES EMPRESA

SOLICITA NUESTRA TARJETA DE CREDITO GRATUITA "VIP TRAVEL CARD'

Información facilitada por:

ffíueHiií
Cl María Cristina. 1-1® 

Tolís.: 25 56 44 - 22 44 12 - 23 27 59

IV ADRID - CIUDAD F EAL- PUER1FOLLA NO-CORDOBA ímalagar SEVi LLA
/ CADIZ 
\HUELVA )

I Into-Renfe122 0202 LANZ. 
(2)(3)(4)

AVE 
(6) AVE LANZ, TALGO TALGO LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 

(1)(2)
TALGO (5) (2) LANZ. AVE LANZ.

| MADRID 7'10 7'30 9'00 9'15 10'00 12'55 13'15 15'15 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15
CIUDAD REAL 8'01 8'20 9'50 10'06 11'01 13'56 14'06 16'06 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06
PUERTOLLANO 8'20 8'34 10'04 10'25 11'18 14'13 14'25 16'25 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA X^5S 9'18 10'48 X^s; 12'07 15'01 X^^ X^ts 17'48 18'11 X^iB 20'36 X^E 21'48 X^E
| SEVILLA X^£^ 10'00 11'30 d^tS. 13'20 X^H j^^í^SKi- 18'30 19'26 X^TE X^E X^E 22'30 X^E
| HUELVA X'^ÍK X^e 14'35 X*^íB X^IB X^ie X^E X^E X^e X^E X^E X^E X^
1 MAIJ\GA Xv^SB X*^iK ir^lí^ X^is 14'30 17'25 ^iíi^«:: X»^IB X^E X^K X^E 23'00 X^E X^E
’ CADIZ A^H Z^Eu d¿!^!£ X^cn 14'55 ;í^«ñ X^IK X^E X^íTJ 21'05 X^IE X^ST X^E X^E X^E

(1) No circula del 28 de julio al 31 de agosto.
(2) No circula los sábados.

(3) No circula el 27 y 28 de marzo, el 1 y 2 de mayo, ni del 28 de julio al 31 de agosto. (5) Circula ef 22 de marzo.
(4) No circula los domingos, (6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Reál-Puortollano.

NIEVE

El tiempo en la capital
PRESION: 708,5 mm.
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboSO. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Oeste-noroeste, 11 km/h. 
MAXIMA; 24,4° 
MINIMA: 12,4°
HUMEDAD: 30 %.
EVAPORACION; 2,9 mm.

* Datos reco^dos hasta los 8 de la tarde de ayer

El pluviómetro ^
Datos del año hidrológico actuaK
SepUembre 1996: 79,8 L/m’. '
Octubre 1996: 19,3 l/m’.
Noviembre 1996: 30,4 l/m’.
Diciembre 1996: 214,5 l/m’.
Enero 1997: 117.9 l/m’.
Febrero 1997: 0,5 l/m’.
Marzo 1997: 0 l/m’.
Abril 1997: 53.5 l/m’.
Mayo 1997: 71.7 l/m’.
Junio 1997: 28,8 l/m’.
Julio 1997: 3,7 l/m’.
Ttnal acumulada; 6OSl,tS L/m ’.
Media 1930 - 1990: d26,7 L/ado.

\ Año más lluvioso: Año más seco:
1968-69 con 719,4 Um'. 1994-95 con 196,4 l./m‘.

GRAMINEAS: -- granos/m’ de aire. 
OLIVO: ~ granos/m^ de aire.

.......................................... Umbral de síntomas: ----- -------------------------—
GRAMINEAS: más de 50 granos/m’. OLIVO: más de 200 granos/m\

Concentración de polen 
CIUDAD REAL: í ALCAZAR DE SAN JUAN:

j GRAMINEAS: - granos/m’ de aire.
OLIVO: - granos/m’ de aire.

El Tiempo /^^
en la región

------------------------ . Hatos facilitados por la Sección de Alergia del Hospital del Carmen 
'AMO HDKXPGICO: desde el 1 de septiembre hostg el 31 de agosto del año slpUente. ,

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENQO 

PEREZ

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27’-3V'/23-27'-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO PRIMITIVA CUPON DE LA ONCE

HORARIO DE AUTOBUSES

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30- 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00-13,30-15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA; 11,00
BARCELONA (L-S): 21.45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY; 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO; *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.
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FARMACIAS

R C 

7 05 
27/06/97

7 19
30/06/97

R C R C
8 *41 8'07

01/07/97 (^07/07

' R C ’T R C-
2 M- -dl^^j

28/06/97 '^03/07107

OBRAS

Jueves 26 28.699
Viernes 27 35.357
Lunes 30 55.724
Martes 01 91.604
Miércoles 02 82.253

ONCE

91.916
"Sueldazo", series 081 a 090 del 

número anterior y posterior.

LA SOLANA (sábados): 15,00 
MADRID; 07,00 -09,30 -11,00 -14,00 
-16,30 (domine y fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00-14,00-17,00 
MALAGON: *08,00 *09,30 -*11,00 
-* 13,00 -14,00-* 14,30-* 18,30 -19,00 
NAVALPINO: *15,30(Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00 
PIEDRABUENA: *11,00-*13,00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00) 
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15 
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00 
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-V ALDEPEÑAS: 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA; 14,45
TOLEDO; *08,00
TOMELLOSO: * 13,00-14,00-* 17,00 
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30 - 
VILLARRUBIA: 09,30 -* 11,00 
-14,00 -19,Q0
VALDEPENAS: *07,00 -*12,30 
-13,00 -17,00 -*19,00

«07,00 07.31 

08.05 08.36
10,18 

«18,21
20,21

10,46
18,61
20,50

08,07 
09,11

11,00
19,06
21,06

12,10
20,14
22,14

13,00
21,02
23,00

HORARIOS IRENES REGIONALES
(l)Clicula Idxxdes. No dreda 27,28-M y 1-V97.

|(2)CliaIalctxrdes.Hasfe]UnaresdeLunesaJuewBs;
y hesta Jaén los viernes.

(3) No dreuta los sétxidos.

CINES
CIUDAD REAL
HOY: ROGELIO BURGOS.
Calatrava, 40.
MAÑANA: GENARO
CALATAYUD. Pl. Mayor, 22.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: CRISTINA MAZARRON.

MAÑANA: FORTUNATA 
ORGANERO. Pl. Arenal, 20.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M‘ 
VILLANUEVA. A. Muñoz, 40.
DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON.
Estación, 7.
MAÑANA: ADELAIDA SIMAL.
Alfonso XII, 10.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA 
QUESADA. C. Camarenas, 50.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M’ 
GARCIA. C. Sotelo, 12.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN
ANTEQUERA. Monjas, 6.
TOMELLOSO
HOY: FERNANDO CAÑAS.
Alfonso XIII, 2.

CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 6,10, 8,15 y 10,40
"MENTIROSO
COMPULSIVO"
Sala 2; 6, 8,20 y 10,45 "CON
AIR"
Sala 3: 6 y 8,20 "¡HAN 
LLEGADO!"
Sala 3: 10,45 "AJUSTE DE 
CUENTAS"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5,30, 8,05 y 10,45 
"CORAZON LOCO"
Sala 2: 5,30, 8,05 y 10,45 "LA 
DAMA Y EL VAGABUNDO"
Sala 3: 5,30, 8,05 y 10,45 
"BATMAN Y ROBIN"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINE CRISFEL
Pases; 8,15 y 10,45 
"FANTASMA DEL
PASADO"
TOMELLOSO
CINE TORRES
VER CARTELERA

NACIMIENTOS:
Javier Jurado Esteban, hijo de Antonio y de María del Car
men.
DEFUNCIONES:
Dionisia Fernández Herrero, de 76 años.
Antonio Angulo Serrano, de 72 años.

1
 ̂ S

/^BOMERADOS CARRION, S.A. Pavimentos con aglomerado en caliente

BASE CENTRAL Ctra. Nacional 430, RK. 311,8 -135000 CIUDAD REAL 
Tfnos: 926 - 231001 - 231002. Fax; 926 231033
CANTERA DE ARIDOS: Ctra. Nacional 401. Km. 141. Tfno: 925 - 593021.

Al servicio de la Administración Pública 

y de la iniciativa privada S



Viernes, 4 de julio de 1997
Esperanza Aguirre se refirió al 
Corral de Comedias como la cuna del 
teatro e indicó que es un lugar 
idóneo para la entrega de los premios

U88

'>
¡7

10

La ministra de Cultura se refirió al Corral de Comedias como la cuna del teatro. T. FERNANDEZ El público se congregó en el Corral de Comedias para asistir a la entrega de los premios. T.F.

Esperanza Asuirre entresó ayer los Premios Nacionales a Amparo Rivelles y circo Raluy

La ministra de Cultura inauguró el 
XX Festival de Teatro de Almagro
Amparo Rivelles y Luis y Carlos Raluy, del circo-museo 
Raluy, recibieron ayer tarde en el Corral de Comedias de 
Almagro los Premios Nacionales de Teatro y de Circo, 
respectivamente, de manos de la ministra de Educación y 
Cultura, Esperanza Aguirre, quien inauguró el XX Festival 
de Almagro.

Sara BORONDO

Amparo Rivelles pronunció 
emocionada el discurso en nom
bre de los premiados. Dijo la 
actriz que un premio nacional es 
la distinción más importante en 
la vida de un artista pero también 
supone la responsabilidad de 
saber que se es un eslabón de 
transmisión de lo que se recibe 
del pasado para transmitirlo a 
generaciones venideras.

Indicó que la gente del teatro 
y del circo son como niños puesto 
que esas actividades se iniciaron 
como un juego y que, como ta
les niños, «lo único, dijo Rivelles, 
que no soportamos es que no nos 
quieran. Por eso, gracias por esta 
forma tan hermosa de expresar 
el cariño». Sus palabras fueron 
respondidas por el público, en
tre el que se encontraba su her
mano Carlos Larrañaga, con una 
intensa ovación.

De igual fuerza fue el aplau
so que recibieron Luis y Carlos 
Raluy, cuarta generación de su 
familia dedicada al circo. Desde 
1981 el circo Raluy (fundado en 
1928) ha añadido un encanto más 
al espectáculo recuperando 
carromatos antiguos con los que 
se forma un museo ambulante.

A Amparo Rivelles, que per
tenece a una gran familia de ac

tores, se le otorgó el Premio 
Nacional de Teatro (dotado con 
5 millones de pesetas) por «sus 
méritos artísticos y su gran apor
tación al mundo de la escena» y 
al circo-museo Raluy le corres
pondió el Premio Nacional de 
Circo (dotado con 2,5 millones 
de pesetas) por «su labor de di
fusión internacional del circo 
español, contribuyendo al en
grandecimiento de las artes 
circenses».

En su discurso, Esperanza 
Aguirre se refirió al Corral de 
Comedias como la cuna del tea
tro e indicó que es un lugar idó
neo para la entrega de los pre
mios.

Dijo la ministra a los premia
dos: «Teníais en vosotros el ma
terial de que está hecha la histo
ria del espectáculo y el arte, y 
habéis dedicado la vida a mol
dearlo y pulirlo. Habéis obteni
do de él su máximo resplandor, 
y con él brilláis».

Los Premios Nacionales se 
daban tradicionalmente en Ma
drid y todos juntos, pero este año 
el director del INAEM, Tomás 
Marco, solicitó al Ministerio que 
se entregaran en lugares relacio
nados con cada una de las artes 
premiadas.

La entrega de premios se rea
lizó después de que la ministra

Amparo Rivelles recogió de manos de Esperanza Aguirre el Premio Nacional del Teatro. T. FERNANDEZ

inaugurara el Festival en la Igle
sia de San Agustín con la asis
tencia de numerosas personali
dades autonómicas, provinciales 
y locales, sin faltar la esposa del 
presidente Bono, Ana Rodríguez.

El director del Festival, 
Luciano García Lorenzo, indicó 
que el patrimonio del Siglo de Oro 
es uno de los motivos fundamen
tales que unen a una España 
autonómica por medio de una 
serie de acontecimientos de los 

que Almagro es el más importante 
en cuanto se refiere al teatro.

El director hizo referencia a 
la colaboración entre las institu
ciones, a la que también aludió 
la ministra,Aguirre: «Este Fes
tival -dijo- es la expresión de la 
colaboración entre las distintas 
administraciones públicas. Aquí 
colaboramos todos en bien del 
teatro y de la cultura». Para ter
minar, felicitó a los organizado
res de la exposición de los XX 

años y expresó su deseo de la 
pronta terminación del Museo del 
Teatro en los Palacios 
Maestrales.

Por su parte, el consejero de 
Cultura de la Junta, Justo 
Zambrana, expuso la relación 
entre teatro y democracia, tanto 
lacoincidenciaentreel iniciodel 
Festival de Almagro con la de
mocracia en España como el 
desarrollo teatral en Grecia du
rante la democracia ateniense.
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El XX Festival de Teatro Clásico de Almasro comenzó con el 70% de las entradas vendidas"

”E1 anzuelo de Fenisa" y ”Valpone’’ 
abrieron ayer, con éxito, el Festival

Sara BORONDO

El XX Festival de Teatro 
Almagro ha iniciado un camino 
que durará 24 días, con una 
amplia oferta: 19 obras y cerca 
de 90 representaciones. Ayer se 
abrieron el Hospital de San Juan 
y el Corral de Comedias para 
ofrecer «El anzuelo de Fenisa», 
de Lope de Vega, y «Volpone», 
de Ben Johnson, respectivamen
te.

A esto hay que añadir el tea
tro en la Plaza Mayor, con el 
espectáculo de Bojiganga.

Por la mañana, Luciano Gar
cía Lorenzo -director del Festi
val- indicó que en taquilla ya se 
habían recaudado 38 millones de 
pesetas, lo que supone que se ha 
vendido un 65-70% del total de 
entradas.

El año pasado la recaudación 
al comenzar el Festival era de 27 
millones.

García Lorenzo indicó que el 
terreno para la buena venta de 
entradas estaba abonado por la 
anterior directora, Amaya de 
Miguel, y añadió: «El público se 
ha implicado con el teatro clási
co».

En la rueda de prensa de ini
cio del Festival estuvieron pre
sentes los directores de las dis
tintas obras que se estrenan esta 
semana (a excepción de Francisco

Portes, director de «Volpone»), 
representantes de la UCLM, or
ganizadora de las Jornadas de 
Teatro Clásico, y del circo Raluy. 
Asistieron también varios acto
res y el director general del 
INAEM, Tomás Marco.

Más teatro infantil y en la 
calle

Luciano García Lorenzo des
tacó las dos características del 
Festival de este año: mayor nú
mero de obras infantiles y las 
nueve representaciones de tea
tro en la calle.

Entidades como Caja Madrid, 
Caja Castilla La Mancha, AVE, 
Cruzcampo y Coca-Cola, patro
cinan otros aspectos del Festival. 
Y es que este año se ha contado 
con la colaboración privada. 
García Lorenzo afirmó: «a lo 
mejor algún día habrá que hacer 
un festival en el que la iniciativa 
privada y la taquilla sean los 
protagonistas, y nos daremos por 
contentos porque querrá decir que 
el teatro clásico ha dado un gran 
paso.

Cuatro seminarios

A lo largo del Festival se 
celebrarán cuatro seminarios, 
entre ellos un encuentro que 
comienza hoy en el que partici

Los directores de la obras y el director del Festival, en rueda de prensa, y p

parán 32 directores de festivales 
españoles, europeos y america
nos.

Las Jornadas de Teatro Clá
sico, organizadas por la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
centradas en esta ocasión en «la 
comedia de enredo» han desbor
dado las previsiones y ha sido ne
cesario devolver algunas inscrip
ciones.

Se refirió el director del Fes
tival al circo Raluy, que estará 
hasta el día 13, y afirmó: «cuan
do el circo entró en Almagro el 
otro día, creo que ’ a expectación 
y la emoción de muchas perso

nas va a ser difícil que se supere 
durante el Festival».

El director del Festival tuvo 
un recuerdo para la muerte de 
Juan Germán Schroeder, e infor
mó de que van a asistir al Festi
val y al circo unos niños saharauis 
que pasan el verano en la provin
cia.

Intervino también el director 
de la Compañía Nacional de 
Teatro Clásico (CNTC), Rafael 
Pérez Sierra, quien afirmó que 
el Festival de Almagro hizo hace 
veinte años que los españoles 
fueran espectadores habituales de 
teatro clásico, de unos autores 

que, afirmó: «han desbordado el 
ámbito del teatro y están entran
do en el del cine, creo que glo
riosamente por culpa de una 
persona presente», en referencia 
a Pilar Miró, que ha dirigido la 
película «El perro del hortelano», 
ganadora de varios "Goya".

El Festival y la CNTC, dos 
piezas clave

Según Pérez Sierra: «el Fes
tival y la CNTC han sido dos 
piezas claves para la recupera
ción de un habito perdido».

Este año, la Compañía Nacio
nal ofrecerá dos espectáculos en 
Almagro: «El anzuelo de Fenisa» 
hasta el día 13 y «La venganza 
de Tamar», una tragedia de Tirso 
de Molina que será estreno ab
soluto el día 13.

Hoy se abren las representa
ciones en el Teatro Municipal, 
con «La tempestad» de 
Shakespeare, dirigida porCalixto 
Bieito, y en el Claustro de los 
Dominicos con otra obra del 
inglés: «Mucho ruido y pocas 
nueces», dirigida por Juan Car
los Corazza.

El teatro infantil en la Plaza 
de Santo Domingo estará a car
go de la compañía Metabolé con 
el espectáculo «Por arte de Bir
libirloque» (a las nueve de la 
noche).

Un Kbro y una exposición para recordar los 
viente Festivales de Teatro de Almagni

S. BORONDO

El Festival de Almagro tiene 
desde ayer memoria tangible: un 
libro editado en colaboración con 
Caja Castilla La Mancha, y una 
exposición, que se puede ver en 
la Iglesia de San Agustín, reco
gen la historia de los veinte años 
transcurridos desde que se orga
nizaran unas jornadas en las que 
se incluyeron tres representacio
nes en el Corral de Comedias y 
un concierto de música barroca 
en la Iglesia de San Agustín.

El libro cuenta con numero
sos textos escritos por algunos 
de quienes han hecho historia en 
el Festival, como sus antiguos 
directores César Oliva o Rafael 
Pérez Sierra. Así como fotogra
fías de Manuel Martínez y 
Herrera Piña, entre otros.

El contenido procede en gran 
parte del Museo del Teatro. Su 
director, Andrés Peláez, indica 
que la idea de la publicación 
surgió en la primera conversación 
mantenida con Luciano García 

Lorenzo con éste último como 
director del Festival.

En la reunión se planteó una 
reflexión sobre los veinte anos: 
«hablamos -dice Peláez- de ha
cer una exposición que yo al 
principio no veía muy clara por
que los materiales que se gene
ran en un festival son pobres: 
carteles, fotos... Tampoco esta

Andrés Peláez: ha supuesto un 
gran esfuerzo

En total han sido cuatro exposiciones y un libro lo que ha 
organizado el Museo.

Según Andrés Peláez, director del Museo del Teatro, ha 
supuesto un esfuerzo "sobre todo -afirma- cuando se te exige 
que lo hagas sin dinero".

"No digo esto como reproche, que quede claro, lo que estoy 
es agradecido a mi gente por ese esfuerzo. En este Museo se 
trabaja mucho porque son muchas visitas y actividades», agregó 
Peláez. Para montar las exposiciones, el Museo ha permanecido 
cerrado el mes de junio.

ba claro que se pudieran locali
zar».

Se propuso entonces hacer un 
libro y a raíz de éste surgió la 
exposición. La idea de Peláez fue 
desplegar ese libro en 70 m2, con 
grandes paneles y trajes. Inclu
ye la muestra algunas citas so
bre el Festival entre las que des
taca una de Adolfo Marsillach:

«El Festival de Almagro es un 
Festival que como algunas don
cellas bonitas, ha crecido bien: 
es amplio, pero no disperso; 
variado, pero coherente; sabio, 
pero discreto; ingenioso, pero no 
pedante».

Recuperación del teatro 
clásico

En ese recorrido de dos dé
cadas se puede ver la recupera
ción de un patrimonio, el del 
teatro clásico, gracias al descu
brimiento del Corral de Come
dias.

Dice Peláez: «el Corral genera 
la necesidad de un Festival, el 
Festival genera la necesidad de 
una compañía (la CNTC) y la 
compañía y el Festival y el Co
rral determinan que tiene que 
existir un museo para recoger toda 
esta memoria teatral». El Museo 
se abrió en Almagro en 1989.

En casi 270 páginas, el libro 
va desgranando todos los aspec
tos del Festival, tras una presen

tación de la ministra de Cultura. 
Se habla de la evolución del 
Festival desde sus raíces, sus 
espacios escénicos, las jornadas 
de teatro clásico, y la historia de 
la CNTC, sin olvidar la ficha 
técnica y artística de todos los 
espectáculos.

El director del Museo ha que
rido que la muestra esté en la 
Iglesia de San Agustín: «fue uno 
de los espacios que se ocupó 
desde la primera edición, pero 
estaba en tan mala situación que 
hubo que retirar la actividad.

La Iglesia se ha habilitado y 
están en proceso de recuperación 
los frescos; era el momento de 
recuperar este espacio, una de las 
piezas barrocas más importantes 
de Castilla-La Mancha».

Peláez apunta que el edificio 
es idóneo para realizar exposi
ciones durante todo el año. En 
principio la exposición termina 
con el Festival, pero se pretende 
mantenerla, con lo que el Ayun
tamiento de Almagro está en 
principio de acuerdo.
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Las dos candidaturas tendrán que estar completamente definidas antes del día 13 de julio

Un colectivo agrario, empresarial y laboral y 
la Cámara optan a regir Caja Rural

Conchi SÁNCHEZ

El Consejo Rector de Caja 
Rural, cuya elección se produ
cirá en la Asamblea Extraordi
naria que la entidad ha convo
cado para el día 26 de julio, tie
ne dos pretendientes en este 
momento, tras el abandono en 
bloque del actual órgano gestor 
de la entidad.

Así, la Cámara de Comercio 
será una de estas candidaturas 
según ha podido conocer LA 
TRIBUNA de fuentes de total 
solvencia. En cuanto'a la segunda 
candidatura, en proceso de de
finición y aún sin cabeza visi
ble, estará compuesta por per
sonal laboral de la Caja Rural y 
una serie de cooperativas del 
mundo agroalimentario de la pro- 
vincia, con apoyos, asimismo, 
del sector empresarial.

Las candidaturas para cubrir 
la vacante de un Consejo Rec
tor tendrán que estar prepara
das antes del día 13 de julio, final 
del plazo previsto.

Blanco desmiente su 
candidatura
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Caja Rural afronta la renovación de su Consejo Rector.

entidad bancaria, pese a los ru
mores insistentes que así lo apun
taban. Blanco manifestó que "es 
algo que ni siquiera se me ha 
pasado por la cabeza, aunque sí 
que lo he oído por ahí".

Zamora cumple con sus 
compromisos

En cuanto a José Zamora, 
presidente en funciones del Con- 
sejo Rector de Caja Rural de 
Ciudad Real, éste "está cum
pliendo con sus compromisos", 
según ha podido saber este pe
riódico, sin que haya mostrado 
intenciones de presentarse per
sonalmente a la reelección.

Caja Rural de Ciudad Real, 
que según las previsones obten
drá unos beneficios estimados 
en unos 600 millones de pese
tas, dada la buena marcha de la 
entidad, celebrará estas eleccio
nes a Consej o Rector durante una 
Asamblea Extraordinaria que se 
adelanta en bastantes meses a la 
convocatoria ordinaria.

Esta convocatoria fue deci
dida de manera voluntaria en una 
reunión que se celebró la pasa
da semana.

Por otro lado, Manuel Blan
co, empresario de la construc
ción y presidente de la Asocia
ción Provincial de la Construc
ción, desmintió ayer a LA TRI
BUNA que fuese a encabezar 
una tercera candidatura para 
acceder al Consejo Rector de la

Las elecciones para elegir al presidente, vicepresidente y vocales del Consejo 
Rector se celebrarán el próximo día 26 de julio en el marco de una Asamblea 

Extraordinaria convocada la pasada semana

Finalizó con éxito el "IV Rallye 
Parque Nacional de Cabañeros"

La Tribuna

El pasado domingo día 29 de 
junio, finalizó el "IV Rallye 
Parque Nacional Cabañeros y 
II Subida a la Atalaya" de coches 
antiguos, procediéndose a la 
entrega de los trofeos en sus 
diversas modalidades:

El Trofeo del Excmo. Ayto. 
de Ciudad Real fue entregado a 
D. Julián Domínguez Mendiola, 
de Malagón, con un Ford T del 
año 1925.

El Trofeo Diputación Provin
cial de Ciudad Real en la cate
goría A, fue a parar a manos de 
Manuel Herencia Iniesta, de 
Campo de Criptana, que parti
cipó con Chrysler de 1932.

En la categoría B, este tro
feo fue para Serafín Pérez Cano, 
de Almería, con un Plymouth del 
año 1923.

En la categoría D, se alzó 
vencedor Manuel Ortega 
Gutiérrez, de Granada, con un 
Citroen 11 ligero.

11

La entrega de premios tras fínalizar el Rallye. T. FERNANDEZ

La categoría D tuvo como 
vencedor a Antonio Vich, de 
Ciudad Real, que participó con 
un Ford A de 1928.

El presidente del Rallye, 

manifestó su satisfación por la 
espectacularidad de las compe
ticiones y felicitó a los partici
pantes: "sois los auténticos pro
tagonistas de este espectáculo".

En la foto, el alcalde con Dulcinea'97 y sus damas. T. FERNÁNDEZ

El alcalde recibió a la 
Dulcmea’97 y a sus damas

La Tribuna

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil Ortega, recibió 
ayer en su despacho del Ayun
tamiento a la Dulcinea'97, Juani 
Moraga Díaz, y a sus Damas re
cientemente elegidas. Estuvie
ron presentes tambien el primer

teniente de alcalde, Miguel, y 
el Concejal de Festejos, José 
Mayor. Durante la visita, con
versaron acerca de la elección 
y las obligaciones que conlle
van ser Dulcinea y Dama, en
tre las que el alcalde destacó el 
importante papel que desempe
ñan como representantes de la 
mujer manchega.
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El responsable provincial de Agricultura del PP pide flexibilización para que tensa mayor aceptación

Triguero: ni el 50% de las viñas afectadas 
por la sequía se acogerá al Plan del X iiiedo

Concha VICENTE

El presidente de la Comisión 
Provincial de Agricultura del PP, 
Domingo Triguero, auguró ayer 
el fracaso del Plan de Recupera
ción del Viñedo de Castilla-La 
Mancha, al cual, apuntó, no se 
acogerán ni el 50 por ciento de 
las 103.000 hectáreas de viñedo 
de la región afectadas por la 
pasada sequía.

Triguero, que compareció 
ayer en rueda de prensa junto al 
presidente provincial del PP, 
Fernando Rodrigo, antes de asis
tir a una reunión de la Comisión 
Provincial de Agricultura, cul
pó de la escasa aceptación que 
está teniendo el Plan de Recupe
ración del Viñedo a su compleja 
reglamentación, por lo que pidió 
una mayor flexibilidad para que 
los agricultores con viñas afec
tadas por la sequía opten por 
acogerse.

Este Plan, que supondría una 
inversión de 21.000 millones de 
pesetas en la región, además, 
según Triguero, ha llegado tar
de, debido a que el anterior Go
bierno socialista no lo presentó 
ante la Unión Europea en su 
momento, y sólo ha sido posible 
gracias al esfuerzo realizado por 
la actual ministra de Agricultu
ra, Loyola de Palacio.

El responsable provincial de 
Agricultura, aseguró que con el 
Plan de Recuperación del Viñe
do no sólo se ofrece a los agri
cultores la posibilidad de susti

tuir las viñas afectadas por las 
sequía, sino que además ofrece 
la posibilidad de cambiar las 
variedades y mejorar, en gene
ral, la capacidad productiva de 
este cultivo, de ahí su petición a 
hacerlo más accesible.

Por otra parte, Domingo Tri
guero advirtió del riesgo que 
entraña el conflicto de compe
tencias planteado en torno a las 
transferencias de los derechos de 
replantación de viñedos entre 
comunidades autónomas, el cual 
podría derivar en una anulación 
del actual decreto, que estable
ce la posibilidad de transferir un 
máximo de un 0,5 por ciento de 
la superficie de viñedo de una co
munidad autónoma, y abrir la po
sibilidad de que se pudieran trans
ferir los derechos del 100 por cien 
de la superficie.

Este conflicto de competen
cias ha surgido con la interposi
ción de un recurso por parte de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, administra
ción que considera que las com
petencias en materia de transfe
rencia de derechos de 
replantación de viñedos es de las 
comunidades autónomas y no del 
Gobierno central.

El responsable provincial de 
Agricultura, además se refirió a 
otras cuestiones, que después 
fueron tratadas en la reunión de 
la Comisión de Agricultura, como 
la reforma de la Organización 
Común del Mercado (OCM) del 
aceite de Oliva. Aludió a la ex-

Domingo Triguero pidió ayer flexibilidad para el Plan de Recuperación del Viñedo. T. FERNANDEZ

celente labor realizada por la 
ministra De Palacio y al compro
miso del presidente de Gobier
no, José María Aznar, a defen
der la propuesta española de la 
ayuda a la producción real fren
te a la propugnada por el comi
sario europeo de Agricultura,

Franz Fischler, de la ayuda al 
árbol.

Apuntó que ahora España tie
ne que conseguir apoyos de otros 
países para poder defender con 
el respaldo suficiente su propues
ta, lo que sin duda, agregó, su
pondrá que después España ten

drá que "devolver el favor".
También habló de los precios 

agrícolas para la próxima cam
paña acordados recientemente en 
el Consejo de Ministros de la UE, 
con los que, dijo, "estamos con
formes", al no suponer ningún 
descenso.

Bastante denuncia que el traspaso de cuotas 
de azúcar beneficia a unos y perjudica a otros

Marián L. GASCON

El comité de Empresa de la 
Azucarera de Ciudad Real, en re
presentación de los trabajadores 
de la fábrica Sociedad General 
Azucarera de España, se concen
tró, ayer día 3 de julio a las 13 
horas, ante las puertas del cen
tro, protestando por el proyecto 
de traspaso de cuotas de azúcar 
de la empresa que nacerá de la 
fusión entre SGAE y Ebro Agrí
colas hacia otras empresas del 
sector. El consejero de Agricul
tura de la Junta de Comunidades 
de Castilla León, Vali, intenta que 
un 10 por ciento de la cuota es
tablecida en la producción de 
azúcar se ceda a fábricas de su 
región.

Esta medida agrava aún más, 
el proceso de reconversión que 
supone la fusión entre SGAE y

Ebro Agrícolas, e implica dismi
nución los rendimientos, cierre 
de centros y mayor posibilidad 
de despidos. Los trabajadores son 
los más perjudicados, "todos 
están preocupados tanto por las 
reformas como por la posibili
dad de disminución de las cuo
tas", decía Pedro Bastante.

En contraposición beneficia 
a la cooperativa ACOR de Va
lladolid. Según declaraba el pre
sidente del Comité de Empresa 
de SGAE, Pedro Bastante 
Camacho, "el problema no está 
contra unas determinadas empre
sas, como puede ser ACOR, sino 
contra la política de quitar a unos 
para poner a otros". El represen
tante de los trabajadores de Azu
carera puso de manifiesto que 
estarían dispuesto a ceder parte 
de la cuota en producción de 
azúcar, cuando el Ministerio de

Agricultura consiga una cuota 
más alta para nuestro país.

Este acto, junto con la mani
festación se que realizará el día 
7 de julio en Valladolid, son una 
muestra para hacer comprender 
a la ministra Loyola de Palacio 
y a la propia Consejería de Agri
cultura de Castilla León que la 
solución no es beneficiar a uno, 
si con esto se perjudica a otros. 
Proponen que las cuotas se man
tengan o que se incrementen, para 
mantener los puestos de trabajo 
en la nueva sociedad.

"Estas son muestras testimo
niales, cuando necesitemos el 
apoyo de las fuerzas políticas de 
Ciudad Real, espero que estén 
ahí, de hecho estamos a la espe
ra de una entrevista con Pilar 
Ayuso, directora general de Po
lítica Agrocilimentaria", señaló 
Bastante
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Los trabajadores colocan una pancarta a la entrada de Azucarera. T. F.
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^ reunió ayer con las Plataformas Pro-Instituto de Membrilla y Arsamasilla

Zambrana promete hacer institutos 
cuando tenga las competencias

Conchi SÁNCHEZ

Justo Zambrana, consejero de 
Educación y Cultura de la Jun
ta, se comprometió ayer con las 
plataformas pro-instituto de 
Argamasilla de Alba y 
Membrilla para la construcción 
de sendos centros educativos en 
estas localidades, asegurando 
que ambos proyectos ya están 
previstos en el estudio de nece
sidades educativas que ha reali
zado la Junta de cara a las trans
ferencias de este área.

Zambrana, que aprovechó su 
visita al Festival de Almagro para 
realizar estas entrevistas en la 
sede de la Delegación de Cultu
ra de Ciudad Real, afirmó su 
esperanza de que el IES de 
Membrilla figure entre los pro
yectos que el Ministerio de 
Educación y Cultura transferi
rá con dotación económica, 
puesto que aparece en sus pla
nes de inversión como obra a 
ejecutar.

En cualquier caso, y como 
aseguró Zambrana, informó a los 
representantes de Membrilla y 
de Argamasilla de Alba, "se están 
negociando las transferencias 
educativas, y estamos en los con
tactos iniciales".

A este respecto manifestó que 
no está de acuerdo con la pro
puesta del Ministerio de reali
zar las mismas "según los cos
tes efectivo de los servicios en 
el 97 en Castilla-La Mancha, 
puesto que hay unas carencias

Imagen de la reunión mantenida ayer entre Zambrana, Fuentes y la Plataforma Pro-Instituto de Membrilla. T F

educativas muy altas en la región 
y una ley orgánica que aplicar - 
en referencia a la L0GSE-".

Para el consejero de Educa
ción y Cultura, es "más impor
tante ponerse de acuerdo en lo 
que es necesario para aplicar la 
LOGSE y mantener un servicio 
educativo de calidad en Castilla- 
La Mancha". Asimismo, dio 
como probable que el resto de 
comunidades autónomas no 
aceptasen la transferencia de las 
competencias teniendo en cuenta 
los baremos propuestos.

Zambrana: es responsabilidad 
municipal proveer con terrenos

Respecto a la ubicación del Politécnico de la UCLM en el 
campus ciudadrealeño, el consejero de Cultura se manifestó 
dispuesto a reunirse con el alcalde de Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega, con el fin de solucionar el futuro del Instituto 
"Juan de Avila". En cualquier caso, Justo Zambrana aseveró 
que "es responsabilidad de las autoridades municipales proveer 
con terrenos la construcción de centros educativos con carácter 
general, tanto para colegios, como para centros universitarios".

El convenio 
colectivo del 
campo podría 
cerrarse hoy

Concha VICENTE

El convenio colectivo del 
Campo podría ser cerrado a lo 
largo del día de hoy en el trans
curso de una conversación que 
mantendrá responsables de las 
centrales sindicales (CCOO y 
UGT) con la patronal (ASAJA), 
según informaron ayer a LA 
TRIBUNA fuente de total sol
vencia.

En la conversación, que con 
toda probabilidad será telefó
nica, las partes tratarán de lle
gar a un acuerdo sobre el incre
mento salarial, único punto del 
convenio en el que discrepan. 
Las fuentes consultadas por este 
diario aseguraron que la dife
rencia entre la subida salarial 
propuesta por los sindicatos y 
la defendida por la patronal es 
muy pequeña, por lo que, con 
casi total seguridad, se llegará 
a un acuerdo satisfactorio para 
las ambas partes.

El convenio del campo es uno 
de los tres que quedan por fir
mar en la provincia de Ciudad 
Real, de los 19 existentes. Este 
convenio se viene negociando 
desde hace ya bastante tiempo, 
habiéndose celebrado ya ocho 
reuniones, pero la diferencia 
entre el incremento salarial 
defendido por las partes ha 
hecho que de momento no se 
haya llegado a ningún acuerdo, 
hasta el punto de que se llegó a 
producir un bloqueo en las ne
gociaciones.

Peral: si no hay consenso en la Ley de 
Cajas, la responsabilidad será del PSOE

La Tribuna

"Si no existe consenso en la 
futura Ley de Cajas de Castilla- 
La Mancha, la responsabilidad 
exclusiva es del PSOE", ha de
clarado Pedro Peral, portavoz de 
Economía y Hacienda del Gru
po Parlamentario Popular en las 
cortes de Castilla-La Mancha, en 
respuesta a las afirmaciones del 
presidente Bono hechas ayer en 
Cuenca a los medios de comu
nicación, tal y como se explica 
en una nota de prensa del Parti
do Popular.

"Los responsables regionales 
del Partido Popular y en la Co
misión y Ponencia de las Cor
les, siempre han estado abiertos 
al diálogo y al entendimiento, al 
objeto de lograr un texto que 
regule autonómicamente las 
cajas de ahorro regionales, con 
criterios de racionalidad, profe
sionalidad y sensibilidad", según 
se establece en la citada nota de

prensa.
"En la última reunión man

tenida entre Bono y conde, lo que 
recibió el presidente del PP de 
Castilla-La Mancha fue un ver
dadero ultimátum: "la Ley se 
aprueba con nuestra mayoría y 
entra en vigor de forma inme
diata", como afirmó el presidente 
de la Junta de Comunidades", 
según se expresa en la nota de 
prensa. Para Peral, "esta postu
ra rotunda y a la que la Ley no 
dará marcha atrás, según el tex
to del proyecto, apenas cabe mar
gen a la negociación".

Peral, en cuanto a la 
despolitización de las entidades 
de ahorro, recuerda que " cuan
do se hizo la fusión de las cajas 
provinciales de Albacete, 
Toledo, Cuenca y Ciudad Real, 
el presidente fue un socialista 
destacado, Fernando Novo, y el 
director general, Francisco 
Hernán, había desempeñado un 
alto cargo en la disuelta Socie-

Pedro Peral, portavoz de Economía y Hacienda del PP.
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dad de Fomento Regional y fue 
concejal de Hacienda del Ayun
tamiento de Toledo en el que dejó

un agujero cercano a los 11.000 
millones de pesetas", como ase
gura Peral.

La Junta ha 
destinado 300 
millones a la 
atención de 
drogodependientes

Efe-Toledo

La Junta de Castilla-La 
Mancha destinó más de 300 
millones durante los dos últimos 
años a los centros de Atención 
a Drogodependientes de la re
gión, donde se han realizado 345 
tratamientos de desintoxicación 
de enfermos.

Según informó ayer la Jun
ta en un comunicado de pren
sa, los equipos médicos que 
atienden los 8 centros de Aten
ción a Drogodependientes de 
la región llevaron a cabo, entre 
los meses de enero y abril del 
presente año, 24 tratamientos de 
deshabituación y 50 
desintoxicaciones.

Estos tratamientos, que du
rante 1996 alcanzaron la cifra 
de 271, están destinados tanto 
a enfermos alcohólicos como a 
los adictos a otros tipos de 
drogas.

Además de estos servicios, 
los alcohólicos en proceso de 
recuperación son atendidos en 
el centro «Jesús Abandonado» 
de Toledo, sufragado con 6 mi
llones de pesetas mediante un 
convenio con la Consejería de 
Salud.
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En cuanto se lleve a cabo el desahucio de tres "okupas" y se tensa una escritura de propiedad que falta

El Ayuntamiento demolerá un bloque 
de pisos del barrio de Padre Ayala

Concha VICENTE

El edificio de la calle Maes
tro Guerrero que agrupa cuatro 
bloques de edificios en el barrio 
del Padre Ayala será demolido 
por el Ayuntamiento de la capi
tal una vez que sean desahucia
dos los tres «okupas» que viven 
ilegalmente en el edificio y la 
Corporación local tenga en su 
poder la escritura de propiedad 
de uno de los pisos, que aún no 
tiene por problemas de tipo ad
ministrativo.

Así lo manifestó a LA TRI
BUNA la concejal de Bienestar 
Social, Rosa Romero, quien no 
pudo establecer la fecha en la que 
se procederá a la demolición del 
edificio debido a que aún no se 
ha recibido del Juzgado la orden 
de desahucio de uno de los 
«okupas» y desconoce cuando el 
Ayuntamiento podrá tener en su 
poder la escritura de propiedad 
que le falta.

Rosa Romero, en una entre
vista concedida a este diario para 
hacer balance de las actividades 
y programas desarrollados por la 
Concejalía de Bienestar Social 
durante los primeros seis prime
ros meses del año, explicó que 
la finalidad que se persigue con 
la demolición del edificio es 
evitar la ocupación ilegal y ofre
cer así unas mayores garantías 
de seguridad a los vecinos que 
aún residen en el barrio.

Romero agregó que una vez 
demolido el edifico, se estudia
rán diversas posibilidades para 
dejar vacíos otros inmuebles del 
barrio y proceder también a su 
demolición.

Respecto al realojo de las 
familias que continúan viviendo 
en la barriada, la concejala de 
Bienestar Social manifestó que 
se está a la espera de que la Jun
ta de Comunidades construya 
viviendas de protección oficial 
para que puedan optar a ellas y 
ser realojados, en las mismas 
condiciones que lo fueron las

Romero asegura que el PP ha 
demostrada tener política social

La concejala de Bienestar Social, Rosa Romero, manifestó 
que las críticas vertidas por los grupos de la oposición ante lo 
que denominaban la falta de una política social del PP se han 
acallado porque "no sólo hemos mantenido, sino que hemos , 
incrementado tanto las actuaciones y actividades en este ámbito 
como el personal dedicado a ellas y hemos incrementado el 
presupuesto para este área". En este sentido, aseguró que 
ninguna Concejalía ha incrementado su presupuesto para este 
año salvo Bienestar Social. Recordó que el Ayuntamiento 
destina a este área diariamente 500.000 pesetas. "Ya no se lo 
que van a decir, porque hemos demostrado tanto a nivel local 
como a nivel nacional que tenemos una política social basada en 
una buena política económico orientada a la creación de empleo, 
que es lo primero, y luego actuaciones destinadas a la 
prevención y no de tipos asistenciales o de caridad", afirmó.

familias que vivían en el barrio.

Las actuaciones de la 
Concejalía

Por lo que se refiere a las 
actuaciones acometidas por la 
Concejalía de Bienestar Social, 
Rosa Romero destacó la redac
ción de los proyectos de construc
ción de los centros sociales del 
barrio de Larache y de la Pobla
chuela.

Sobre el centro social del 
barrio de la Poblachuela, infor
mó que ya han comenzado las 
obras de construcción. Aseguró 
que el centro social en esta 
pedanía es muy necesario, pues
to que está alejada del centro de 
la ciudad y no cuenta con nin
gún lugar de reunión, salvo el 
Teleclub que está en muy malas 
condiciones. Este centro social 
será más bien, apuntó Romero, 
un centro cívico, ya que será de 
gran tamaño y contará con diver
sas salas donde se podrán reunir 
los vecinos y desarrollar todo tipo 
de actividades.

Sobre el centro social del 
banio de Larache, Rosa Rome
ro manifestó que el proyecto ya 
está aprobado y sólo se está a la 
espera para iniciar las obras de 
que la Junta de Comunidades 
conceda una subvención que se 
ha comprometido a aportar. En 
caso de que finalmente no llegue 
la ayuda del Gobierno regional, 
"lo haremos nosotros, porque es 
un barrio en plena expansión", 
que en pocos años verá 
incrementado sustancialmente su 
número de habitantes y precisa 
de un centro social.

Respecto a la posible cons
trucción de un centro social en 
el barrio de la Morería, informó 
que se está estudiando, ya que en 
principio podría ser una demar
cación demasiado pequeña para 
que tenga su propio centro.

También apuntó, en relación 
a los centro sociales, que en el 
mes de septiembre se dotó a los

El Ayuntamiento quiere demoler uno de los bloques de eficios del barrio cuanto antes.

ubicados en las pedanías de Las 
Casas y Valverde de un educa
dor, con lo que se ofrece a los 
vecinos de estas zonas las mis
mas actividades que aquellos que 
viven más cerca de la ciudad.

De las actuaciones promovi
das por la Concejalía de Bienes
tar Social, Rosa Romero, desta
có por su novedad, la convoca
toria pública para el desanollo 
de proyectos sociales efectuada 
por el Ayuntamiento de la capi
tal, y cuyo objetivo ha sido, por 
un lado, aprovechar las ideas 
innovadores de profesionales de 
fuera de la Corporación y, por 
otro, dartrabajo a esos profesio
nales. En la convocatoria, explicó 
fueron aprobados varios proyec
tos con un presupuesto de un mi
llón y medio de pesetas, aproxi
madamente, dirigidos a colecti
vos desfavorecidos. Así, se rea
lizaron talleres de aprendiz de 
pastelería, de animación a la ter
cera edad, de marionetas, desti
nado niños de familias 
desestructuradas, y de la natura
leza.

Romero también se refirió al 
Programa Escuela de Salud, que 
se desarrolla en colaboración con 
la Junta de Comunidades, al que 
se hadado un importante impul
so de las actividades, así como 
al "Exit" o programa para la in
serción socio-laboral de colec
tivos con especiales dificultades 
para encontrar trabajo.

Respecto a las actuaciones 
orientadas hacia la infancia, la 
concejala habló de la apertura de 
comedores en los Centros de 
Atención a la Infancia del Pilar 
y la Granja, así como a las ayu
das a la nutrición infantil, tam
bién conocidas como becas de 
comedor, para familias con cir
cunstancias especiales, que desde 
el año pasado, cuenta con una

Rosa Romero, concejala de Bienestar Social.

partida presupuestaria específi
ca.

La tercera edad

Para el colectivo de la terce
ra edad, la Concejalía de Bien
estar Social, entre otras actuacio
nes, ha firmado un convenio de 
colaboración con Cruz Roja 
Española para el servicio de 
"Teleasistencia domiciliaria", el 
cual permite, que los mayores 
puedan ser atendidos en cualquier 
momento sin tener que abando
nar sus hogares.

Además, agregó Romero, se 
ha promovido la participación de 
los mayores en los actos cultu
rales y fiestas que se han desa
rrollado en la ciudad, así como 
se está potenciando su 
asociacionismo y se ha celebra
do la Semana Homenaje a la 
Tercera Edad, con la que se 
clausuran las actividades desa

rrolladas durante el curso esco
lar.

Otra de las actuaciones des
tacadas por Rosa Romero es la 
acogida en familias de Ciudad 
Real de niños ucranianos y 
saharauis. Explicó que con esta 
actuación se pretende ofrecer a 
niños de países que no tiene la 
calidad de vida de España la 
posibilidad de pasar una tempo
rada en mejores condiciones de 
vida. Las estancias de niños 
ucranianos se iniciaron el pasa
do verano, repitieron en Navidad, 
y volverán el próximo lunes, si 
bien en esta última visita se du
plicará el número de niños. Res
pecto a los saharauis, un total de 
diez que ya se encuentran aquí, 
aseguró que supone un mayor 
esfuerzo económico para el 
Ayuntamiento, ya que tiene que 
pagarles el viaje desde su país, 
que supone unas 50.000 pesetas 
por niño.
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ión del Doctorado en el nuevo curso

Francisco Ruiz: ”Ciudad Real 
debe mimar a su Universidad”

.losé C. RE.TAS

Ayer se presentó en la Escuela 
Universitaria de Informática 
(E.U.I.) del Campus de Ciudad 
Real, el Doctorado para el cur
so 97/98 en esta materia.

Al acto asistieron entre otros, 
el Director de la E.U.de Ciudad 
Real, D. FranciscoRuiz, el de la 
E.U. de Albacete, D. Francisco 
Quiles, y el director del Depar
tamento de Informática de am
bos campus, Fernando Cuartero.

Durante la presentación se 
volvió a plantear la urgencia para 
resolver la gravedad en la que 
se encuentran las instalaciones 
del Campus de Ciudad Real, y 
en particular la falta de un Edi
ficio Politécnico, demandas que 
ya plantearon decanos, directo

res de centros y representantes 
de estudiantes en una carta abier
ta a la ciudadanía.

Francisco Ruiz manifestó su 
preocupación como ciudadrea- 
leño por este tema y dijo que "la 
Universidad ha sido la inversión 
más importante de Ciudad Real 
en el futuro, sobre todo por los 
puestos de trabajo" e incitó a 
Ciudad Real para mimar a su 
Universidad.

Un campus virtual

En cuanto al Doctorado para 
el año que viene, dos son las 
novedades fundamentales: la 
posibilidad de que los matricu
lados puedan cursario en su pro
pio campus, sea el de Ciudad 
Real o el de Albacete, sin nece
sidad de desplazarse, y como 
segunda novedad el uso de la

A la izquierda, Francisco Ruiz, director de la E.U.I. T. FERNANDEZ

videoconferencia para poder 
recibir clases simultáneas en los 
dos campus. Además 24 crédi

tos de los 38 serán impartidos por 
profesores de la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Problemas en la 
legislación sobre 
telecomunicaciones

La Tribuna

Los niveles de competencia, 
la liberalización y el servicio a 
los clientes son los problemas 
que presenta la legislación 
actual en materia de telecomu
nicación, según ha afirmado el 
vicerrector de Relaciones 
Institucionales de la Universi
dad de Castilla-La Mancha 
(UCLM), Angel Carrasco. El 
vicerrector tambien destacó que 
las medidas de orden ministe
rial existentes en el sector pre
sentan un problema añadido 
como son los continuos cambios 
a las que están sometidas, «lo 
que provoca que los juristas que 
tratan estos asuntos necesiten 
una constante actualización de 
sus conocimientos», matizó. 
Carrasco hizo estas declaracio
nes en Toledo durante la pre
sentación del curso «Régimen 
Jurídico del Mercado de Tele
comunicaciones», que se cele
brará en Cuenca del 7 al 9 de 
julio, y cuyo objetivo es que los 
juristas de la región estén pre
parados para afrontar el futuro 
de las telecomunicaciones.
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CC00 denuncia irresularidades en su bolsa de trabajo

Bienestar Social presenta 
disfunciones de personal

Conchi SÁNCHEZ

Los sindicatos de Sanidad y 
Administraciones Públicas de 
Comisiones Obreras denuncia
ron ayer la «falta de control en 
las contrataciones de la Bolsa de 
Trabajo de Bienestar Social», 
que según Manuel Espinosa, 
secretario general del Sindica
to de Administraciones Públicas, 
permite que cinco personas, se
gún han contabilizado, 
simultaneen un contrato en el 
INSALUD y otro en Bienestar 
Social, o entre uno de estos or
ganismos y una entidad priva
da, tal y como explicaron en una 
rueda de prensa conjunta.

Asimismo, aunque en este 
caso no precisaron dónde, lla
maron la atención sobre las 
"disfunciones" de la política de 
personal de Bienestar social, «en 
la que se desvisten unos santos 
para vestir a otros», haciendo re
ferencia a que hay personas que 
abandonan un puesto para cubrir 
otro, «cuando hay gente en las

Espinosa, en la rueda de prensa, y p

bolsas de trabajo con la misma 
cualificación y que podrían ocu
par perfectamente esos puestos».

Por todo ello. Espinosa y José 
Ignacio de la Rubia, responsa
ble de Sanidad del sindicato, 
consideraron que "es necesaria 
la participación sindical para 
hacer buen uso de las bolsas de 
trabajo temporal, evitando que 
este tipo de actuaciones se vuel
van a repetir".

En otro orden de cosas, y 
acerca de la petición de dimisión 
del gerente del Complejo Hos
pitalario por parte de CSI-CSIF, 
De La Rubia indicó que no es el 
momento oportuno para pedir
ía "puesto que ahora está nego
ciando con los sindicatos y hay 
que mantener cierta prudencia".

Asimismo, y respecto al tema 
de la construcción del nuevo 
hospital. De la Rubia aseguró que 
"es un proyecto que nace peque
ño, lo cual se demostrara'con el 
tiempo".

Según CCOO, 5 personas simultanean 
trabajo en dos sitios a la vez
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La directora del centro y el presidente de AFEMJO, en la presentación. T.F.

AFEMJO presentó la 
nueva Guía de Servicios y 
Recursos Formativos

Aída R. BUENDÍA

El objetivo de la Guía infor
mativa de AFEMJO (Asocia
ción para el Fomento del Em
pleo de los Jóvenes) es la bús
queda y orientación profesional. 
Según el presidente de la enti
dad, Antonio Martínez, su prin
cipal labores "motivar a la gente 
para que encuentre trabajo. No 
exite el joven parado, sólo el 
desmpleado".

AFEMJO es una entidad que 
cuenta con cuatro centros en 
Castilla-La Mancha (Toledo, 
Guadalajara, Puertollano y Ciu
dad Real). Para realizar sus ac

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
ARGAMASILLA DE CALATRAVA

EXPROPIACION FORZOSA

Se señala para el próximo día 17 de julio 
actual, a las 10 horas de su mañana y en el lugar, 
finca objeto de la expropiación, sita en el paraje 
"Huerta de Ocaña", para efectuar EL ACTA 
PREVIA A LA OCUPACION, de los 2.805 metros 
cuadrados de terreno rústico, que se expropian de 
la finca matriz con superficie 123-67-34 hectáreas, 
propiedad de D” Angela y D. Manuel Baos 
Pasamontes, herederos de 0“ Esperanza 
Pasamontes Castellanos, domiciliados en Madrid, 
y con la finalidad de construir en dicho terreno un 
depósito regulador de agua potable para el 
abastecimiento a la población.

Sin pequicio de efectuarse la notificación 
individual a los propietarios, se hace público con 
el fin de que otras personas que se crean con 
derecho puedan formular alegaciones al solo 
efecto de subsanar posibles errores en relación a 
los bienes que se expropian, cuya urgente 
ocupación ha sido declarada por acuerdo del 

. Consejo de Gobierno de esta Comunidad el 24 de 
junio de 1997.

Argamasilla de Cva., a 1 de julio de 1997 
LJk ALCALDESA
Fdo.: M* Luisa Piedrabuena León

ACCION*CONTRA SL U
LI

c/ Barceló 13 P izq. 28004 Madrid UÍ. : (91) 593 90 00

tividades cuenta con subvencio
nes del Fondo Social Europeo y 
la Consejería General de la Ju
ventud.

Sus miembros intentan orien
tar a los desempleados de la 
forma más rápida para la inser
ción en el mercado laboral. Para 
ello ofrecen 4 prestaciones: pro
moción, orientación, informa
ción y gestión en la colocación. 
Además de ofrecer servicios a 
los usuarios individuales, se 
dirigen a empresas e institucio
nes públicas interesasdas en im
partir cursos que la asociación 
organiza. Estos jóvenes trabajan 
de forma voluntaria.

Dos ciudadrealeños 
fueron los 
campeones del I 
Máster de Mus

La Tribuna

La pareja formada por Paco 
Manzanero y Carlos Morales re
sultó ganadora del I Máster de 
mus que se celebró en el hotel 
Almanzor de la capital y en el 
que participaron casi cien per
sonas. En el campeonato se contó 
con la presencia de parejas lle
gadas desde Almagro, Daimiel, 
Puertollano y otros puntos de la 
provincia de Ciudad Real que 
tuvieron que hacer frente a las 
dos jornadas que se 
desarrollaronen la capital.

La gran final se inició sobre 
las once de la noche del sábado. 
Paco Manzanero y Carlos Mo
rales se enfrentaban a Luis 
Llorente y Antonio Martínez. La 
experiencia de Paco y Carlos les 
permitió hacer un mus menos 
arriesgado que al final sirvió para 
llevarse el I Máster, las cien mil 
pesetas y el viaje a Tenerife. La 
tercera plaza fue para Ismael 
Terriza y Juanín Arribas y la 
cuarta para los hermanos Nacho 
y Bertín Rodríguez. En la final 
del Grupo B, es decir, con dos 
partidas perdidas en todo el tro
feo, los daimieleños Manuel 
Antonio Reguillos y Manuel 
Jesús Vázquez se hicieron con 
la primera plaza tras una impre
sionante remontada de siete vic
torias consecutivas venciendo a 
las parejas que abandonaban el 
grupo B. Recibieron cuarenta mil 
pesetas y un viaje a Cádiz.
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para ver el avance realizado por la 
Asociación de Transportistas y seguir 
el desarrollo de los cursos de la Junta

El consejero de Industria dijo que ahora no tiene excusa el sobiemo central para no hacer la variante

Alonso asegura que las ayudas del 
MINER no eximen de compromisos

Ayer no se celebro la re
unión prevista entre los re
presentantes de la Diputa
ción, Elcogás y Encasur y el 
propio Ayuntamiento con el 
consejero de Industria, Ale
jandro Alonso, planteada 
tras el encuentro mantenido 
entre los mencionados orga
nismos y en el que se abordó 
laconveniencia de aunar es
fuerzos para la construc
ción de la variante.

Paqui CASADO

El motivo del aplazamiento, 
según el alcalde, Casimiro 
Sánchez, fue el haber conside
rado que previamente debe es
tudiarse el contenido del Plan de 
ayudas ya que podría ocurrir que 
al intentar priorizar un proyecto 
que ha sido incluido en la segunda 
fase de actuaciones "nos podría
mos encontrar", dijo, "sin el pro
yecto de la Diputación y ante una 
hipotética variante a realizar o 
no dentro del MINER en un fu
turo bastante lejano".

El consejero de Industria que 
se desplazó ayer a Puertollano, 
acompañado del delegado de la 
Junta, Antonio Salinas, el director 
general de Desarrollo Industrial, 
José Fernando Sánchez Bódalo 
y del delegado provincial, Joa
quín Carlos Hermoso Murillo, al 
parecer no tenía conocimiento 
de este tema ya que su visita de 
ayer tenía como objetivo el co
nocer los avances realizados por 
la Asociación de Transportistas 
de Puertollano y el desarrollo de 
los dos cursos de formación y em
pleo que está impartiendo la Junta 
en la ciudad.

Satisfecho con la 
negociación

Lo que sí manifestó es que se 
encontraba satisfecho de como 
se estaban planteando los temas 
al MINER desde la región, en 
concreto, dijo, desde el gobier
no regional y desde el Ayunta
miento de Puertollano y como el 
mantenimiento de una actitud 
finne y sopesada estaba logran
do incorporar, al Plan de ayudas 
para el desarrollo de las comar
cas mineras, todas y cada una de 
las demandas de Puertollano y su 
comarca. Hemos conseguido algo 
que no se tenía al inicio y que es 
el que no se olvidara a Puerto- 
llano en dicha negociación, dijo, 
y por eso "la ciudad figura con 
nombres y apellidos y con actua-

El responsable de Industria hizo una valoración de la negociación con el MINER.
P.C.

ciones importantes y concretas 
dentro del Plan".

Alonso además manifestó que 
el consideraba que el tema de la 
minería estaba resuelto yaque los 
cupos se habían incrementado al 
igual que el tema de Elcogás e 
indicó que lo que más trabajo 
había supuesto conseguir había 
sido la incorporación de las de
mandas de Puertollano dentro del 
Plan de Infraestructuras para las 
comarcas mineras.

Destacó lo importante que 
resultaba para la ciudad el'que 
se hubiese conseguido que la 
autovía figurase en fase uno, 
como proyecto prioritario. Por 
ello, dijo, una vez quede apro
bado dicho Plan, algo que es 
inminente, "no habrá excusa ni 
pretexto para que el gobierno no 
inicie las obras de la autovía con 
carácter inmediato".El resto de 
las actuaciones solicitadas se van 
a llevar a cabo a lo largo de los 
8 años en los que está previsto 
se desarrolle dicho plan y en los 
que se invertirán 400.000 millo
nes de pesetas, dijo.

No exime de compromisos

El consejero de Industria lo 
que sí quiso dejar claro es que 
"la financiación contemplada en 
el Plan de reestructuración de la 
minería no sustituye en absolu
to a ninguna previsión de reali
zación presupuestaria por parte 
de ninguna administración" y 
recalcó aún más diciendo" quien

La Manchega es la única dificultad para la variante Sur.

esté pensando que con esto va a 
ahorrar dinero en sus responsa
bilidades con Puertollano y su 
comarca está absolutamente 
equivocado ya que este plan es 
algo más sobre lo que ya estaba 
previsto realizar en esta comar
ca".

Esto significa, dijo, que las 
actuaciones de la Junta en 
infraestructuras en Puertollano 
seguirán exactamente igual en 
cuanto a sus compromisos y así 
debe ser para las actuaciones que 
tenga previsto hacer la Diputa
ción Provincial sobre su red de 
carreteras y sobre otras respon

sabilidades que pueda tener el go- 
bierno central.

Indemnizaciones a La 
Manchega

Sobre la posibilidad apunta
da por el delegado de Obras de 
la Diputación de que la Junta 
ayudase en las posibles 
indemnizaciones que debieran 
hacerse a la mina La Manchega 
por el trazado de la variante Sur 
el alcalde manifestó que "el 
Ayuntamiento de Puertollano no 
se va a negar nunca a que en una 
fase paralela a la financiación de 

la autovía el MINER pueda fi
nanciar el exceso que pudiera 
haber por expropiación de ese 
tramo".

Sin embargo el consejero dijo 
que cuando se compromete una 
obra esta implica no solo la rea
lización de la misma sino el hacer 
frente a cualquier eventualidad 
que esta pueda acarrear como es 
el caso de las posibles expropia
ciones que parece que plantea la 
variante. Por eso, dijo, si la Di
putación y las empresas han de
cidido hacer una obra han de asu
mir esa responsabilidad y deben 
hacerla cuanto antes.

En otro orden de cosas Ale
jandro Alonso apuntó sobre la 
negociación de las ayudas que 
el MINER está negociando con 
los sindicatos, un procedimien
to, dijo, que no nos ha gustado 
pero es así como se está hacien
do y otras instituciones van co
nociendo el resultado de la mis
ma tras el planteamiento de cada 
reunión.

Sanción a Repsol

Por otro lado Alonso manifes
tó, sobre la sanción propuesta 
de 105 millones de pesetas, por 
la Inspección de Trabajo, a 
Repsol por el accidente en el que 
murieron 4 trabajadores, que el 
informe lo estaba estudiando el 
gabinete jurídico de la Junta y en 
cuanto esté finalizado este trá
mite hará la propuesta de reso
lución final al Consejo de Go
bierno.

Licencia a Continente

Respecto a la licencia para 
la instalación de una gran super
ficie solicitada por la empresa 
Continente el responsable de 
Industria manifestó que aún no 
se había recibido el dictamen del 
Tribunal de Defensa de la Com
petencia. El consejero dijo que 
creía que este sería favorable y 
que si el resto de los informes son 
positivos y resultan favorables 
no habría ningún inconveniente 
en que la conceda la Junta.

8.100 millones en Planes 
de Empleo

Alejandro Alonso en este 
encuentro con los medios desta
có además el esfuerzo formati
vo que se estaba haciendo por 
parte de la Junta , así como con 
los Planes de Empleo en los que 
ha invertido este año, dijo, 8.100 
millones de pesetas y que con
tribuyen a paliar el paro.
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ASAJA va a elaborar nuevos carteles 
contra los productos franceses, 
merced a la reanudación de sus 
ataques a los agricultores españoles

El presidente de ASAJA celebró una conferencia informativa en Valdepeñas

Barato lanzó un mensaje de 
tranquilidad a los ^cultores
El presidente provincial y 
nacional de la Asociación 
de Jóvenes Agricultores, 
ASAJA, Pedro Barato, man
tuvo en Valdepeñas un 
encientro con los agriculto
res de la comarca. Barato 
trató temas como las respec
tivas reformas de la OCM 
del aceite de oliva y del viñe
do, así como el futuro de la 
Política Agraria Común.

Alicia G^ ALHAMBRA

"Ante todo transmitir a los 
agricultores que no existe nin
gún motivo de alarma". Este era 
el principal mensaje que trans
mitía Pedro Barato a los agricul
tores de la comarca que asistie
ron a la conferencia informati
va del máximo responsable de 
ASAJA en Valdepeñas. "No va 
a existir un cambio traumático 
y lo que realmente hace falta es 
seguir preparándonos para pa
rar como se ha parado en deter
minados momentos la OCM del 
aceite y como se paró en su día 
el vino", añadía Barato.

El presidente de ASAJA 
explicaba que "esta visita for
ma parte de las actividades que 
habitualmente realizamos para 
conocer 'in situ' las inquietudes 
de los agricultores y tratar de in
formar de la marcha de la orga
nización, además de la situación 
global del campo y más en par
ticular de los temas que nos afec
tan". Por lo que se refiere a es
tos temas, Pedro Barato desta
caba la reforma de la OCM del 
aceite, la del vino y la situación

Los agricultores de la comarca mantivieron un encuentro con Pedro Barato. ACA

de lapolítica agraria común, "que 
es bastante complejo y difuso, 
sin que haya nada claro por el 
momento". Barato señalaba a 
este respecto que la gran bata
lla comenzará en el año 99, pero 
insistía en su mensaje de tran
quilidad para los agricultores.

En este encuentro manteni
do por los agricultores de 
AS AJA con su presidente nacio
nal también fueron analizados 
temas puntuales como el proble
ma del agua y los asistentes 
fueron informados de las últimas 
decisiones de hacienda en ma

teria de IVA y de módulos, "es
tamos negociando que el IVA 
que los agricultores cobramos 
que no ha tenido incremento 
desde que se instauró el régimen 
especial del 4% es que sea del 
7%", explicaba Barato.

Nuevos carteles contra los 
productos franceses

Por lo que se refiere a otro 
de los temas de triste actualidad 
para los agricultores españoles 
como es el del ataque de los fran
ceses a nuestros productos, el 

presidente de ASAJA señalaba 
que " la institución no va a rea
lizar ningún acto fuera de la le
galidad, pero los ánimos están 
muy caldeados y no puedo im
pedir que determinados colecti
vos de agricultores lleven a cabo 
otro tipo de actividades".

"Seguiremos sin consumir 
productos franceses y vamos a 
cambiar los carteles en los que 
el mensaje será 'productos espa
ñoles aquí' referido este aquí a 
la basura o el contenedor", con
cluía el presidente nacional de 
ASAJA.

Alfonso Alvarez.

Alvarez: "No se 
entiende el 
localismo que afecta 
a la creación 
laboratorio"

A.G.A.

La puesta en marcha del la
boratorio interprofesional lác
teo sigue siendo una de las pre
ocupaciones del Consejo Regu
lador de la Denominación de 
Oriegen "Queso Manchego". 
Según señalaba ayer a este dia
rio el presidente de la institu
ción, "no se entiende el ámbito 
localista en el que se encuentra 
sumida su puesta en marcha".

Alvarez anunciaba que el 
Consejo va a intentar retomar 
el tema del laboratorio para que 
"las aguas vuelvan a su cauce" 
y pueda comenzar a funcionar 
cuanto antes. El presidente del 
Consejo explicaba que por par
te de algunos vocales se ha ad
quirido el compromiso personal 
de intentar actuar para que el 
laboratorio salga adelante.

Recordemos que la última 
reunión mantenida por la Junta 
y Asociaciones se celebró el 
pasado 21 de mayo y que por el 
momento las conversaciones no 
se han reanudado.

' 'Burson Marsteller'' llevará a 
cabo la campaña del queso

A. G\ ALHAMBRA

La empresa ""Burson Mars
teller" será la encargada de lle
var a cabo la campaña de promo
ción del queso manchego, según 
confirmaba ayer a LA TRIBU
NA, Alfonso Alvarez, presiden
te del Consejo Regulador.

Los meses de julio y agosto, 
según Alvarez, serán empleados 
en preparar la campaña que tie
ne previsto iniciarse a nivel na
cional en septiembre. Una cam

paña que como ya señalábamos 
en fechas anteriores contará con 
20 millones para su presupuesto 
y no utilizará las vías publicita
rias convencionales para la pro
moción del queso manchego, 
"tenemos previstas presentacio
nes en varias ciudades y la ela
boración de material como car
teles y pegatinas", apuntaba 
Alvarez. El presidente del Con
sejo también explicaba que esta 
campaña de promoción, cuyo 
principal objetivo es dar a cono

cer a los consumidores de un 
modo más claro y directo las ca
racterísticas del queso manche
go, tiene prevista una continui
dad de al menos cuatro años y no 
quedarse en una acción puntual. 
Además, en cuanto a la financia
ción, el Consejo pedirá ayudas 
económicas a distintas institucio
nes como la Diputación y ayun
tamientos, además de empresas 
privadas que se unirán a lo ya 
aportado por las empresas aco
gidas a la denominación.

■
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Dar a conocer el queso manchego es el principal objetivo de la campaña.
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Mim
Ín Solana y La Torre, en coordinación con los hospitales de Valdepeñas y Manzanares

Dos centros de salud, en un 
pn^rama de Cirugía Menor
Los Centros de Salud de La Solana y La Torre participan en 
un programa piloto de Cirugía Menor que incluye 15 
patologías y 11 procedimientos dentro de las llamadas 
"patologías de Base”. Se tratará de evaluar cuáles son las 
patologías sobre las que se puede actuar con este programa 
en función de los recursos de que disponga cdda centro.

La Tribuna

Desde el pasado mes de abril 
los equipos de Atención Prima
ria de Torre de Juan Abad y La 
Solana participan en el progra
ma piloto de Cirugía Menor, 
coordinado por el Area de Eva
luación y Seguimiento de la 
Subdirección General de Aten
ción Primaria del INSALUD. 
Con este programa, dirigido por 
Marta Aguilera Guzmán y Luis 
Vega, se trata de evaluar la pro
bable implantación de ciertas 
patologías susceptibles de inter
vención mediante procedimien
tos de Cirugía Menor en la car
tera de servicios de Atención 
Primaria en 1998. El programa 
piloto, que se inició el 15 de abril, 
finalizará el 15 de octubre.

En los últimos días, los equi
pos de Atención Primaria de 
Torre de Juan Abad y La Solana 
se han reunido con los gerentes 
y especialistas de sus hospita

Daimiel: 150 jóvenes 
asistirán al VIII Encuentro 
de la Juventud de CLM

Piedrabuena: el Ayuntamiento 
presentará alegaciones al 
trasvase de La Torre

Efe

Unos 150 jóvenes de 
Castilla-La Mancha se espera 
que participen en los VIII En
cuentros de Juventud que van 
a tener lugar en Daimiel entre 
los días 20 al 27 de julio, don
de podrán asistir a diversos 
cursos y mesas redondas sobre 
asuntos de interés para este 
colectivo.

Se han programado 5 cur
sos sobre Iniciativa Empresa
rial y Autoempleo, Mediado
res de Cooperación al Desarro
llo, Gestión y Administración 
de Programas Europeos, Dina
mización Rural Juvenil y Jó
venes y Calidad de Vida: Pro
puestas para una vida más sa
ludable. Estos Encuentros, que 
ayer fueron presentados en 
Toledo por el presidente del 
Consejo de la Juventud, Pedro 
Vicente Redondo, el conseje
ro de Educación, Justo Zambra

les de referencia, «Gutiérrez 
Ortega» de Valdepeñas y «Vir
gen de Altagracia» de 
Manzanares respectivamente, 
con el fin de concretar qué tipo 
de formación necesitan los fa
cultativos de Primaria para aco
meter algunas de las patologías 
y procedimientos de interven
ción que contempla el progra
ma piloto de Cirugía Menor. La 
formación se llevará a cabo en 
los propios hospitales, en los que 
médicos de Primaria rotarán por 
los servicios de Dermatología y 
Cirugía.

Cada equipo de Atención 
Primaria ha elaborado un pro
tocolo de actuación, que se ha 
consensuado con los facultati
vos de Especializada, en el que 
se incluyen cuáles son las pato
logías sobre las que se pueden 
actuar en función de sus recur
sos y nivel de formación, al tiem
po que se proponen otras pato
logías que podrían acometerse 

na, y el director general de Ju
ventud, Roberto Tejada, con
templan también la cele-bra- 
ción de mesas redondas en las 
que se debatirá la reforma la
boral, el agua, la cooperación 
internacional y las políticas de 
juventud.

Según Redondo, tanto para 
los cursos como para las me
sas redondas se han elegido 
aquellos asuntos que afectan de 
forma directa al colectivo ju
venil como el autoempleo y las 
formas de fomentar la partici
pación de los jóvenes del me
dio rural, o que tienen que ver 
con la región como el proble
ma del agua. Además se han 
programado diversas activida
des de ocio como una visita al 
Parque Nacional de Las Tablas 
de Daimiel, un concierto mu
sical organizado por el Conse
jo de la Juventud de Daimiel y 
una exposición de carteles y ma
terial didáctico de «Imágenes 
para la prevención del VIH».

La Solana, en el proyecto.

en el caso de que se pudieran 
obtener nuevos recursos y de 
recibir más formación en los 
centros de Especializada.

Patologías de base

El programa piloto de Ciru
gía Menor incluye un total de 15 
patologías y once procedimien
tos, incluidos dentro de lo que 
se conoce como «patologías de 
base». En los dos Centros de 
Salud de la provincia de Ciudad

Efe

El Ayuntamiento de 
Piedrabuena presentará alega
ciones contra el proyecto de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana (CHG) para trasvasar 
agua desde el pantano de la Torre 
de Abraham al de Gasset.

Así lo acordó el miércoles 
el Pleno de la Corporación 
municipal, que rechazó el pro
yecto por considerar que deja 
abierta la posibilidad de tras
pasar agua desde el pantano de 
la Torre de Abraham hasta el 
Parque Nacional de las Tablas 
de Daimiel, lo que según el al
calde, Jose Luis Cabezas, les 
ha creado «desconfianza acer
ca del uso real que tendría el 
agua trasvase».

Asimismo, los ediles creen 
que el objetivo del del proyec
to, abastecer de agua a Ciudad 
Real y su comarca, está ya cu
bierto con la actual conducción

Real en los que se está aplican
do el programa, los procedimien
tos más frecuentes que se están 
utilizando son suturas de heri
das, punción, drenaje, afeitado 
y curetaje, escisión de lesiones 
superficiales, cirugía de la uña 
y extracción de cuerpos extraños.

Mucho antes de iniciarse este 
programa piloto, los equipos de 
Atención Primaria también ve
nían haciendo algún tipo de Ci
rugía Menor, actuando sobre lo 
que se conoce como «patologías 
no demorables», que fundamen
talmente incluye sutura de heri
das y drenaje de abscesos.

Una vez que el próximo 15 de 
octubre finalice el programa sus 
responsables se encargarán de 
evaluar las actividades llevadas 
a cabo durante estos seis meses. 
Con.esos resultados en la mano 
habrán de decidir si finalmente 
lo incorporan o no a la cartera 
de servicios de Atención Prima
ria en 1998. Con la implantación 
de este programa, en el caso de 
que finalmente obtenga luz ver
de, los profesionales de Atención 
Primaria desean colaborar en la 
reducción de la demora quirúr
gica en los centros de Atención 
Especializada.

a través del canal de riegos y que 
lo que hace falta es apoyar la 
medida inicialmente prevista por 
el Plan Hidrológico Nacional 
para derivar agua desde el tras
vase Tajo-Segura a la zona de 
La Mancha.

Inversión de la Junta

Por otro lado, el Pleno acor
dó la firma de un convenio por 
el cual la Junta se compromete 
a invertir más de 3,5 millones de 
pesetas en la mejora del abaste
cimiento de agua a las viviendas 
situadas en la parte alta de 
Piedrabuena.

También se aprobaron las 
bases de convocatorias de opo
siciones para promoción inter
na en el Ayuntamiento, así como 
varios expedientes de modifi
cación de créditos referentes a 
la adquisición de terrenos y bie
nes, que se compesarán con car
go al superávit del presupuesto 
del año pasado.

Doce niños saharahuis 
pasarán 2 meses en La 
Solana y San Carlos

Un total de doce niños 
saharauis, de 4 y 5 años, pasa
rán dos meses con familias de 
las localidades de La Solana y 
San Carlos del Valle, dentro de 
la campaña «Vacaciones en 
Paz» iniciada por el Ayunta
miento solanero. Asimismo, 
otros 39 niños procedentes de 
Bielorrusia estarán dos meses 
en La Solana para recuperarse 
de los efectos negativos de la 
radiación motivados por la cen
tral nuclear de Chemobyl.

El Ayuntamiento de 
Tomelloso estudia cambiar 
la fecha de las fiestas locales

El Ayuntamiento de 
Tomelloso estudia la posibili
dad de cambiar la fecha de las 
ferias y fiestas locales, que se 
celebran del 24 al 30 de agos
to, a petición de los producto
res de melón, ya que coinciden 
con la temporada de recolec
ción de este producto. Según ha 
asegurado el alcalde de la lo
calidad, Ramón González, «con 
el fin de no tomar una decisión 
unilateral», se estudia la cele
bración de un referéndum, para 
que la respuesta la den los ciu
dadanos y, si éstos son favora
bles al cambio, las fiestas se 
trasladarían a la primera semana 
de agosto.

Piedrabuena: un herido 
grave y otro leve en 
accidente de tráfico

Una persona ha resultado 
herida de carácter grave y otra 
leve como consecuencia de un 
accidente de tráfico registrado 
la las 6 de la tarde del miérco
les en el kilómetro 285,9 de la 
carretera CM-4109, en el tér
mino de Piedrabuena. Un turis
mo, de matrícula CR-7768-F, 
colisionó por embestida perpen
dicular central contra un todo 
terreno, M-3163-SX. La 
consuctora del primer turismp, 
C. T. L., de 58 años, sufrió 
heridas de gravedad, mientras 
que el ocupante del mismo 
vehículo, O.P.O.F., de 62, que
dó herido leve.

M“ Isabel Palomo expone 
en Piedrabuena

La pintora M“ Isabel Palo
mo, de Vitoria, expondrá has
ta el 20 de julio una muestra de 
17 cuadros de género surrealista 
en el local «Canguro Violeta» 
de Piedrabuena. Para Palomo, 
su pintura, en la que predomi
nan formas humanas situadas 
en espacios en la que los mati
ces y los colores le otorgan 
profundidad.
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La Orquesta 
"Blondas", de 
Almagro, celebra 
su 30 aniversario

José C. REJAS

El próximo 19 de julio, la 
Orquesta "Blondas" de Almagro 
actuará en las fiestas de Pozue
lo de Calatrava (Ciudad Real), 
coincidiendo con su 3o aniver
sario.

Esta orquesta es una de las 
pocas orquestas de Ciudad Real 
que vive profesionalmente de la 
música.

Conocida en muchas partes 
de España, la orquesta 
"Blondas" ha actuado junto a 
artistas de la talla de Manolo 
Escobar, Blanca Villa o Rum- 
ba-3. Son 2.600 actuaciones 
durante estos 30 años, que les 
han llevado a aparecer varias 
veces en revistas del sector como 
"Escenarios" o "Grupos y or
questas de España" y a ser ca
talogada entre las 20 mejores 
orquestas de España.

Roban en 
Herencia una 
caseta valorada 
en 130.000 
pesetas

La Tribuna

Un vecino de Herencia de
nunció a la Guardia Civil el robo 
entre las 20,30 del martes y las 
8 de la mañana del miércoles, 
de la maquinaria de una caseta 
situada en la calle Gabriel 
Celaya, y valorada en 130.000 
pesetas. Los daños que se pro
dujeron durante el delito se han 
cifrado en 2.000 pesetas.

Basadas en asricultura, industria y turismo

Numerosas conferencias 
técnicas en FERCAM'97

La Tribuna

La XXXVII Feria Regional 
del Campo y Muestras de 
Castilla-La Mancha que se va 
a celebrar en Manzanares del 
16 al 21 de julio próximos, 
contará con un amplio progra
ma de conferencias técnicas 
basadas en la agricultura, tu
rismo e industria.

Todas las exposiciones so
bre turismo se realizarán en la 
sala de conferencias del nue
vo Pabellón de Muestras de 
FERCAM.

El día de inauguración de 
la Feria, en el Pabellón Oficial, 
se desarrollará la primera con
ferencia, que tratará "La 
informatización en las Coope
rativas Agrarias", a cargo de 
Ismael Grande Martínez y 
Diego Rodríguez Rodríguez, 
Director Comercial de 
Copermática y Director Geren
te de Proinasa, respectivamen-

Este último es además ase
sor parlamentario de Agricul
tura y Medio Ambiente. El día 
17, Fernando Riaguas (Jefe del 
Servicio de Control de Calidad 
de la Consejería de Agricultu
ra y Medio Ambiente) se ocu
pará de la "Agricultura 
Ecológica", mientras que por 
la tarde, Miguel Angel de 
Gregorio (Director de 
Comercialización de bodegas), 
analizará la "Calidad y

^3
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FERCAM ya está lista.

Comercialización del Vino" en 
una conferencia organizada por 
Caja Castilla-La Mancha. El 
segundo día de esta Feria, en la 
sala de conferencias del Pabellón 
de Muestras, comenzarán las 
charlas sobre turismo con la pre
sencia de la Directora Comercial 
de AVE-RENFE, Araceli García 
García, que tratará el tema "El 
AVE y el Turismo".

El "Reglamento de Caza" es 
el tema que expondrá Juan Ra
món Pérez del Hoyo (Jefe de 
Servicio de Medio Ambiente 
Natural de la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente) en la 
primera conferencia del viernes 
día 18. El otro tema a tratar en 
esta jomada en el Pabellón Ofi

cial de FERCAM es el "Presen
te y Futuro del Aceite de Oliva", 
a cargo de Antonio Luque, que 
además de presidente de la Sec
torial del Aceite de Oliva de la 
Confederación de Cooperativas, 
es el presidente de la Mesa en De
fensa del Olivar. La conferencia 
turística de este viernes corres
ponderá a los patronatos de Tu
rismo de la Comunidad Valen
ciana que harán la presentación 
de sus destinos.

El sábado 19, jornada dedi
cada a la Comunidad de Anda
lucía, se presentarán los destinos 
de Andalucía, Costa del Sol y 
Almería a cargo de sus distintos 
patronatos de turismo en la con
ferencia, que tendrá lugar a las 
13,00 horas. La otra ponencia del 
día está organizada por S .E.P.E.S. 
(Sociedad Estatal de Promoción 
y Equipamiento del Suelo), con 
el tema "Desarrollo local en 
Manzanares". Recordemos que 
SEPES volverá este año a expo
ner en FERCAM tras el éxito que 
tuvo el pasado año, puesto que a 
raíz de la campaña de promoción 
del Polígono Industrial de 
manzanares realizada por esta 
sociedad en la Feria, se han ven
dido numerosas parcelas del 
polígono en las que se están 
ubicando nuevas industrias.

El programa de conferencias 
técnicas prevé otras más duran
te la próxima Feria, que tendrán 
lugar tanto el domingo 20 como 
el lunes 21, día de la clausura.

Manzanares: convocado 
el premio a la Mejor
Labor Humanitaria 1997

Tertulia XV (Asociación 
Cultural inscrita en el Ministe
rio del Interior), convoca este 
premio para "promover una 
convivencia cada día más enri
quecedora en el terreno frater
nal, en una sociedad con tenden
cias materialistas", según el 
presidente de la asociación, 
Francisco lópez de la Manzana. 
Podrán participar personas, aso
ciaciones o entidades de carác
ter humanitario.El premio es de 
un millón de pesetas en metáli
co, y será entregado en 
Manzanares en fecha a determi
nar de diciembre de este año. La 
financiación de este premio 
correrá a cargo de Vinícola de 
Castilla, S.A., ya que Tertulia 
XV es una asociación Cultural 
sin recursos propios.El jurado 
de la Asociación será el que elija 
al ganador.

Tomelloso: van a 
construir 50 Viviendas de 
Protección Pública en el 
Barrio de San Antonio

La licitación del Proyecto y 
dirección de obra para la cons
trucción de 50 Viviendas de Pro
tección Pública en Tomelloso ha 
sido publicada en el Diario Ofi
cial de Castilla-La Mancha n° 
29 de fecha 27 de junio de 1997.

Es probable que estas vivien
das se ubiquen en el Barrio de 
San Antonio, en un solar cedi
do por el Ayuntamiento de la lo
calidad a la Junta de Comuni
dades en el último Pleno cele
brado por el Ayuntamiento.

T^-----T

Actividad cultural de Mujeres para la Democracia en Villarta. La 
Asociación de Mujeres Derriócratas de Villarta representó una serie de 
obras teatrales. Eran un ""poutpourri" entre el teatro y la canción 
(flamenca, moderna y española). Los títulos que se pusieron en escena 
fueron "Doña Esquina", "La Casa de las Deseosas"y "Rupertina y sus 
problemas". Los intérpretes fueron Paqui Buar, Toñi Catalán, Ana 
Bascuñana, M- José Torres, Toñi Ruiz, José Mateos, Mercedes Soria
no y Marfa isla. En todo momento fueron muy aplaudidos. CAMACHO

Doña "Bienve" se ha Jubilado. Así llaman todos en Porzuna a 
Bienvenida García Hernández, maestra desde hace 34 años de la 
localidad, y que el pasado lunes, día 30 de jubiló, se jubiló. En su larga 
trayectoria,ocupó los cargos de directora y de jefa de estudios. Estos 
últimos días ha recibido dos emotivos homenajes: uno por parte de sus 
alunos, durante la semana cultural del colegio, y otro organizados por 
sus compañeros y el A,M,P.A., que consistió en una una misa seguida 
de una comida, donde se entregaron diversos regalos y la felicitaron.
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Angel Exojo ha sido 
reelegido presidente local 
del PP en Pedro Muñoz

La Tribuna

El sábado día 26 se renovó, 
por cumplimiento de mandato, 
la Junta Local de Pedro Muñoz.

Ángel Exojo, quien presen
tó la única candidatura que con
currió al II Congreso Local, re
pitió el cargo de presidente, re
cibiendo el apoyo unánime de los 
asistentes un centenar de perso
nas entre las que se encontraban 
algunos dirigentes provinciales 
del partido popular, Fernando 
Rodrigo, Francisco Gil-Ortega, 
José Manuel Rodríquez Carre
tero y José Miguel Imedio.

En el acto, el secretario lo
cal, Jesús Cano, analizó el cum
plimiento de los objetivos mar
cados por el PP; renovación y 
apertura del partido a nivel lo
cal, mayor eficacia de la orga
nización, afrontamiento de las 
elecciones municipales del año 
1995, desarrollo de la acción 
política del Grupo Municipal.

Ángel Exojo también dijo 
unas palabras de agradecimien
to a los asistentes la confianza 
que depositaron en él, informó 
sobre los proyectos que se rea
lizarán en el trienio de 1997 a 
2000. Los nuevos objetivos se 
centran en potenciar la consoli

dación del PP en Pedro Muñoz 
y afrontar las próximas eleccio
nes municipales. Y declaró que, 
"La gestión socialista ha lleva
do a nuestro Ayuntamiento a un 
desastre económico, financiero 
y contable sin precedentes".

Nueva Junta Local

Presidente, Ángel Exojo; 
secretario local, Jesús Cano; 
resto d miembros^ de la Junta, 
Manuel Alcolea, Ángel Alfaro, 
Rosario Bernal, Fermín Cañas, 
M® del Carmen Cañas, Antonio 
Calonge, José Luis Delgado, José 
Manuel Exojo, M“ Teresa Exojo, 
Miguel Angel Fernández, 
Lucinio Guerrero, Jesús Anto
nio Manzaneque, Pablo Mora
ga, Jesús Olmedo, José Peina
do, Isaac Pliego, David Rodrigo, 
Alejandra Rodríguez Carretero 
y Alejandro Rodríguez.

Exojo presentó la 
única candidatura 
a la Junta Local 
del PP

Invierte 39 millones para la creación de la intersección

La DGT mejora la rotonda 
entre N430 y CR42

La Tribuna

La Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de 
Fomento ha invertido 
38.961.473 pesetas en la mejo
ra de las obras de la intersección 
de la carretera N-430 (de Badaj oz 
a Valencia por Almansa) en el 
kilómetro 365,2 con laCR-142 
y la vía del polígono industrial 
de Manzanares.

Las mejoras que se han pre
visto son, construcción de una 
glorieta, colocación de isletas 
deflectoras en todas las entradas, 
para incrementar la seguridad de 
quienes circulen por la zona y 
abozinamiento de las calzadas 
para facilitar el acceso de vehí
culos.

La glorieta tendrá 35 
metros de radio

La glorieta que tendrá un 35 
metros de radio exterior y 25 de 
radio interior, 10 metros de an-

La DGT invierte 39 millones.

chura en la sección transversal, 
arcén interior y exterior y cal
zada de 8 metros; llevará en su 
calzada una limatesa a dos ter
cios del borde inferior, para fa

cilitar la canalización del agua, 
para evitar que se acumule cuan
do llueva.

Esta obra se engloba en las 
proyectadas por el Ministerio 
de Fomento para mejorar la se
guridad vial mediante la refor
ma y modernización de diver
sos puntos dentro de la Red de 
Carreteras del Estado.

Respeto a la urbanización 
de la zona

Su construcción se desarro
llará teniendo en cuenta el Plan 
de Ordenación Urbana del mu
nicipio de Manzanares.

Se ha previsto, también, que 
la citada carretera CR-142 se 
convierta en vía de servicio, por 
lo que sólo se permitirá la en
trada de vehículos procedentes 
de una dirección y la entrada y 
salida desde la glorieta, para que 
las obras no perjudiquen al res
taurante que existe actualmen
te en la zona.

FARA ELEGIR 
CON LOS OJOS 

CERRADOS.
Modelo Año Precio

BMW 520i 1991 2.200.000

PEUGEOT 405 GR 1991 885.000

GOLF GTI 1990 900.000

ALFA 164 2.0 1991 1.350.000

ALFA 164 2.0 1991 1.350.000

CITROEN ZX 1.4.1 1991 850.000

CITROEN ZX 1.9.D 1994 1.250.000

SELECCION 
AUTOMOVILES 
DE OCASION

J.M” Jiménez, S.L
Otra, de Carrión, Km. 313
Tel. 23 24 33
Ciudad Real
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■ Alboronia
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• Chacinas
■ Lenguado en escabeche 
Perdiz en escabeche 
Conejo a la guardesa 
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Pestiños y hojuelas 
Torta de albérchigos
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BON
López Garrido considera que es 
«absolutamente urgente» que la 
izquierda prepare un proyecto común 
como alternativa a la derecha

Tomey anuncia 
que Rajoy 
f>retende que se 
irme el Pacto 

Local este año

Efe-Guadalajara

El vicepresidente de la Fe
deración Española de Munici
pios y Provincias (FEMP), Fran
cisco Tomey, ha anunciado que 
la intención del ministro de 
Administraciones Públicas, 
Mariano Rajoy, es que se firme 
el acuerdo para el desarrollo 
local antes de fin de año.

El también presidente de la 
FMPCM, señaló que las nego
ciaciones «están muy avanza
das, por lo que de la reunión pre- 
vista para el próximo día 8 
podría salir un primer documen
to con las bases de esta nego
ciación entre la FEMP y el Mi
nisterio». Tomey hizo estas 
declaraciones durante la presen
tación de unas jornadas de 
debate sobre el futuro Pacto 
Local en Castilla-La Mancha, 
que se celebrarán en Cuenca los 
días 9 y 10 de julio. Para el 
también presidente de la Dipu
tación de Guadalajara, el obje
to de esta negociación es cerrar 
el proceso de descentralización 
para llegar a acuerdos de cara 
al futuro Pacto Local, «que tam
bién recoge la posibilidad de 
llegar a un pacto de honor en
tre los partidos políticos para 
acabar cbn el problema del 
transfuguismo», indicó.

Asimismo, el pacto persigue 
favorecer el acceso de las cor
poraciones locales al Tribunal 
Constitucional cuando vean 
lesionados sus intereses por el 
Gobierno central o autónomo 
mediante formulas de unidad 
entre municipios, «algo que en 
algunos casos conllevaría la 
modificación de la propia Cons
titución», aseguró.

El dirisente del PDNI destaca el avance antiterrorista

Garrido pide la reunión 
del Pacto de Madrid
El secretario general del 
Partido Democrático de la 
Nueva Izquierda (PDNI), 
Diego López Garrido, ha 
señalado ayer en Cuenca 
que «en este momento de 
avance contra la lucha 
antiterrorista debería plan
tearse la reunión del Pacto 
de Madrid para ver las pers
pectivas de la pacificación 
en Euskadi».

Efe-Cuenca

Garrido señaló que la lucha 
anti terrorista «ha tenido un gran 
triunfo con el descubrimiento 
del lugar donde estaba Ortega 
Lara y su liberación, por lo que 
desde NI creemos que es el 
momento para que el ministro 
del Interior, Jaime Mayor Ore
ja, explore a las fuerzas políti
cas para la reunión del Pacto de 
Madrid».

El líder del PDNI hizo ayer 
estas declaraciones tras parti
cipar en un curso sobre «El 
estado de Bienestar» celebrado 
en el campus universitario de 
Cuenca. «En los momentos 
en los que se avanza contra la 
lucha antiterrorista y cuando 
hay mayor moral y confianza 
ciudadana en las fuerzas de se
guridad del Estado es cuando las 
fuerzas democráticas deben 
reunirse para que políticamen-

Nueva isqut en

Diego López Garrido.

?

te eso se exprese y se proyec
te», matizó López Garrido.

Proyecto común de la 
izqui rda

Por otra parte, el secretario 
federal de Nueva Izquierda afir
mó que es «absolutamente ur
gente» que la izquierda prepare 
un proyecto común como alter
nativa a la derecha, para lo cual 
tiene que buscar la convergen
cia en lugares de encuentro.

Según declaró López Garri
do, es necesario que todas las 
fuerzas de la izquierda se mue
van en un sentido paralelo y con
vergente, que se acerquen en

tre sí y empiecen a encontrar 
puntos comunes para crear al
ternativas a la derecha, «una 
de las asignaturas pendientes 
que tenemos».

Asimismo, López Garrido 
señaló que tras un siglo en el 
que ha prevalecido la división 
de la izquierda, sobre todo de 
la cultura socialista frente a la 
comunista, «entramos en otro 
en el que predomina la plura
lidad y la necesidad de la con
vergencia y quién no lo entien
da estará barrido de la histo
ria».

Para López Garrido, la iz
quierda tiene que cambiar parte 
importante de su cultura para 
poder enfocar el «estado del 
bienestar» en el siglo que vie
ne y dar respuesta a la lacra del 
desempleo, «que es el gran de
safío para el siglo XXI».

En este sentido, señaló que 
no basta con proporcionar de
terminadas protecciones socia
les, sino que además habrá que 
buscar nuevas formas de em
pleo y por tanto «la izquierda 
y las sociedades europeas 
deberán llegar aun nuevo pacto 
social en el próximo siglo sobre 
la base del reparto del trabajo 
y otras medidas audaces». 
«La izquierda ya no puede tra
tar a estas sociedades como 
hace algunos años: clase con
tra clase (...) porque las socie
dades se han hecho enorme
mente plurales»- añadió.

Fernández Mato 
aboga por la 
racionalización 
del Estado del 
Bienestar

Efe-Cuenca

El consejero de Bienestar 
Social de Castilla-La Mancha, 
Julio Fernández Mato, abogó 
ayer en Cuenca por la 
racionalización del llamado 
«Estado del Bienestar», con el 
fin de conseguir que se conso
lide, para lo cual es necesario 
corregir algunos defectos de 
gestión y reducir el déficit que 
genera. Según afirmó Fernández 
Mato, en unos momentos en que 
se dice que el «Estado del Bien
estar» está en crisis es necesa
rio reflexionar y desbrozar lo 
que hay de cierto o incierto en 
esta aseveración, ya que «la 
cohesión social es una parte 
esencial en la creación de ri
queza en un país y, por lo tan
to, reducir las prestaciones 
sociales sería un retroceso».

No obstante, el consejero se 
mostró partidario de racionali
zar el Estado del Bienestar si 
se quiere conseguir su consoli
dación, «para lo cual-dijo-es 
preciso lograr corregir los de
fectos de gestión que presen
ta, revisar los programas 
distributivos y aplicar nuevos 
métodos para reducir el déficit 
que arrastra».

Fernández Mato, que parti
cipó en un curso sobre las pers
pectivas del Estado del Bienes
tar que se celebra en el campus 
conquense de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, indicó que, 
a su juicio, la fiscalidad tiene 
que actuar para corregir los pro
blemas que presenta el Estado 
del Bienestar, a pesar de que 
tiene unas bases sólidas tanto 
en España como en Castilla-La 
Mancha.

La miel producida 
y envasada en 
CLM entrará en 
el concurso "Gran 
Selección"

Efe-Toledo

La miel producida y enva
sada en Castilla-La Mancha 
entrará a formar parte del con
curso «Gran Selección» en su 
edición de este año, según acor
daron hoy en Toledo represen
tantes de la Consejería de Agri
cultura y de las asociaciones 
apícolas de la región. En el 
concurso competirán por sepa
rado la miel con denominación 
de origen Alcarria, en las cate
gorías de romero, espliego y 
multifloral, y la miel sin deno
minación, en las categorías 
romero, brezo y multifloral.

Visto bueno de las Cortes 
al Plan Regional de RSU

Efe-Toledo

La Comisión de Agricultu
ra y Medio Ambiente de las 
Cortes dio ayer el visto bueno 
al Plan Regional de Residuos 
Sólidos Urbanos (RSU) elabo
rado por el Gobierno, que con
tará con una inversión superior 
a los 32.000 millones de pese
tas para la gestión de los resi
duos en la comunidad. Según 
el dictamen aprobado ayer por 
la Comisión, los objetivos prio
ritarios del Plan consisten en 
reducir la producción de resi
duos sólidos urbanos en la re
gión, minimizar los riesgos para 
la salud pública y el medio 

ambiente y diseñar sistemas de 
recogida, transporte y tratamien
to de los mismos.

Asimismo, el proyecto con
templa la búsqueda de la ubi
cación más idónea, desde el 
punto de vista ambiental y de 
economía de medios, para las 
infraestructuras de depósito, 
reciclado y tratamiento de los 
residuos, así como la clausura 
de las instalaciones dé elimi
nación incontroladas existentes.

Con estas ideas, el Plan se 
propone, de cara al año 2000, 
reducir la producción de resi
duos sólidos urbanos, implan
taría recogida selectiva en todos 
los municipios y mancomuni

dades mayores de 5.000 habi
tantes y reutilizar y reciclar un 
mínimo del 45% de los resi
duos. Además, con esta ini
ciativa se pretende limitar la uti
lización de los vertederos y su 
adecuación a la normativa co
munitaria, así como la recu
peración de los espacios en los 
que se ubican en la actualidad 
vertederos incontrolados.

Para conseguir estos obje
tivos, la Comisión de Agricul
tura considera necesario el 
acuerdo entre las administra
ciones y sectores implicados 
con el fin de reutilizar y recu
perar los residuos en origen y 
rechazar la incineración.

El precio de la 
vivienda nueva 
en la región subió 
un 5% en el 
primer semestre

Efe-Madrid

El precio de la vivienda 
nueva en el primer semestre del 
año subió un 5 por ciento en 
Castilla-La Mancha, con res
pecto al mismo periodo de 1996, 
mientras que el precio de la 
vivienda usada no experimen
tó variaciones. Según un in
forme de la empresa de Tasa
ciones Inmobiliarias TINSA, 
que no aporta datos del País 
Vasco, en nuestra región el 
precio de la vivienda nueva 
alcanzó las 98.600 pesetas por 
metro cuadrado.
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Que Joaquín Almunia y José María Aznar se 
lleven bien no significa que se abra para el 
Partido Popular un camino de rosas

Viernes, 4 de julio de 1997 17

OPINION
Crónica política

Normalidad

E
n el poco tiempo que lleva al 
frente del PSOE, Joaquín Almu 
nia ha dado muestras suficien
tes de que tiene su propio estilo de 

A hacer política y que está dispuesto a 
^P^O'^echar cuantas oportunidades se 

FERNANDEZ le brinden para poner en práctica su 
talante conciliador, su disposición al 
diálogo y su actitud de mano tendi
da tanto de puertas a dentro en el par
tido como de puertas a fuera con el 
Gobierno y con las demás fuerzas 
políticas.

Apenas recién elegido secretario 
general, lanzó la oferta de diálogo, 
en pro de lo que llama «causa común» 
a Izquierda Unida, se reunió con 
Alfonso Guerra'en un intento de 
restañarías heridas guerristas, man
tuvo encuentros con otros destaca
dos políticos y acudió a La Moncloa 
para entrevistarse con el presidente 
Aznar. Un encuentro que ha servi
do, cuanto menos, para iniciar una 
normalización en las relaciones en
tre los dos grandes partidos (PP y 
PSOE), y entre el jefe del Ejecutivo 
y el líder de la oposición.

Es cierto que un primer encuen
tro, por muy positivo que sea, no 
garantiza nada, y que por muy bue
nas que sean las relaciones entre las 
dos fuerzas políticas mayoritarias del 
país no van a caer en brazos la una 
de la otra ni a vivir idílicas lunas de 
miel. Afortunadamente. El Gobier
no es el Gobierno y la oposición es 
la oposición, y cada cual ha de ac
tuar en el papel que le corresponde. 
Pero lo que sí se desprende del en
cuentro Aznar-Almunia, es un nue

vo clima de entendimiento, el inten
to de sentar las bases del diálogo, en
contrar áreas comunes de consenso y 
respetarse en las discrepancias sin 
convertirías en causus belli. Así, a bote 
pronto, tenemos la impresión de que 
la química entre Aznar y Almunia es 
mejor que la que se daba entre Gon
zález y Aznar, y que en el PP han 
decidido rectificar la estrategia mar
cada por la ejecutiva de presentar con
tinuamente al nuevo secretario gene
ral del PSOE como mero albacea de 
González, un muñeco al que el ex pre
sidente del Gobierno mueve los hi
los y maneja a su antojo. Un error del 
que José María parece haberse dado 
cuenta a tiempo, pero que, al mismo 
tiempo, favorece a Almunia que tie
ne que ir haciéndose con su propio 
espacio político. Es decir, en estos mo
mentos, aunque por razones diferen
tes, tanto a Aznar como a Almunia 
les interesa que los ciudadanos se 
vayan olvidando de Felipe González 
como el líder socialista.

En este clima de normalidad polí
tica que parece despuntar, no estaría 
mal que Aznar y Almunia se pusie
ran de acuerdo para impulsar en el Par
lamento la nueva ley sobre financia
ción de partidos políticos, para que 
no vuelvan a darse situaciones como 
las que estamos viendo en todos los 
juicios que se están celebrando rela
cionados con presuntas financiacio
nes irregulares. Todo un espectáculo 
que por falta de pruebas en algunos 
de estos casos, por irregularidades en 
la instrucción o por prescripción de 
los delitos, quedaran si castigo.

ABEL MATUTES,
ministro de Exteriores: «La vida 

de Exteriores no es la que más con
viene a una persona que ha sufrido 
un infarto».

COSME 
DELCLAUX, 

abogado vas
co: «He salido de 
una pesadilla».

JOSE AN
TONIO OR
TEGA LARA, 

funcionario 
de prisiones: «Yo sabía que el Go
bierno no podía ni debía ceder al 
chantaje de los terroristas».

SANTIAGO 
VALDIVIELSO,

LOPEZ

director general de la Guardia Civil: «ETA ya había 
condenado a muerte a Ortega Lara».

CAYETANO MARTINEZ DE IRUJO, 
hijodeladuquesade Alba, jinete: «Mar Flores y yo 

estamos enamorados»

AGUSTIN 
IBARROLA, 

escultor vasco: 
«El Guernica no 
debe moverse del 
Reina Sofía».

JESUS DE 
POLANCO, 

presidente del
Grupo Prisa: «La prensa más libre pertenece a grandes 
grupos».

Las buenas relaciones
PILAR 
CERNUDA
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T
odos se hacen lenguas sobre Aznar y 
Almunia. Sin ninguna duda las reía 
clones entre el presidente del Ejecu
tivo y el nuevo líder de la oposición van a 

ser sensiblemente mejores que en la época 
anterior, no es ningún secreto que Aznar y 
González se profesan mutuamente escasa 
consideración y respeto político, pero que 
Almunia y Aznar se lleven bien no signi
fica que se abra para eWPartido Popular un 
camino de rosas.

Cuando se eligió a Joaquín Almunia se
cretario general del PSOE en el último con
greso, todos destacaron precisamente su 
buen talante, su flexibilidad, su conocimien
to a fondo del partido y su buena disposi
ción al diálogo. Por otra parte ha tenido en 
el pasado buenos gestos hacia José María 
Aznar cuando era ministro de Administra
ciones Públicas y Aznar presidente de 
Castilla y León, lo que podría llevar a que 
con Almunia en el puesto más relevante 

del PSOE, cambiarían las relaciones per
sonales entre Moncloa y Ferraz, entre el 
lado derecho e izquierdo del Congreso de 
los Diputados.

Pero Almunia no se va a conformar con 
los gestos, no se le va a cerrar la boca por 
el hecho de acudir con frecuencia a 
Moncloa, no va a asentir a todo por la actual 
disposición del gobierno a mantenerle in
formado sobre lo que se llama asuntos de 
Estado. De su encuentro con Aznar ha tras
cendido que mantienen posturas coinci
dentes respecto al futuro de España en la 
OTAN, y que los dos quieren que se man
tengan las fechas del euro y con España 
en la primera línea de salida. Pero abor
daron muchas más cuestiones y, aunque 
con buenas palabras, Almunia le dió a en
tender a Aznar que su partido, y su grupo 
parlamentario, van a mantenerse muy fir
mes en asuntos que les parecen de rele
vancia a los socialistas, como es la defen

sa del estado del bienestar, con la educa
ción y la sanidad públicas como cuestio
nes punteras. Y hablaron también de lo que 
el PSOE llama abuso de poder y pérdida 
de las libertades, algo directamente rela
cionado con la guerra digital y con la in
formación que se ofrece en los medios pú
blicos de comunicación.

Almunia no es Felipe González. No 
hereda sus filias ni sus fobias, y esa es una 
de las razones por las que su candidatura a 
la secretaría general del partido fue defen
dido con ahínco por la mayoría de los de
legados. Pero Almunia no va a poner ce
rrojo a la política seguida hasta ahora por 
el PSOE; seguirá en esa línea, pero con ac
titudes menos drásticas que las utilizadas 
por González. Cuando se reinicie el curso 
parlamentario en septiembre, veremos si 
tienen razón o no los que dicen ahora que 
Almunia va a ser pan comido para José María 
Aznar.
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Para/Ielos La Tríbiuia

Camisas
de C

JOSE 
RIVERO 
SERRANO

L
a importancia de una camisa es proporcio 
nalmente mayor de lo que destila su modes 
ta presencia de telas y costuras. Más aún, una 
camisa puede identificar -por su uniforme- a una 

ideología o a una afiliación política. Las camisas 
pardas de las SA nazis, la camisa ñera de los fas
cistas italianos, las azules de los falangistas espa
ñoles o las rojas de los garibaldinos de la unidad 
italiana. De igual forma a alguien que cambia de 
partido o de forma de pensar y actuar se le dice, 
coloquialmente, que se ha cambiado de camisa, 
como si fuera la muda del saurio o la transforma
ción de la crisálida. También la camisa aumenta
da como camisón, 
compone la vesti
menta de noche an
tes de que hubiera 
pijamas oskyjamas, 
revelando con ello 
la intensidad de su 
presencia en horas 
bajas.

A una camisa la 
define, sobre todo, 
el cuello y los pu
ños que es tanto 
como decir la parte 
superior que limita 
con la cabeza y las 
partes inferiores 
que se abren a las 
extremidades supe
riores. Cuello y
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sores antiguos de románicas, incluso hay algunos 
anticuarios que se exhiben con tal pieza. De la misma 
manera el acortamiento - o espatarramiento sobre 
las clavículas - del cuello italiano supone parte de 
la osadía de ejecutivos sin prejuicios que gustan 
marcar sus iniciales sobre su tetilla derecha y parte 
de la metafísica de políticos en ciernes. Similar es 
el relato que nos propone el cuello americano que 
es el más querido de los profesionales progresis
tas y de los políticos revirados que han dejado de 
practicar la apertura italiana. No quiero hablar 
de aquellos cuellos pop de los años sesenta, for
mados por longitudes interminables de tela picu

da que ocultaban 
debajo la tripa de 
la corbata y que 
junto a los panta
lones acampana
dos y esa memez 
deiminipull, com
ponían la estética 
consentida de los 
psicodélicos deEí'- 
cala enHi-fi. Igual 
que no quiero ha
blar de esos cuellos 
de picos romos - 
como una mano en 
exceso relamida y 
amanerada, fruto 
de una manicura 
obsesiva- como los 
que utiliza Mario

puños plantean también alguna otra similitud: se 
abrochan con un botón, cerrando una cinta o tiri
lla que recorre el perímetro de la muñeca y la 
envolvente del cogote. Hay otras variaciones so
noras y evidentes de las camisas, pero son menos 
esenciales. Existen variedades por el tejido, des
de el lino, la seda, el algodón, el popelín y el poliester. 
Se reconocen variedades en la textura de la urdimbre 
del hilado:/// afil, entresacado y oxford. Tam
bién nos presentan variedades de coloración: la
vado a la piedra, índigo y tinte natural. Incluso su 
estilo nos deja advertir diferencias razonables en 
la compostura: rayas diplomático, cuadros madrás„ 
cuadros vichy, leñador, university y bambulas 
onduladas. Por no fijar las variedades de colores 
y dibujos que revela un continente plagado de 
conjeturas.

Lo definitivo, pese a todo, de todas las varia
ciones significativas se concentra en el cuello y 
en los puños. Y eso que, en ambos casos, las op
ciones son reducidas y carecen del elenco abierto 
de texturas, colores, 
estilos y compostu
ras . El cuello será del 
tipo inglés, italiano 
o americano. No me 
atrevo llamar cuello 
a esa suerte de tiri
lla que no es un cue
llo porque no es cue
llo y que se adoba de 
reminiscencias 
orientales o proleta
rias. Una tirilla al 
igual que - desde otra 
parte - un alzacuellos 
, formulan una abs

Conde, por que en ellos anida una metáfora de des
trucción.

Los puños con sólo dos posiciones y media re
sumen la antítesis entre lo divino y lo humano. Un 
puño abotonado, es por sí mismo, una declaración 
de fe en la declaración de Derechos Universales, 
de la misma forma que un puño con pasador o 
gemelo, es una prueba palpable de la existencia 
de dios. Estas son las dos posiciones básicas, la 
otra la posición media es la de ese invento que se 
llama cubrebotones y que simula lo que no es: sobre 
un puño abotonado una ligera coraza que quiere 
parecer un pasador de un puño sin doblar. Cada 
uno de nosotros sustentamos la identidad por la 
preeminencia de uno de estos caracteres: nos in
clinamos por la importancia del cuello o bien 
optamos por la preeminencia de los puños.

Esta simplificación funcional, es parecida a la 
que utilizan los sexólogos cuando nos preguntan 
qué parte del cuerpo de una mujer se mira con más 
avidez e insistencia, las nalgas o el pecho. Como
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Una camisa puede identificar -por su uniforme- a una 
ideología o a una afiliación política. Las camisas pardas 
de las SA nazis, la camisa nera de los fascistas italianos, 
las azules de los falangistas españoles o las rojas de los 

garibaldinos de la unidad italiana. De igual forma a 
alguien que cambia de partido o de forma de pensar y 

actuar se le dice, que se ha cambiado de camisa
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tracción del cuello: negándolo y negando sus efectos 
para ciertas formas de vida. Para esa hipótesis ya 
están las camisetas, que transcurren por el cuello 
con cierto abandono de formas y composturas. Una 
camisa sin cuello, carece de todo fundamento para 
denominarse como tal. La sola adscripción del 
cuello a una línea o a un formato, está provocando 
la definición del usuario. El suave tradicionalis
mo del cuello ingles - recto, proporcionado y sin 
botón - es apto para comerciantes suaves y profe-

si ser observador simultáneo -hecha abstracción 
de que dichas piezas pertenecen a universos ana
tómicos que viven en caras opuestas y que sólo 
son observables de forma conjunta desde un late
ral- comportase alguna desviación de la conduc
ta. Pese a ello, estos observadores del sexo ajeno, 
establecen que si se mira o si se prefiere un pecho 
a una nalga ,se refleja una concepción de la vida 
o se delata toda una infancia inapetente. Está visto 
que por sus camisas les conoceréis.
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Mayor Oreja mostró su preocupación 
por un exceso de optimismo, a la 
vista de que ETA querrá replicar a la 
liberación de Ortega Lara
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El taller de Mondrasón pudo servir de fábrica de armamento de ETA

La Guardia Civil detuvo a dos personas durante la madru
gada de ayer en las localidades guipuzcoanas de Mondragón 
y Oñate por su presunta vinculación con el secuestro del 
funcionario de prisiones José Antonio Ortega Lara, que 
fueron trasladados esa misma mañana a Madrid, informó

la Subdelegación del Gobierno en Guipúzcoa. Los deteni
dos, Sabino Usandizaga Galarraga, de 37 años, domicilia
do en Oñate, y Emilio Arrizabalaga Ruiz de Azúa, de 47, 
residente en Mondragón, fueron conducidos a Madrid 
para ser puestos a disposición de la Audiencia Nacional.

Dos nuevos detenidos por el 
secuestro de Ortega Lara

Efe - S, Sebastián/Madrid

El traslado fue ordenado por 
el titular del Juzgado Central de 
Instrucción número 5, Baltasar 
Garzón, quien instruye las inves
tigaciones sobre el «zulo» don
de permaneció secuestrado Or
tega Lara,

Con estas dos detenciones son 
ya seis las personas arrestadas 
en relación al secuestro del fun
cionario de prisiones, ya que en 
la madrugada del pasado día 1 
fueron detenidos Jesús María 
Uribeetxebarria Bolinaga; José 
Luis Eróstegi Bidaguen, Javier 
Ugarte Villar y José Miguel Gaz
telu Etxandorena.

Por otra parte, la nave indus
trial de Mondragón pudo ser utili
zada por ETA para fabricar di
versas armas, confirmaron fuen
tes próximas a la investigación.

Estas fuentes recordaron que 
en la lonja de «Talleres Jalgi» 
que albergaba el «zulo» donde 
permaneció cautivo Ortega Lara, 
la Guardia Civil se incautó de 
diversos moldes para la fabrica
ción de granadas anticarro «Jota- 
ke» y de tubos para su lanzamien
to, además de detonadores, cor
dón detonante, anclajes para lan
zagranadas y otro material.

Parte de este armamento pudo 
haber sido fabricado en la cita
da nave industrial, indicaron las 
mismas fuentes.

En la lonja de Mondragón la 
Guardia Civil intervino además 
abundante documentación sobre 
posibles atentados terroristas, 
que contenían datos sobre políti
cos y militares de Santander.

Aunque las citadas fuentes no 
dieron mas detalles sobre el con
tenido de la documentación, sí 
resaltaron su importancia y ade
lantaron que puede «dar sus fru
tos» en breve, por lo que la ope
ración sigue abierta.

También aseguraron que en 
la nave industrial de «Talleres 
Jalgi» fueron aprehendidos va
rios ordenadores y material in
formático, que está siendo in
vestigado.

El juez Javier Gómez de Lia
ño, titular del Juzgado Central 
de Instrucción número 1 de la 
Audiencia Nacional, será el en
cargado de investigar el secues
tro de Ortega Lara, agregaron las 
citadas fuentes.

Gómez de Liaño ordenó pre
cintar el «zulo» en el que estu
vo secuestrado José Antonio Or
tega Lara, al tiempo que recla
mó que se ponga a su disposi
ción todos los efectos incauta
dos en su interior, informaron 
ayer fuentes jurídicas.

Gómez de Liaño tomó esta 
decisión a instancias del fiscal 
Ignacio Gordillo, quien le recla
mó el miércoles estas medidas, 
que afectan a las ropas, docu-
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Domitila Diez, esposa de Ortega, que asistió a varios actos públicos. EFE

mentos e, incluso, excrementos 
hallados en el «zulo».

El juez y el fiscal tiene previs
to desplazarse la semana que vie
ne a Burgos para tomar decla
ración a Ortega Lara, si bien los 
forenses informaron al magis
trado que hasta el martes, como 

mínimo, no estará en condicio
nes para prestar declaración.

La pretensión del magistra
do es realizar la diligencia en una 
sede judicial de Burgos si es po
sible, aunque en caso contrario 
lo haría en casa del secuestra
do.

Mariscal pide 
consenso para 
redefinir el delito 
de apología del 
terrorismo

Efe - Madrid

La ministra de Justicia, Mar
garita Mariscal de Gante, infor
mó ayer de que están estudian
do la posibilidad de adecuar la 
definición del delito de apolo
gía del terrorismo, para lo que 
es necesario conseguir un con
senso entre las diferentes fuer
zas parlamentarias.

Mariscal hizo estas declara
ciones tras reunirse con diputa
dos y senadores de la comisio
nes de Justicia en la sede del 
Partido Popular (PP) para ana
lizar los proyectos de trabajo de 
cara al próximo semestre.

En declaraciones a los medios 
de comunicación, la ministra 
anunció que el Consejo de Mi
nistros tiene previsto aprobar hoy 
el anteproyecto de Ley de Justi
cia Juvenil, que establece la edad 
penal entre los 14 y los 18 años.

De esta forma, las medidas 
que se apliquen a quienes ten
gan entre 14 y 16 años no po
drán exceder de dos años, mien
tras que la pena máxima para los 
mayores de 16 que hayan come
tido un delito grave será de cin
co años en un centro cerrado es
pecializado y de otros cinco más 
en libertad vigilada.

Sobre la apología del terro
rismo, Mariscal manifestó que 
actualmente existen conversa
ciones y reuniones entre los de
partamentos ministeriales, co
munidades autónomas y otras 
instituciones para mejorar este 
delito, tipificado en el actual Có
digo Penal, y además un texto 
inicial sobre el que se está deba
tiendo.

La titular de Justicia reiteró 
que las últimas declaraciones he
chas por dirigentes de HB no 
pueden considerarse un delito de 
amenazas, según la tipificación 
del actual Código Penal.

Mayor Oreja advierte que 
ETA querrá desquitarse

La familia Ortega Lara elabora una agenda 
diaria para recuperar la normalidad

Efe - Madrid

El ministro de interior, Jai
me Mayor Oreja, aconsejó ayer 
«no caer en la euforia absurda» 
tras las recientes liberaciones de 
los secuestrados, porque la si
tuación podría cambiar «en un 
plazo rápido» ya que ETA tiene 
«mentalidad bélica y sensación 
de derrota y querrá desquitarse».

Mayor hizo estas declaracio
nes en la sede del PP donde, junto 
al secretario de Estado de Seguri
dad, Ricardo Martí Fluxá, se reu
nió con los parlamentarios de las 
comisiones de Justicia e Interior 
del Congreso y Senado para ha

cer balance del periodo de se
siones.

El ministro tuvo palabras de 
reproche para el lehendakari, Jo
sé Antonio Ardanza, quien el 
miércoles dijo que «nadie alte
rará en la memoria de los vas
cos» la imagen negativa que tie
nen de los guardias civiles de In
txaurrondo, efectivos que libe
raron a Ortega Lara.

Según Mayor, «el comporta
miento de Ardanza demuestra 
más inoportunidad que oportuni
dad» y dijo que nosotros «nun
ca trataríamos así a la Ertzain- 
tza», aunque cometieran fallos 
y «no les impediríamos que in
tentaran recuperar su prestigio».

Efe ■ Burgos

La familia de José Antonio 
Ortega Lara elaboró una agen
da con diversas actividades dia
rias, para facilitar la vuelta a la 
normalidad del funcionario li
berado el martes pasado del se
cuestro de ETA, según confir
mó ayer su cuñado y portavoz, 
Isaac Díez.

Díez añadió que durante la 
noche José Antonio Ortega Lara 
descansó bastante bien, ya que 
pudo dormir durante varias ho
ras, lo que, en su opinión, es im
portante para lograr su recupe
ración lo antes posible.

El portavoz de la familia agre

gó que el matrimonio se encuen
tra bastante más tranquilo, des
pués de las primeras horas de 
gran intensidad vividas, tras la 
liberación de José Antonio Orte
ga el pasado día 1.

Visita médica

A primeras horas de la ma
ñana de ayer, José Antonio Or
tega Lara recibió nuevamente en 
su domicilio del barrio burgalés 
de Gamonal la visita del médi
co, quien confirmó que el único 
problema físico que padece es 
el de la desnutrición.

Según especificó el faculta
tivo ala familia, no será preciso 

ningún tratamiento hospitalario 
para Ortega, aunque aconsejó 
nuevamente mucho reposo y 
bue-na alimentación.

Isaac Díez precisó que José 
Antonio Ortega fue informado 
por su mujer, Domitila Díez, del 
acto multitudinario celebrado el 
miércoles en la Plaza Mayor de 
Burgos, en el que más de 20.000 
personas festejaron la liberación 
del funcionario burgalés.

José Antonio Ortega Lara 
invitó ayer a desayunar en su do
micilio a los dos agentes de se
guridad que se encontraban de 
servicio y velan por su seguirdad, 
aseguró el portavoz de la fami
lia, Isaac Díez.
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La cifra de asistentes a la reunión de la OTAN podría ampliarse aún

28 jefes de estado o de gobierno 
vendrán a la cumbre de Madrid

Efe - Madrid

Diez jefes de Estado y die
ciocho primeros ministros de paí
ses confirmaron hasta ayer su 
asistencia a la Cumbre de la 
OTAN, que se celebrará los días 
8 y 9 de julio en Madrid.

Así lo aseguró el secretario 
general de la Presidencia del Go
bierno, Javier Zarzalejos, quien 
precisó que estarán en España 
todos los jefes de Estado o de 
Gobierno de los dieciséis países 
integrados en la OTAN y la ma
yoría de los 28 países que compo
nen la denominada Asociación 
para la Paz. (a falta de que once 
países comuniquen quién asis
tirá a esta cita internacional).

Zarzalejos destacó el «carác
ter histórico» de la Cumbre, no 
sólo por sus objetivos (amplia
ción de la Alianza Atlántica y 
posible reestructuración de man
dos), sino también como «acon
tecimiento político y mediático».

La Cumbre de la OTAN co
menzará con la reunión del Con
sejo Atlántico del martes, a la 
que antecederá la ceremonia ofi
cial de recepción del presidente 
del Gobierno español, José María 
Aznar, a los jefes de Estado y 
de Gobierno.

Los líderes de los dieciséis 
países integrados en la OTAN 
dedicarán a la reunión del Con
sejo Atlántico toda la mañana y 
parte de la tarde.

Tras este cónclave del Conse- 
jo Atlántico, que se celebrará en 
el Palacio Municipal de Congre-

IU e IC muestran su interés 
en seguir compartiendo 
grupo, pese a sus diferencias

El fiscal del caso Sóller dice 
que el Gobierno balear no 
controló a la concesionaria

Efe - Madrid

Izquierda Unida (IU) y la 
coalición Iniciativa-Els Verds 
(IC-EV) apostaron ayer por 
mantener la unidad del grupo 
parlamentario en el Congreso, 
pese a que reconocieron que 
existen diferencias de fondo que 
pueden hacer peligrar su conti
nuidad.

«Ha quedado claro que hay 
un solo grupo parlamentario y 
no dos en uno», manifestó la 
portavoz en el Congreso, Rosa 
Aguilar, tras la reunión celebra
da por la comisión de enlace 
entre IU y Iniciativa-El Verds, 
coalición electoral formada por 
Iniciativa per Catalunya (IV), 
Els Verds (EV) y el Partido 
Comunista de Cataluña (PCC) 
que cuenta con dos de los vein
tiún diputados.

Ambos socios constataron 
que en los últimos tiempos ha 
habido diferencias de fondo en

M
Ultimos trabajos en Palacio de Congresos Municipal de Madrid. EFE

SOS de Madrid, los 16 jefes de 
Estado o de Gobierno y los otros 
28 jefes de las delegaciones de 
los países de la Asociación para 
la Paz participarán en una cena 
ofrecida en el Palacio Real por 
Don Juan Carlos y Doña Sofía.

Paralelamente, el príncipe Fe
lipe cenará en el Palacio de El 
Pardo con los ministros de Asun
tos Exteriores, los embajadores 
permanentes y otros representan
tes diplomáticos de los 44 paí
ses que asisten a esta cumbre de 
la Alianza Atlántica.

Ya el martes, se celebrará la 
firma del documento de colabo

el seno del grupo parlamenta
rio que se han plasmado en la 
división del voto en cinco oca
siones, en cuestiones como la 
construcción europea, la refor
ma laboral o la normativa so
bre la televisión digital.

De continuar esas diferen
cias, admitieron, se constataría 
que hay dos proyectos distintos 
y por tanto no sería posible la 
continuidad del grupo parlamen
tario como hasta ahora.

Pero, según explicó el por
tavoz de IC, Joan Saura, «lo im
portante es conseguir que las vo
taciones dispares sean una ex
cepción», objetivo en la que 
todos coinciden.

Para ello, IU e IC-EV han 
acordado incrementar sus con
tactos en el seno de la comisión 
de enlace, que se reunió ayer por 
primera vez desde las pasadas 
elecciones pero que a partir de 
ahora celebrará encuentros de 
manera periódica. 

ración de la Alianza con Ucrania, 
a la que seguirá la reunión de los 
dieciséis países de la OTAN y 
los 28 países de la Asociación 
para la Paz bajo el auspicio del 
Consejo de Asociación Euroa
tlántica.

Con esta reunión de alto ni
vel se concluirá la Cumbre de la 
OTAN en Madrid, para la que 
se ultiman los preparativos en 
el Parque Ferial Juan Carlos I, 
que ayer pudieron visitar repre
sentantes de los medios de co
municación.

Las instalaciones que el Go
bierno dispone para la Cumbre

Efe - Paima de Mallorca

El delegado del Gobierno ba
lear en la compañía concesiona
ria del Túnel de Sóller, Gabriel 
Le-Senne, no censuró las cuen
tas de la misma a pesar de que 
era su obligación, según mani
festaron ayer el fiscal y la acu
sación particular, ejercida por 
Izquierda Unida.

El fiscal del caso «Túnel de 
Sóller», Juan Carrau, afirmó que 
una de las funciones de Le-Sen
ne era «examinar, comprobar y 
auditar los libros, cuentas, ba
lances y demás documentos de 
la sociedad concesionaria», lo 
que hubiera permitido detectar 
cualquier tipo de irregularidad 
en la contabilidad.

Durante la cuarta sesión del 
juicio por el «caso Túnel de Só
ller», Le-Senne sostuvo que «sí» 
cumplió con lo establecido en 
la normativa, y que recibió «des
de el primer momento, todo tipo 

ocupan 50.000 metros cuadra
dos repartidos en tres edificios.

Aproximadamente 25.000 
metros cuadrados de moqueta, 
17.000 metros cuadrados de 
mamparas, 2.500 mesas de tra
bajo, 824 puestos de trabajo para 
prensa escrita, 112 cabinas de te
levisión, 48 cabinas de radio y 
17 salas para conferencia de 
prensa (con 1.650 plazas para pe
riodistas) se han dedicado a esta 
cumbre, para la que están acredi
tadas más de 2.500 personas con 
las diferentes delegaciones de los 
44 países.

3.000 plazas de hotel

Se han instalado también 
10.000 puentos de luz y tomas 
de corriente, y 1.550 líneas de 
teléfono para los participantes 
en la Cumbre de la OTAN, que 
ocuparán más de 3.000plazas ho
teleras, a las que se añadirán las 
reservadas por la prensa.

También 350 vehículos 
acompañarán a los jefes de Es
tado y de Gobierno de los 44 
países participantes en la Cum
bre, que será seguida por más de 
3.000 periodistas, según los datos 
aportados ayer por el secretario 
general de la Secretaría de Es
tado para la Comunicación, Fran
cisco García Diego.

La inversión logística supo
ne un coste para el Gobierno es
pañol de 1.300 millones de pese
tas, un costo menor al que se de
dicó para organizar la Conferen
cia de Paz de 1991.

de documentación, en cuanto a 
las actas de los consejos y las 
cuentas de la compañía conce
sionaria» de 1989 y años sucesi
vos.

La abogada de IU, María Du
rán, por su parte, recordó a Le- 
Senne la obligación estableci
da en el pliego de cláusulas ge
nerales de la concesión de las 
obras del túnel de «revisar, con 
carácter de censura previa, las 
cuentas del concesionario».

Le-Senne aseguró conocer 
esta disposición y explicó que 
«realizaba la fiscalización de las 
cuentas, pero cuando se me en
viaban con el acta del Consejo 
de Administración y con el ba
lance».

Durán defendió que si hubie
ra realizado la censura preyia 
habría podido detectar cuestio
nes económicas, como la factu
ra de 136 millones de pesetas 
que, según Cuart, se destinaron 
a pagar el proyecto del túnel.

El PSOE pide que el 
Gobierno explique la 
crisis de las ”vacas locas”

El grupo parlamentario so
cialista solicitó ayer la compa
recencia del Gobierno ante la 
Comisión de Agricultura, Ga
nadería y Pesca del Congreso 
para informar sobre la salida 
fraudulenta del Reino Unido de 
1.600 toneladas de carne, em
bargada por el mal de las vacas 
locas, y su posible entrada en 
España.

El cuartel general 
español de la OTAN 
estará en Madrid

El ministro de Defensa 
Eduardo Serra anunció ayer que 
el mando subrregional de la 
Alianza Atlántica que corres
ponderá a España en la nueva 
estructrura de la OTAN tendrá 
su cuartel general en Madrid.

Cosme Delclaux sale de 
España con sus padres y 
su novia para descansar

Cosme Delclaux, sus padres 
y su novia Adriana salieron a 
primeras horas de ayer para ini
ciar unas vacaciones fuera de 
España, mientras que el resto 
de miembros de la familia se 
reincorporó a sus ocupaciones 
laborales, informó el portavoz 
de la familia, Carmelo Renoba
les.

Costa anuncia que 
Hacienda empezará a 
devolver el 14 de julio

El secretario de Estado de 
Hacienda, Juan Costa, anunció 
ayer que el 14 de julio comen
zará el pago de las declaracio
nes del Impuesto de la Renta de 
las Personas Físicas (IRPF) con 
derecho a devolución.

El PSOE pide que se 
acelere la Ley de 
Financiación de Partidos

El secretario general del gru
po socialista, Jesús Caldera, ins
tó ayer al resto de grupos par
lamentarios a acelerar los tra
bajos de reforma de la ley de fi
nanciación de partidos políticos 
para recuperar la confianza de 
los ciudadanos y pidió al PP que 
afronte públicamente y cuanto 
antes las acusaciones de haber 
recibido dinero del financiero 
Javier de la Rosa.

Lacalle no desea dimitir 
por haber pedido dinero 
a Javier De la Rosa

El dirigente popular Enrique 
Lacalle afirmó ayer que no tie
ne ninguna intención de dimi
tir por el hecho de haber pedi
do ayudas económicas de Javier 
de la Rosa para financiar acti
vidades del PP en Cataluña.
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Un escolta de 
Roldán afirma 
que retiró 40 
millones de un 
banco en una saca

Efe - Madrid

Un ex escolta de Luis Roldán 
declaró ayer ante el tribunal que 
juzga al ex director general de 
la Guardia Civil que realizó di
versas operaciones bancarias 
por encargo de la Secretaría de 
despacho, y que en una ocasión 
retiró en una saca 40 millones 
de pesetas de un banco.

Julio Rodríguez Fidalgo y su 
compañera Isabel Barrena Ga
llardo, que permanecieron en el 
grupo de escolta de Roldán hasta 
que se fugó, dijeron ante la Sec
ción Sexta de la Audiencia Pro
vincial de Madrid que Roldán 
iba con cierta frecuencia al do
micilio en el que el ex diplomá
tico Francisco Paesa tiene una 
sociedad, y que esa frecuencia 
aumentó cuando cesaron al ex 
director general.

Rodríguez Fidalgo señaló 
que en 1991 se entrevistó con 
el director de una sucursal del 
BBV «en Callao» y le entregó 
un talón de 40 millones de pese
tas, que le fue hecho efectivo, 
«en una saca», operación que hi
zo por encargo del teniente co
ronel Rafael Yuste, jefe de la 
Secretaría de Despacho de Rol
dán, donde se tramitaban los fon
dos reservados.

Añadió que realizó otras ope
rad ones bancarias, como reti
rar en una ocasión 3 millones y 
en otra un millón, también en 
oficinas del BBV, o cambiar di
visas en la central de Caja Pos
tal, en las que le atendía quien 
estuviera en ventanilla, y asegu
ró que siempre tuvo conciencia 
de que estas operaciones eran 
legales.

La defensa del 
caso Ucifa afirma 
que el testimonio 
ae Roldán daña a 
la Guardia Civil

Efe - Madrid

El abogado defensor del co
mandante José Ramón Pindado, 
Manuel Cobo del Rosal, finali
zó ayer su informe en el juicio 
del «caso UCIFA» con la queja 
de que «el Cuerpo de la Guar
dia Civil se ha visto denostado 
aquí por su ex director general» 
Luis Roldán, «ése mismo Cuer
po que ha conseguido sacar de 
su zulo a Ortega Lara».

La defensa del comandante 
Pindado, para quien el fiscal so
licita 9 años de prisión por deli
tos contra la salud pública y fal
sedad en documento oficial, fi
nalizó ayer la exposición de su 
dictamen ante el Tribunal de la 
Audiencia Nacional que juzga 
a 15 procesados en el «caso 
UCIFA», sobre el presunto pago 
con droga a confidentes por par
te de guardias civiles de esta 
unidad.

El Tribunal estudiará las peticiones de anulación

El juicio de Filesa 
continuará en septiembre

Efe - Madrid

El Tribunal Supremo suspen
dió ayer hasta el 3 de septiem
bre el juicio del «caso Filesa» 
contra 26 acusados por la su-, 
puesta financiación irregular del’ 
PSOE a través de las empresas 
Filesa, Malesa y Time Export.

El aplazamiento del juicio se 
debe a que los tres magistrados 
tienen que resolver si aceptan 
alguna de las cuestiones previas 
formuladas por las partes en 
estas las tres sesiones de vista 
oral celebradas esta semana.

La sala se reunirá los próxi
mos días para estudiar estas peti
ciones y dictará un auto tras el 
cual, si no es de nulidad, se rea
nudará el juicio después de las 
vacaciones del Tribunal.

El fiscal y las defensas pidie
ron que se anule el auto de aper
tura de juicio oral y que sala dicte 
otro en el que se concreten las 
acusaciones a los imputados.

Coincidieron en rechazar el 
escrito de acusación del PP por
que consideran que «no concreta 
los hechos sino que los plantea 
de manera abstracta y genéri
ca» por lo que solicitaron que 
se anulen las imputaciones.

Además el Ministerio Públi
co solicitó que se reduzca a 15 
el número de imputados y que 
las penas se reduzcan por la pres
cripción de algunos delitos’.

El abogado que representa a 
la acusación del PP Juan Ramón 
Montero dijo que en su escrito

Mariscal: ”E1 expediente 
abierto a Liaño no supone 
que ya esté sancionado"

Efe - Madrid

La ministra de Justicia Mar
garita Mariscal de Gante opina 
que la apertura de un expediente 
disciplinario al juez de la Au
diencia Nacional Javier Gómez 
de Liaño «no significa la impo
sición de una sanción».

El Consejo General del Po
der Judicial (CGPJ), el órgano 
de gobierno de los jueces, abrió 
el miércoles un expediente dis
ciplinario para investigar una 
posible falta grave cometida por 
el magistrado al haberse enfren
tado a la Sala de lo Penal de la 
Audiencia Nacional después de 
que esta instancia superior co
rrigiera varias decisiones suyas 
en el «caso Sogecable».

Mariscal hizo estas declara
ciones tras reunirse con diputa
dos y senadores de la Comisión 
de Justica del Parlamento para 
analizar la actividad en esta ma
teria para el próximo semestre.

En la sede del PP, la Ministra

Si

IM

Los miembros de tribunal decidirán la posible anulación del juicio. EFE

quedaron «suficientemente de
tallados los hechos, que ponen 
de manifiesto la existencia de 
un entramado de ingeniería fi
nanciera con la que el PSOE se 
financió de manera irregular».

Además esta acusación man
tiene que a lo largo del juicio 
«se podrán ir probando las impu
taciones y tras esta fase se retirán 
o agravarán las acusaciones con- 
tra« los implicados.

La defensa del ex diputado 
de PSOE Carlos Navarro (impu
tado por 16 delitos), Ignacio 
Ayala, planteó la nulidad de los 
seis años de investigación por

señaló que «no debo hacer nin
guna valoración» sobre la deci
sión del Poder Judicial.

Añadió que el CGPJ «es el 
único competente para gober
nar a jueces y magistrados, y a 
él le corresponde la adopción 
de medidas, entre ellas la aper
tura de un expediente».

Mariscal manifestó también 
que en la Audiencia Nacional 
«no existe ninguna situación es
pecial que no sea de normali
dad y trabajo».

Por su parte, Javier Gómez 
de Liaño declaró ayer que «ja
más he sido irrespetuoso con na
die», y que la multa con la que 
pudiera ser sancionado «hoy que 
he cobrado podría pagarla».

Tras expresar su respeto 
máximo y absoluto a la decisión 
del CGPJ, Gómez de Liaño ase
guró que siempre ha sido respe
tuoso con todos, porque, expli
có, «uno no es alto, ni rubio, ni 
rico, pero educado he sido siem
pre».

totoona y vende:

Inmobi/iaria

que afirma «que se quebró el de
recho aun proceso público con 
todas las garantías» al no solici
tar en su día el suplicatorio de 
su cliente.

Mariscal 
considera 
adecuado que 
Otegi vaya a la 
cárcel

Efe - Madrid

La ministra de Justicia Mar
garita Mariscal de Gante dijo 
ayer que «puede ser una medi
da adecuada» que Mikel Otegi 
ingrese en prisión hasta que se 
celebre un nuevo juicio contra 
él por disparar contra dos ert- 
zainas en diciembre del 95.

Mariscal hizo estas decla
raciones tras reunirse con los 
diputados y senadores de la Co
misión de Justicia del Parla
mento para analizar la activi
dad en esta materia para el 
próximo semestre.

Mikel Otegi no compareció 
el miércoles ante la Sala que 
debía decidir sobre su eventual 
ingreso en prisión preventiva 
en tanto se convoca un nuevo 
juicio contra él.

La ministra prefirió no res
ponder a la pregunta sobre cuál 
puede ser el páradero del acu
sado, al considerar que «sería 
elucubrar por mi parte».

En cuanto a quién asumiría 
la responsabilidad si Otegi hu
biera huido. Mariscal comen
tó que habría que analizar la si
tuación, puesto que actualmen
te no existen cargos contra él 
al haber sido absuelto.
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- Vivendas de 2 y 4 dormitorios 
-Primeras calidades
- Situados frente al Parque de Gasset
- Hipoteca hasta el 80 % 
-Cantidades o cuento avalados
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El presidente de la República, Sali 
Berisha, que apoyó el referendum en 
favor de la monarquía, hizo ayer un 
llamamiento a la calma

Los socialistas, el presidente y la comisión electoral llaman a la calma 

Un muerto en Albania durante 
una manifestación monárquica

Cuba está casi segura de 
que se han encontrado 
los restos del ”Che”

Las autoridades cubanas es
tán casi seguras de que entre los 
restos encontrados en la locali
dad de Vallegrande, en Bolivia, 
figuran los del guerrillero cuba
no-argentino «Che» Guevara.

Albania vive la «resaca» de los comicios legislativos del 
domingo y en las calles de Tirana se suceden las celebracio
nes de los triunfadores socialistas y las acciones de los 
monárquicos que reivindican su victoria en el referéndum, 
protestas en las que ayer una persona resultó muerta.

Efe - Tirana

Aunque parecía que la calma 
volvía poco a poco al país, el ba
lance positivo de los últimos días 
se rompió ayer en la capital alba
nesa, donde una persona falle
ció y otras cinco resultaron heri
das a causa de los disparos re
gistrados ante la Comisión Elec
toral Central, cuando unos 1.500 
partidarios de la monarquía 
acompañaban al aspirante al tro
no, Leka Zogu.

Poco antes de este suceso, se 
había celebrado en la plaza de 
Skenderbej, la principal de Ti
rana, la concentración diaria de 
los monárquicos para reivindi
car su victoria en el referéndum 
del domingo pasado frente a la 
república.

Leka Zogu y su secretario 
personal, Abedin Mulosmanaj, 
acudieron a la concentración y 
luego, acompañados de sus se
guidores, se dirigieron a la sede 
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de la Comisión Electoral para allí 
protestar por lo que consideran 
manipulaciones para no darles 
la victoria. De repente, de las filas 
de las fuerzas de seguridad de 
los monárquicos salió un dispa
ro y después se produjeron mu
chos más, lo que causó la muer
te de una persona.

Llamamiento a la calma

Ante esta situación, el presi
dente albanés, Sali Berisha; el 
primer ministro, Bashkim Fino, 
y la Comisión Electoral Central 
instaron a la calma, a fin de que 
no se repitan sucesos como éste.

Al margen de esto, la tranqui
lidad reina de día en la mayor 
parte de Albania, después de que 
en menos de cuatro meses unas 
1.600 personas hayan muerto a 
causa de la violencia, los robos 
y las venganzas en un país con 
miles de personas armadas has
ta los dientes tras el saqueo de

PLAZA DE TOROS 

DE

La presidenta serbobosnia, 
enfrentada con Karadzic, 
disuelve el Parlamento

Fatos Nano, líder del Partido Socialista, celebra la victoria.

los arsenales del Ejército y la Po
licía.

Incluso después de la entra
da en vigor en Tirana del toque 
de queda, que rige entre las 22.00 
y las 05.00 hora local (20.00 y 
03.00 GMT), en las dos últimas 
noches sólo se oyen disparos es

Efe - Belgrado/Pale

La presidenta del ente serbio 
de Bosnia, Biljana Plavsic, di
solvió ayer el Parlamento de esta 
entidad bosnia y convocó elec
ciones anticipadas para el próxi
mo 1 de septiembre, informan 
medios locales de Banjaluka.

Plavsic adoptó esta decisión 
en base a las competencias que 
le da el cargo de Presidenta unas 
horas después de que el miem
bro serbio de la Presidencia tri
partita de Bosnia, Momcilo Kra- 
jisnik, anunciara que semejan
te paso sería declarado «nulo» 
por el Gobierno de la «Repúbli
ca Serbia» de Bosnia.

Con este intento de disolver 
el Parlamento culmina el enfren
tamiento entre Plavsic y los re
presentantes de la corriente dura 
serbobosnia, supuestamente en
cabezada por el antiguo líder 
serbio y presunto criminal de 
guerra, Radovan Karadzic, al que 

porádicos, muchos menos que en 
días anteriores.

El sábado y el domingo pa
sados se pudieron escuchar du
rante buena parte de la noche 
disparos de pistolas y metralle
tas y verse en el cielo las estelas 
rojas de las trazadoras.

acusa de haber participado en el 
contrabando y malversaciones a 
costa del Estado.

Apoyo de Westendorp

Previamente a esta disolu
ción, el mediador internacional 
para Bosnia, Carlos Westendorp, 
apoyó ayer Biljana Plavsic, en 
su conflicto con Momcilo Krajis- 
nik.

«Esperamos que se solucio
ne esta crisis política dentro del 
respeto a las instituciones demo
cráticamente elegidas», dijo 
Westendorp tras su entrevista en 
la ciudad de Palé (capital serbo
bosnia) con Krajisnik.

Krajisnik, miembro serbio del 
triunvirato presidencial bosnio, 
respondió que está gratamente 
obligado a colaborar «con un di
plomático de tanto prestigio y 
experiencia como Westendrop, 
cuya llegada a Bosnia ha sido una 
suerte para el país».

Decenas de heridos en 
Turquía al explotar una 
fábrica de municiones

Decenas de soldados, poli
cías y civiles resultaron heridos 
por la fuerte explosión originada 
por un incendio en una fábrica 
estatal de municiones en la ciu
dad turca de Kirikkale, a unos 
sesenta kilómetros al este de 
Ankara, según testigos citados 
por los medios de comunicación.

Con pesimismo, sigue el 
intento de restablecer el 
diálogo ANP-Israel

El ministro egipcio de Asun
tos Exteriores, Amro Musa, se 
mostró pesimista sobre la reanu
dación de las conversaciones de 
paz entre israelíes y palestinos, 
aunque prosiguen los esfuerzos 
tras reunirse ayer los presiden
tes egipcio, Hosni Mubarak, y 
de la Autoridad Nacional Pales
tina (ANP), Yaser Arafat.

Netanyahu culpa a Arafat 
de la violencia en Hebrón

El primer ministro israelí, 
Benjamín Netanyahu, responsa
bilizó ayer a la Autoridad Nacio
nal Palestina (ANP) que presi
de Yaser Arafat, de los últimos 
disturbios en Hebrón y pidió al 
enviado de la Línión Europea 
(UE), Miguel Angel Moratinos, 
su intervención.

Filtran que hay lucha de 
poder en la cúpula china

La pugna entre el presiden
te de China, Jiang Zemin, y el 
de la Asamblea Nacional del 
Pueblo (ANP, especie de Legis
lativo), Qiao Shi, se ha recrude
cido a pocos meses del XV Con
greso del Partido Comunista, 
dijeron ayer fuentes en Pekín 
que requirieron el anonimato.

Denuncian que en Congo 
hay un clima de terror

Un clima de terror con más 
de 200 muertos, detenciones ar
bitrarias, desaparición de fami
lias, viviendas saqueadas y vehí
culos confiscados se denunció 
ayer por varias asociaciones ci
viles de Uvira, al este de la Repú
blica Democrática del Congo.



Las manifestaciones en Asturias, 
donde las empresas públicas del 
sector del metal tienen mayor peso, 
fueron numerosas La
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ECONOMIA
¡a empresa considera que el sesuimiento en la jornada de ayer fue irresular

Los sindicatos consideran un 
éxito la huelga en Inespal y CSI
El seguimiento de la huelga en la empresa nacional de 
aluminio, Inespal, (4.587 trabajadores) y en la Corpora
ción Siderúrgica Integral (CSI), (12.000 empleados) fue un 
«éxito» en los dos primeros turnos laborales de ayer, según 
informaron los sindicatos UGT y CC.OO.

Efe - Oviedo/Madrid

Ambas centrales sindicales 
convocaron para ayer una joma
da de paro en contra de la deci
sión del Ministerio de Industria 
de privatizar ambas empresas.

Los planes para Inespal supo
nen la venta del 100 por cien de 
su capital a la multinacional esta
dounidense Alcoa, y para la CSI 
hay un concurso restringido entre 
varias empresas para hacerse con 
el 35 por ciento de su capital.

En Inespal, el paro en los 14 

centros productivos y en las ofi
cinas centrales de la empresa fue 
del cien por cien en los dos pri
meros turnos excepto en San 
Ciprian (Lugo), donde afectó 
únicamente al 80 por ciento de 
la plantilla.

En la CSI, el seguimiento fue 
total en Asturias y Valencia y del 
80 por ciento en Navarra y País 
Vasco, aunque en esta última 
provincia, la fabrica de acería los 
secundó totalmeante, según los 
sindicatos.

En Vizcaya, el paro fue del

80 por ciento en la factoría de 
Inespal en Amorebieta, que em
plea a más de 600 trabajadores, 
y en la CSI de esta misma provin
cia los trabajadores de la planta 
de Etxebarri no secundaron la 
movilización.

Asimismo, ambos sindicatos 
destacaron que la jomada de ayer 
transucrrió «sin incidentes» sal
vo algunos «enfrentamientos 
verbales entre miembros de dis
tintos sindicatos en Navarra».

Fuentes de Inespal asegura
ron que la huelga no se secundó 
en San Ciprian (Lugo), Amore
bieta (Vizcaya), Noblejas (Tole
do), Percialsa (La Comña) y Ma
drid.

Las mismas fuentes asegura
ron que el seguimiento en el resto 
de centros fue irregular. Corte de carreteras en Avilés. EFE

UT <

La gasolina sin 
plomo bajará 
este fin de 
semana lo que 
sube la súper

Efe - Madrid
Los pecios máximos de las 

gasolinas subirán diez céntimos 
en el caso de la super de 97 
octanos, pero se reducirán en la 
misma cuantía los de la gasoli
na sin plomo de 95 octanos, 
conocida como Eurosuper.

Según informó ayer el Mi
nisterio de Industria, el precio 
máximo de la gasolina super en 
la Península y Baleares pasa de 
118,8pesetasa 118,9,mientras 
que la sin plomo pasa de 114,8 
a 114,7 pesetas.

Estos precios máximos esta
rán vigentes desde la cero ho
ras del sábado 5 de julio hasta 
las veinticuatro horas del vier
nes, 11 de julio.

Las nuevas tarifas aparece
rán publicadas hoy en el Bole
tín Oficial del Estado y será en
tonces cuando las operadoras es
tarán autorizadas a decidir el 
nuevo precio de venta al públi
co de los carburantes que comer
cializan en su red de estaciones.

Renfe logró 2.196 millones 
de superávit en el año 1996

Efe - Madrid

Renfe logró 2.196 millones 
de pesetas de superávit, en el ejer
cicio de 1996, con una mejora 
del 4,6 por ciento respecto a las 
cifras de 1995, informó el presi
dente de la compañía, Miguel 
Corsini, en una rueda de pren
sa, en la que también avanzó los 
resultados de enero-mayo de este 
año.

Respecto a este último perio
do, Corsini dijo que se obtuvo 
un resultado positivo de 260 mi
llones de pesetas, frente a las pér
didas de 2.782 millones de pese
tas, en igual periodo del año ante
rior.

El presidente de Renfe-acla-

ró que, en los primeros cinco me
ses del año, los ingresos de to
dos los servicios mejoraron, ex
cepto el de Largo Reconido, que 
bajó el tres por ciento, para que
dar en 14.955 millones de pese
tas.

El total de ingresos por tráfi
co, en enero-mayo de este año, 
fue de 67.772 millones, con una 
subida del seis por ciento respec
to a igual periodo de 1996.

Por lo que se refiere a los in
gresos del año 1996, el máximo 
responsable de la compañía seña
ló que se habían conseguido un 
total de 201.035 millones de pe
setas, frente a los 199.517 del 
año anterior, lo que significó un 
aumento del 0,8 por ciento.

El precio de las viviendas 
subió un tres por ciento

Efe - Madrid
El precio de la vivienda nue

va libre creció el 3 por ciento en 
el primer semestre de 1997, en 
relación a diciembre de 1996, por 
el aumento de la demanda de 
vivienda de reposición, explicó 

■ayer Germán Pérez Barrio, di
rector gerente de Tinsa (Tasa
ciones Inmobiliarias S.A.).

Pérez advirtió que no hay una 
verdadera subida en los precios, 

^ sino un desplazamiento de pro-

dueto, ya que los particulares 
venden su vivienda actual y ad
quieren otra más cara -más cén
trica o más amplia, aunque nor
malmente usada- por la «mejo
ra en la percepción de la econo
mía por parte de las familias».

ElresponsabledeTinsaexpli- 
có que los precios subirán entre 
1 y 2 puntos por encima del IPC, 
pero no más porque el «stock» 
es grande, y atribuyó la subida 
actual a la bajada de tipos y a 
que «hay mucho que elegir».
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L
a Bolsa de Madrid volvió hoy a reto
mar la vertiginosa carrera alcista 
tras el breve paréntesis de reposo, 
y alcanzó el 625. Incluso la decisión del 

Banco de España de mantener los tipos 
ha sido considerada como un buen pre
sagio de que, tarde o temprano, la auto
ridad monetaria adoptará esa decisión y, 
por tanto, que había que descontaría con 
anticipación. Así, al cierre el índice gene
ral quedó en 625,30, con una subida de 
6,94 puntos, es decir, del1,12 por ciento. 
El Ibex cerró en 7.174,41 lo que implica

COMENTARIO
un aumento de 79,46 puntos, el 1,12 por 
ciento. En cuanto al volumen de negocio, 
se elevó a 127.366 millones de pesetas. 
Por sectores, las variaciones al cierre fue
ron: Alimentación 2,75 por ciento. Banca 
1,89, Comunicaciones 1,08, Construcción 
0,76, Electricidad -0,18, Petróleo 1,62, 
Metalmecánica 0,68 y Varios 1,75.
ABENGOA. La empresa española 

Abengoa construirá también el segun
do tramo de la línea de transmisión eléc
trica que unirá las localidades de Paseo 
de Sico, en la frontera argentino-chile

na, con la subestación de Atacama, en 
territorio de Chile.

INDRA. Indra, la empresa española de 
tecnologías de la información, se ha 
adjudicado el contrato para tratamiento 
informático del escrutinio de las elec
ciones generales argentinas, que se 
celebrarán en el próximo mes de octu
bre, cuyo importe asciende a 5 millones 
de dólares, algo más de 700 millones de 
pesetas, según anunció hoy en 
Santander el director general de la com
pañía, José María Vilá.

MADRID IBEX 35 LOS MAS ACTIVOS
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 362,79% 2.67 %

Bancos 739.14 % 1.85%

Construcción 734,57% 0.75%

Eléctricas 721.15% -0.17%

Inversión 558.18% 0.12 %

Metal-Mecánica 377.39% 0,67%

Otras Ind. y Serv. 146.35 % 1,72%

Petróleo y Químicas 504.68 % 1,59%

Transportes y Com. 650.09% 1,07%

Cierre 7.174,41

Anterior 7.094,95

Dif. En puntos +79,46

Dif. En% +1,10%

Max. Anual (3 JI) 7.198,54

Min. Anual (2 En) 5.018,55

NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO
Valgest Ma 2.018.438 23.518

B.S.N. Ma 4.849.114 20.430

Argentaría Ma 4.915.364 15.485

Central Hisp. Bolsa Ma 4.063.231 12.111

Benito y Mojardín Ma 3.317.317 11.504

Ahorro Corp. Finan. Ma 5.053.909 10.639

Merrill Lynch Ma 3.695.121 10.410

Societe Gen. Valores Ma 1.449.503 9.936

Societe Gen. Valores Ba 1.372.051 9.722

BBV Interactivos Bi 3.657.737 9.169
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MERCADO CONTINUO

Laimayoressubidas, ...baladas 
tíwftb« bif.íPtS) íWk<%>

y aplicaciones
Wf.(%} NOMBRE COTiZACtON OlF.fPTA}

§» Papelera 16,00 14,67

w G. Duro Felguera 165,00 8,75

W Ebro-Agrícolas 185,00 6,49

Abengoa 390,00 5,81:

pj^Campofrío 670,00 5,76
nSolMehá"*"^ ' " 330.00 ' 5,30

Puleva 350,00 5,27

Lain

Vidrala

Nicolás Correa

, Tubacex

''! . Prima Imobiliaria
?''; Bodegas y Bebidas 

BP Oil España

-16,00 ^;479
"-310,00 ' '-4^47

-310,00 -4,40
'-13,00 J2?\-2-62 ' 

}25,Ó0 '"'""';2,3Í

-150,00 -2,14
-140,00 .............-2,12

Ercros 181,00

Tubacex 483,00

Telefónica 4.490,00

Hispano-Suiza 96,00

Repsol 6.550,00

. Bco. Español de Crédito 1.505,00

Iberdrola 1.870,00

10 455
Y170 '

' 3.595

" 2.962

. 2'886
"2-711

" 2.386 " '

M Finanzauto 75,00 5,03

M Continente 130,00 4,06

Valdernvas 500,00 4,06;

Bami 

Tafisa 

Filo

' -9,00 „'/2,O9

"""-1Ó,'CM3 ' -1,81

' , s Nueva Montaña 

Bco. Santander 

Unión Fenosa

179,00 

4.740,00

1.295,00

1.858

964

934

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. V0L.(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Abengoa . 7.100 390 68,69 7.600 26 My 4.200 7 En BP Oil España 6.460 -140 0,45 6.900 1 5 My 5.010 2 En

Acerinox 29.400 390 102,70 29.990 13 Jn 16.500 24 En Campofrío 12.290 670 5,34 12.300 3JI 5.850 3 En

Acesa 2.060 10 390,63 2.075 3 JI 1.560 3 Ab Carburos Metálicos 7.660 250 2,36 8.300 2 JI 5.400 2 En

Adolfo Domínguez 5.760 -40 29,72 7.000 18 Mz 4.650 24 Mz Cementos Portland 7.650 170 10,31 7.790 3 JI 4.635 3 En

AGF Unión-Fénix 1.695 -15 70,61 1.820 13 Jn 1.110 3En Cepsa 5.030 30 20,00 5.340 5Jn 3.840 2 En

Agremán 683 -7 112,62 734 18Jn 375 27 En Citroen 7.190 90 0,43 7.800 27 My 6.250 3 En

Aguas de Barcelona 6.220 40 88,77 6.300 21 En 5.100 21 Mz Coflr 622 10 278,34 669 23 Jn 411 3 En

Algodonera 1.875 -25 34,49 2.080 27 Jn 1.245 2 En Commerzbank 4.095 45 1,50 4.350 28 My 3.200 2 En

Amper 4.295 -15 165,15 4.355 2 JI 2.550 28 En Continente 3.325 130 202,91 3.400 26 Jn 2.305 3 Fb

Anaya 2.900 0 3,78 3.300 22 En 2.420 2 En Corp. Banesto 1.870 5 9,87 3.500 15My 1.350 2 En

Argentaría 8.700 210 459,68 8.720 3 JI 4.845 31 En Corp. Financiera Alba 18.660 -20 38,12 19.400 20 Jn 12.400 30 En

Asturiana de Zinc 3.140 35 500,08 3.165 3JI 1.230 2 En Corp. Mapfre 8.150 270 179,74 8.820 22 En 6.850 20 Mz

Aumar 2.440 60 179,59 2.450 3 JI 1.885 20 Mz Cortefiel 6.590 -50 15,23 6.890 26 Jn 3.840 2 En

Auxiliar FF.CC. CAF 6.600 0 6,71 7.000 23 Jn 4.670 3 En Cristalería 12.800 250 12,18 13.000 19Fb 9.920 3 En

Azcoyen 17.940 -60 10,67 24.150 1 Ab 14.600 13 En Cubiertas y MZOV 15.650 30 My - 17.180 28 My 9.720 10 En

Azucarera 8.250 250 31,07 8.290 3 JI 6.200 16 En Dimetal 240 8 38,96 284 27 My 135 12Mz

Bami 420 -9 196,87 460 22 My 181 3 En Dragados 3.165 -35 225,39 3.540 13 Jn 1.895 3 En

Bankinter 27.100 400 107,72 27.300 3J1 18.610 3 Ab E.e Ind. Aragonesas 1.055 5 133,36 1.140 23 Jn 710 3 En

Bayer Ag. 5.830 70 3,28 6.650 11 Mz 5.200 10 En E.R. de Zaragoza 6.130 -30 9,23 6.250 1 JI 4.720 26 Mz

Bco. Atlántico 4.390 -10 0,30 4.405 1 JI 3.410 3 En Ebro-Agrícolas 3.035 185 130,21 3.060 3 JI 2.200 3 En

Bco. Bilbao Vizcaya 12.400 120 611,61 12.430 3JI 6.850 3 En El Aguila 705 0 72,07 772 27 My 610 9 En

Bco. Central Hispano 5.860 220 852,37 5.900 3J1 3.235 3 En Electra de Viesgo 5.300 100 3,55 5.300 25 Jn 3.720 5 Fb

Bco. de Alicante 3.105 5 1,79 3.770 14 En 3.085 3 JI Ence 2.845 100 113,86 2.845 3JI 1.515 2 En

Bco. de Andalucía 26.130 330 2,40 26.500 3 JI 18.000 4 Mz Endesa 13.130 -80 877,58 13.380 3JI 8.460 24 Fb

Bco. de Castilla 98.750 250 0,04 106.000 25Jn 66.200 2 En Enher B 3.550 5 13.25 3.900 3 Mz 3.110 21 Ab

Bco. de Crédito Balear 8.900 230 0,45 10.350 12 My 4.900 17 En Eppicsa 103 -1 49,92 152 28 En 48 7 En

Bco. de Galicia 19.250 750 0,47 19.250 3JI 13.500 20 Mz Ercros 181 310.455,21 188 3JI 81 3 En

Bco. de Valencia 3.150 20 27,67 3.290 17 Jn 2.440 2 En Esp. del Zinc 1.790 5 49,80 1.960 23 Ab 765 2 En

Bco. Español de Crédito 1.505 40 2.711,45 1.775 16 My 1.010 2 En Est. Subterráneos 3.330 15 33,91 3.435 3 JI 2.030 2 En

Bco. Exterior 2.780 16 Ab - 3.000 1 Ab 2.710 24 En Europistas 1.195 15 61,10 1.320 20 En 1.120 4 Mz

Bco. Guipuzcoano 6.530 30 5,37 6.750 20 Jn 4.360 3 En Fecsa 1.375 0 341,90 1.440 25 Jn 1.130 3 Mz

Bco. Herrero 9.240 320 0,31 9.900 15 My 6.930 9 En Filo 540 -10 166,28 570 30 Jn 330 2 En

Bco. Pastor 11.700 400 14,55 12.000 3JI 7.770 4 Ab Financiera y Minera 2.115 -35 23,31 2.380 1 JI 1.200 3 En

Bco. Popular 39.990 590 166,16 40.070 3JI 24.610 7 En Finanzauto 1.565 75 12,87 1.635 20 Jn 711 13 En

Bco. Santander 4.740 95 964,13 13.400 6Jn 4.250 17Jn Fomento. Constr. y C. 18.870 50 73,20 19.980 16Jn 11.800 3 En

Bco. Simeón 2.870 20 0,23 2.900 24 Ab 2.125 24 Mz Fosforera 251 -3 78,14 422 19Fb 225 19 Jn

Bco. Vasconia 12.000 340 0,38 12.600 16 My 6.980 24 En G. Duro Felguera 2.050 165 618,05 2.075 3 Jl 1.080 24 En

Bco. Vitoria 1.975 50 10,35 2.350 16 My 1.190 2 En Gas Natural SDG 33.550 520 42,61 34.800 18 Fb 27.300 16 My

Bco. Zaragozano 4.035 5 25,89 4.260 9 Jn 2.745 9 En Gas y Electricidad 8.260 0 51,67 8.480 27 My 7.070 22 Ab

Bodegas y Bebidas 6.850 -150 3,66 7.490 26 Jn 3.230 8 En Ginés Navarro 3.080 40 22,16 3.190 6Jn 1.490 7 En

NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Global Steel 399 -1 237,00 425 12 My 335 25 Mz

Gral, de Inversiones 167 -2 65,52 277 28 En 55 2 En

Hidrocantábrico 6.010 0 116,96 6.100 2JI 4.630 27 En

Hisalba 1.700 0 6,95 1.880 2JI 1.405 2Jn

Hispano-Suiza 96 0 2.962,41 99 3JI 47 3 En

Huarte 657 -12 113,17 807 20 My 615 11 Jn

Iberdrola 1.870 -15 2.386,32 1.940 27 My 1.495 20 Mz

Iberpistas 3.150 -5 95,34 3.390 1 Jl 2.580 4Ab

Indo Internacional 6.500 50 2,84 6.700 25 Jn 4.445 3 Fb

Industrias del Besós 1.600 30 Jn - 1.690 2Ab 1.305 31 En

Inmobiliaria Urbis 1.425 ■ -15 131,35 1.510 30 Jn 511 3 En

Koipe 11.500 100 0,46 12.000 3J1 6.990 24 En

Lafarge Coppée 9.610 10 0,51 10.000 14 My 7.600 7 En

Lain 318 -16 760,91 405 17Jn 149 3Ab

Mapfre Vida 9.440 -10 70,80 10.440 14 My 8.410 11 Ab

Marco Ibérica 2.340 40 82,05 2.390 30 Jn 1.330 3 En

Metrovacesa 5.610 40 44,04 5.970 8 My 4.550 7 En

Miquel y Costas 6.550 -50 11,65 7.000 26 My 3.870 13 En

Nicolás Correa 6.720 • -310 4,54 7.490 11 Jn 1.850 2 En

Nueva Montaña 179 5 1.858,18 185 3J1 101 2 En

Obrascón, 2.265 -35 2,97 2.620 17 Jn 1.205 2 Ab

Ocp Constr. 9.200 -100 31,71 9.300 27 Jn 3.500 3 En

Papelera 125 16 925,83 185 26 Fb 81 2 En

Prima Imobiliaria 1.055 -25 86,08 1.190 3Ab _ 920 20 En

Prosegur 1.830 0 199,30 2.000 21 My 1.190 2 En

Pryca 3.200 60 489,32 3.245 3 Jl 2.365 31 En

Puleva 6.980 350 250,27 7.030 3 Jl 2.680 10 En

Radiotrónica 2.840 20 12,07 3.100 6Jn 1.570 3 En

Repsol 6.550 120 2.886,68 6.570 3JI 4.910 2 En

Saltos del Nansa "10.000 2JI - 10.900 7 En 8.610 2 Ab

Sarrió Papelera 594 4 143,98 615 23 Jn 420 2 En

Seda Barna 599 -1 82,94 630 10 En 506 9 Ab

Sevillana 1.510 0 375,38 1.550 30 Jn 1.250 1 Ab

Sniace 360 5 203,63 384 26 Jn 126 3 En

Sol Meliá 6.550 330 «94,74 6.550 3JI 4.025 30 En

Sotogrande 437 11 749,34 459 19 Jn 301 2 En'

Tabacalera 8.150 80 470,89 8.180 3JI 5.510 2 En

Tafisa 2.150 -40 50,47 2.250 2 Jl 1.290 3 En

Tele Pizza 8.910 60 21,38 8.910 3JI 3.725 3 En

Telefónica 4.490 50 3.595,73 4.590 28 My 2.995 2 En

Tubacex 483 -13 4.170,22 573 26 Jn 213 3 En

Tudor or. 930 4 4,96 1.100 27 En 575 3 En

Uniland 8.800 . 80 2,58 8.800 3JI 5.200 27 En

Unión Fenosa 1.295 -5 934,72 1.360 27 My 1.085 3 Mz

Unipapel 3.230 20 14,00 *3.300 30 Jn 2.310 3 En

Uralita 1.700 15 222,08 1.790 20 Jn 996 3 En

Urbas 194 3 443,78 195 3J1 94 8 En

Valderrivas 12.790 500 10,97 13.000 3JI 8.030 2 My

Valen, de Cementos 2.440 25 12,53 2.440 3JI 1.400 9 En

Vallehermoso 4.045 25 85,33 4.190 13 Jn 2.750 3 En

Vidrala 6.620 -310 34,88 10.890 2 My 5.370 12 My

Viscofán 3.630 30 104,49 3.680 3 Jl 1.930 2 En

Volkswagen 105.000 0 0,00 115.000 27 Jn 49.600 3 En



La Tribuna ECONOMIA VierneSf 4 de julio de 1997 25

RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION
Alimentación
NOM TITULO ___ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

t 000 Arana BI 101,00 26 Mz 110,00 Mz 101,00 Mz
TÓóy Arana Ma 105,00 1 Jl 110,00 My 101,00 Fb
"fÓÓO Damm -P-. Ba 225,00 11 Jn 225,00 En 225,00 En
Vñóo Damm no Sind.___ Ba 640,00 23 Jn 640,00 Jn 580,00 Ab
"^ El Turia Va 100,00 27 Sp 0,00 0,00
VÓÓÓ^rimancha Ma 325,00 2JI 330,00 My 310,00 En

Garavilla BI 400,00 30 Jn 465,00 En 385,00 Fb
7000 Natra Ma 195,00 0.00 206,00 Fb 138,00 Ab
"^0 Omsa Ma 326,80 0.00 362,00 Mz 210,00 En
■ 12 Pascual Hermanos Va 641,66 26 Mz 766,66 En 616,66 En
- 12 Pascual Hermanos Ma 600,00 -25.00 783,33 En 516,66 Mz
7^000 S.E.D.A. Ma 780,00 26 Jn 780,00 Jn 680,00 My
■7ÓÓ0 San Miguel Ma 1.732,00 2 Jl 1.765,00 Jn 1.732,00 Jn

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Allied Signa! Ma 871,00 5Ag 0,00 0,00
^500 Bendix Esp. Ba 420,00 7 Jn 0,00 0.00
7^00 Fasa Renault Ba 297,00 21 My 297.00 My 270,00 My
7.000 Fasa Renault Ma 300,00 -5.00 390,00 My 262,00 Fb

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 8. Mapire -c- Ma 300,00 0.00 300,00 En 300,00 En
75 B.N.P. España Va 89,33 23 Ab 92,00 Fb 82,66 Fb
75 B.N.P. España Ma 88,00 30 Jn 104,00 My 76,00 En
75 B.N.P.España BI 93,33 15 My 93,33 Ab 66,66 En

1.000 Bca. Catalana Ba 315,00 0,00 328,00 My 250,00 En
500 Bco. Esfinge Ma 80,00 0,00 90,00 En 77,00 My

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Bankoa Ma 252,00 4 Jn 252,00 My 188,00 En
1.000 Bankoa BI 252,00 28 My 252,00 My 180,00 En

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras S/B Ba 105,00 10 Jn 120,00 Ab 89,00 Fb

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Agisa -A- Va 90,00 2 Jl 91,00 Mz 90,00 En
1.000 Indo Ma 575,00 31 Dc 0,00 0,00

1.000 Indo Ba 575,00 31 Dc 0,00 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Asland Cataluña Ma 200,00 0,00 202,00 My 180,00 Ab
500 Asland Cataluña Ba 200,00 17 Jn 200,00 My 180,00 En
675 Cementos Lemona BI 860,00 2 Jl 860,00 Jl 704,88 En
500 Cementos Molins Ba 640,00 26 Jn 650,00 En 515,00 My

1.000 Cevasa Ba 560,00 8 My 570,00 Fb 455,00 En
1.000 Cevasa or. -a- Ma 675,00 16 Jn 685,00 My 530,00 En

500 Inm. Alcázar Ma 215,00 15 En 215,00 En 215,00 En
1.000 Inm. Del Sur Ma 650,00 25 Jn 650,00 Jn 500,00 En

500 Inmolevante Ma 101,00 -1,00 106,00 My 66,00 En
250 Max C. Leisa Ma 102,00 27 Fb 102,00 Fb 102,00 Fb
500 Novoplaya Va 157,00 2 Jl 218,00 En 150,00 Jn

1.000 Precisa Ma 2.100,00 24 Jn 2.100,00 Jn 2.000,00 My
100 Prom. Eurobuilding Ma 451,00 30 Jn 590,00 En 400,00 Jn
SOO Renfiia Ma 150,00 11 Jn 528,00 Fb 124,00 Fb

10.000 Ronsa BI 71,00 27 Jn 71,00 Fb 70.00 En
470 Saplaya Va 110,00 27 Jn 110,00 En 104.89 Jn

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 153,20 0,00 153,20 Jn 147,60 En
500 A y G Bolsa Ma 164,00 1,60 164,00 Jl 141,00 En
400 Bansaliber Ma 1.956,00 -8,00 2.030,00 My 1.822,00 En
500 Barcino Ma 147,00 30 Jn 147,00 Jn 95,00 Fb

1.000 BBV Cartera Ma 138,80 0,80 138,80 Jl 124.00 En
1.000 BBV Cartera BI 137,10 1 Jl 137,50 Jn 124.00 En

200 Carmosa Ma 3.404,00 0,00 3.404,00 Jl 2.922.50 En
1.000 Cartera Pirineo Ba 102,00 30 Jn 106,00 Jn 98.00 En
1.334 CatImsa Ba 64,99 26 Jn 70,23 En 63.94 Fb

200 Ceivasa Ma 3.322,00 -6,00 3.450,00 My 3.215,00 En
5.000 Ciamsa Ba 19,80 16 Jl 0,00 0,00

5.000 Clamea Vá 200,00 23 De 0,00 0.00
500 Dalt Ba 48,00 -2.00 615,00 En 48.00 Jl
500 Dalt Va 640,00 23 Dc 0,00 0.00
200 Fibansa Ma 2.760,00 -4.00 2.870,00 Jn 2.510.00 En
500 Fin. Agrupadas-B- Va 130,00 0.00 130,00 En 130.00 En

1.000 Flnsa Ma 1.505,50 11.00 1.505,50 JI 1.258.00 En
400 Fiponsa Ma 1.665,00 9.00 2.200,00 JI 1.585.00 En
500 Geinsa Ma 610,00 27 En 610,00 En 610.00 En

1.000 Inburesa Ma 60,50 0.30 60,50 JI 49.00 En
600 Intra Ma 1,50 2 JI 1,50 En 1.50 En

1.000 Inv. Banzano Ma 283,00 27 Jn 283,00 My 247.50 En
500 Inv. Ibersuizas Ma 111,00 17 Fb 117,00 En 107,00 Fb
500 Inv. Siglo XXI Ma 83,00 0.00 83,00 Jn 79,00 Fb
500 Mallorquina de Tit. Ma 740,00 25 Jn 758,00 My 639,20 Ab

5.000 Mapfre Inmuebles Ma 237,00 1 Ag 0,00 0,00
1.000 Mercapital Ma 131,00 20 Jn 131,00 Jn 113,00 Fb
1.000 Motlvasa de Inv. Ba 65,00 20 Jn 65,00 Ab 65,00 Ab

250 Norvasa Ma 1.256,00 -4.00 1.310,00 Jn 1.180,00 En
1.000 Patricompa Ma 115,00 26 My 115,00 My 110,00 En
1.000 Silobar Ma 190,00 1 JI 190,00 My 160,00 En

500 Tibest Dos Ma 83,00 0.00 83,00 Jn 77,00 Fb
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 1.185,00 9.00 1.185,00 JI 816,00 En
1.000 Valen, de Negocios Va 160,00 10.00 160,00 JI 140,00 My

500 Valenciana Valores Ma 185,00 30 My 205,00 En 170,40 En
1.000 Valront Ba 136,00 26 Jn 136,00 Jn 66,00 Fb

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

200 H. Coto Cortés Ma 1.675,00 15.00 1.825.00 Fb 1.215,00 En
500 H. Vasco Leonesa Ma 215,00 0,00 218.00 Jn 144,00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

500 Pebsa Ma 5,40 23 Jn 9.20 En 5,40 Jn
1.000 Pescanova Ma 221,00 1,00 248.60 Mz 145,00 Fb

500 Trasmediterránea Ma 1.260,00 3 Jn 1.260.00 En 1.240.00 En

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Miquel y Costas Ba 590,00 26 Nv 0.00 0,00
1.000 Papelera Navarra Ma 198,00 -1,00 200.00 My 115,00 En

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Cia. Cinsa Ma 75,00 27 Jn 90,00 En 75,00 My
350 Faes Ma 2.248,85 0,00 2.256,00 Jn 1.590,00 My
500 Hidro-nitro Ma 119,20 12 Nv 0,00 0,00

1.000 Unión Resinera Ma 760,00 27 Dc 0,00 0,00
900 Zeltia Ma 457,00 8,00 490,00 My 310,00 En

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

500 Aiorasa Ma 1.015,00 56,00 1.015,00 JI 308,00 En
500 Aforasa BI 822,40 25 Jn 822,40 Jn 325,40 En
500 Cor. tB-Mei Ma 140,00 2 JI 150,00 Jn 100,00 Fb
150 Corp. Ucem Ma 6,00 2 JI 6.66 En 6,00 En
150 Corp. Ucem BI 6,66 21 Fb 8.00 Fb 4,66 En
500 Elecnor Ma 790,00 2 JI 790.00 JI 670,00 Mz

1.000 Ibérica del Frío Ma 970,00 2 JI 970.00 Jn 520,00 En
129 Indra Ma 924,80 24 Jn 949.61 My 189,92 En
85 Jumberca Ba 71,76 25 Jn 71.76 Jn 40,00 Ab

500 Lingotes Ma 400,00 1 JI 400.00 Jn 225,00 En
1.000 Tycsa Ma 60,80 14 Nv 0.00 0,00
1.000 Tycsa Ba 52,00 30 0c 0.00 0,00

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

50.000 Fletamentos M. -A- Ma 113,00 23 Dc 0.00 0,00
1.000 Fletamentos M. -B- Ma 81,00 30 My 116.00 En 72,00 Mz
1.000 S.A.B.A. Ma 880,00 9 Jn 930.00 Fb 880,00 Ab

750 Transiese Ma 184,93 0,00 210.00 My 104,93 Fb
460'Transportes e inv. Ma 107,82 2 JI 130.00 Fb 90,00 Ab
460 Transportes e Inv. Va 130,00 26 Fb 140.00 En 120,00 Fb

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 290,00 5,00 290.00 JI 240,00 Fb
500 Prim Ma 115,20 0,00 135.00 En 97.60 Ab
510 V. Leonesa Ma 551.96 0,00 750.00 My 330.00 Fb

Mercado monetario
Nombre V. Actual Dif. Rent?/
A. B. Dinerplus 198.366.66 0,00 2,14%
B. I. Multidinero 178.849,40 0,00 2,16 %
B. K. Dinero 169.578,05 18,28 2.37 %
B. K. Fondo Monetar. 234.618,83 20,88 2,01 %
BBV Dinero 264.331,18 34,94 2,47 %
BCH Fondirno 1 247.692,23 40,54 2,58 %
BCH Fondirno 2 163.295.57 -4,63 2,53 %
BSN Dinero 248.577.09 62,32 2,58 %
Cavaldiner 215.489,68 19,15 2,17%
Citimoney 182.919.19 443,57 2,12%
Cuenta Fiscal 163.079.46 14,44 2.02 %
Cuenta Fiscal I 161.176.52 14,32 2,01 %
DB Diner FIAMM 163.871,71 107,10 2.47 %
Dineractivo 205.288.11 48,60 2,14%
DineratlántIco 207.453.33 28,88 2,30 %
Dinerburgos 155.718.29 16,76 2,19%
Dinercoop 158.021.53 0,00 2,11 %
Dinerkoa 154.571,66 24,11 2,09 %
Dinemavarra 177.449,79 19,89 2,36 %
Eurovalor 3 220.390,70 26.95 2,50 %
Fibanc-Fondiner 310.216,00 33.00 2,46 %
Foncaixa 6 100.000,00 0.00 0,00 %
Fondbarclays Dinero 154.094,25 15.21 2,05 %
Fondcomercio Dinero 174.904,36 16.55 2,32 %
Fondmadrid 218.343,49 16.19 2,20 %
Fondmapfre Dinero 183.492,55 25.09 2,15%
Fondpostal Moneta. 251.444,87 51.82 2,13%

Inversión mobiliaria
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
B. l. Multifondo 1.778,01 0.00 3,56 %

B. K. Fondo Fijo 2.886,95 0.46 2,77 %

BBV Ahorro 1.551,51 0.37 3.14%

BBV Indice 208,73 3.31 28.62 %

BBV Interés 1.431.38 0.18 2.37 %

BBV Rendimiento 194.10 2.08 16.96 %

BBV Renta 2.312.26 0.27 2.79 %

BBV Renta 91 1.529.33 0.22 2.68 %

BCH Rta. Fija 2 1.731.37 -0.06 3.85 %

Bex Renta 2.139.07 2.87 2.67 %

BSN Renta Fija 2.437.30 0.35 2.82 %

Caja Burgos Renta 1.464,12 -0.18 2.86 %

Caja Burgos Valor 1.385,22 8.30 17.24 %

Citifondo R.Fija 1.853,07 1.50 2.22 %

' Cta. fiscal oro III 147.818,93 15.03 1.22 %

Eurovalor 2 843,49 0.60 2.95 %

Fonbanesto 2.204,18 0.06 2.40 %

Fonbanzano 2.298.84 0.34 2.85 %

Foncaixa 10 1.982.15 0.19 2.31 %

Foncaixa 11 2.089.84 0.29 2.43 %

Foncaixa 2 2.763.13 0.25 2,33 %

Foncaixa 4 2.364.93 0.19 2.07 %

Foncaixa 7 2.188.00 0.34 2.74 %

Foncaixa 9 1.913.04 0.18 2.07 %

Fondbarclays I 2.269.57 0.08 2.28 %

Fondespaña I 1.874.29 0.17 2.44 %

Fondnatwest 1.807,05 0.00 2.66 %

Fondoatlántico 2.448,89 1.36 2.59 %

Fondpostal 2.667,80 2.24 2.43 %

Fonsegur 2.252,49 -0.15 2.68 %

Fondtesoro
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Fondtesoro 1.928,39 0.00 2.82 %

Ahorro Corp. Cuenta 182.717,50 20.58 2.44 %

Ahorro Corp. Deuda 1.878,35 -0.39 2.96 %

BBV Activos 181.146,08 16,63 2.24 %

BBV Deuda Fondt. 20.533,74 1,79 3.84 %

BM Fondtesoro 1.810,92 0,71 4,72 %

BSN Tesorería 157.142,39 25,74 2.42 %

Dinermadrid 181.555,39 13,91 2.30 %

Fondeuda Ahorro 20.173,58 -0.46 2.68 %

Fondeuda Efectivo 197.230,18 24.91 2.35 %

BANCO DE ESPAÑA
UN. DIVISA COMP. VEND,

Chelín austríaco 11,993 12,017
Corona danesa 22,165 22,209
Corona noruega ■20,204 20.244
Corona sueca 19,020 19.058
Dólar australiano 111,448 111.672
Dólar canadiense 107,445 107.661
Dólar neozelandés 100,037 100.237
Dólar USA 148,006 148,302

100 Dracmas 53,547 53,655
ECU 166.004 166,336

100 Escudos portugueses 83.657 83.825
Florín holandés 74.985 75.135
Franco francés 25,047 25,097
Franco suizo 100,705 100,907

100 Francos belgas 409,026 409,844
Libra esterlina 247,984 248.480
Libra irlandesa 225,813 226,265

100 Liras italianas 8,671 8,689
Marco alemán 84.392 84,560
Marco finlandés 28.308 28,364

100 Yenes japoneses 129,466 129.726

BOLSAS INTERNACIONALES

^

NUBVA YORK
índice Dow Jones a las 16:30h. 03/07
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26 Viernes, 4 de julio de 1997 España decidió ayer inmovilizar 
las importaciones originarias de 
Bélgica y Holanda hasta conocer 
su origen exacto

Romay: la carne británica que entró en territorio español no procedúi de vacas enfermas

La alarma de las "vacas locas" 
se extendió por España y Francia
La alarma sobre la enfer
medad de las «vacas locas» 
se extendió de nuevo entre 
los Estados miembros de la 
Unión Europea (UE) tras el 
anuncio de la exportación 
ilegal de unas 1.600 tonela
das de carne de vacuno bri
tánica por empresas belgas 
y sociedades que actúan en 
España y Francia.

Efeagro
El presidente de la Comisión 

Europea, Jacques San ter propon
drá próximamente una acción 
contra el Reino Unido por des
cuidar los controles sobre la 
comercialización de la carne de 
vacuno, cuyas exportaciones al 
resto de la UE se encuentran 
prohibidas desde marzo de 1996. 
El presidente del Ejecutivo co
munitario también manifestó su 
intención de emprender un pro
cedimiento contra todos 
aquellos Estados que hayan co
metido alguna irregularidad, una 
vez que la Comisión concluya 
la investigación.

Para Santer, no obstante, el 
principal culpable es el Reino 
Unido, «porque de ese país pro
cede la carne», sobre la que pesa 
el embargo comunitario tras 
descubrirse el pasado año una 
posible conexión entre el mal de 
las «vacas locas» y la enferme
dad de Creutzfeldt-Jacob, que 
afecta al cerebro de las perso
nas.

La Comisión Europea convo
có ayer al Comité Veterinario 
Permanente de la UE, en donde 
Holanda, país en el que había sido 
almacenada la carne británica, 
informó a los Estados miembros. 
Fuentes comunitarias señalaron 
que los representantes veterina
rios mostraron su malestar por 
haber conocido la noticia de las 
exportaciones fraudulentas des
pués de haber aparecido en los 
medios de comunicación.

El Gobierno holandés asegu
ró haber informado el pasado mes 
de abril a la unidad anti-fraude 
de la Comisión Europea 
(UCLAF) de la posible expor
tación de carne británica, sos
pechas que enseguida se reve
laron ciertas. La Comisión, sin 
embargo, no anunció hasta ayer, 
aunque con datos sesgados, las 
irregularidades cometidas, des
pués de que un periódico sema
nal francés, «Le Canard 
Enchainé», lanzara las primeras 
informaciones.

La comisaria europea de Pro- 
tección de los Consumidores,

Exportaron ilegalmente 1.600 toneladas de carne de vacuno británica.

neladas. Las 700 toneladas res
tantes tenían como destino paí
ses terceros como Egipto, Rusia 
y Guinea Ecuatorial.

1

4

Emma Bonino, envió un comu
nicado a la ministra de Agricul
tura, Loyola de Palacio, para 
advertir que parte de la carne 
había llegado a España.

Bonino pidió a las autorida
des españolas, al igual que a las 
de todos los Estados miembros, 
que «intensificaran los contro
les en los establecimiento de 
destino» de las importaciones.

España ha inmovilizado 
las importaciones

España respondió de forma 
contundente a ese llamamiento 
y ayer decidió inmovilizar las 
importaciones originarias de 
Bélgica y Holanda hasta cono
cer su origen exacto. Fuentes 
comunitarias consultadas seña
laron que una empresa que ope
ra en España, denominada 
Guinaco, importó carne británica 
y las mercancías hicieron esca
la en Portugal y en Las Palmas 
de Gran Canaria antes de ser 
enviadas a Guinea Ecuatorial.

El ministro de Sanidad, José 
Romay Beccaría, aseguró ayer 
que la carne británica que entró 
en territorio español no proce
día de vacas enfermas. La Co
misión Europea intentó ayer 
transmitir un mensaje tranqui
lizador a la opinión pública para 
no alarmar a los consumidores 
y acentuar la crisis que estalló 
en marzo de 1996 tras descubrise 
la posible conexión entre la 
encefalopatía espongiforme 
bovina (EEB) y la enfermedad 
de Creutzfeldt Jacob.

El portavoz del presidente de 
la Comisión, Klaus Van der Pas, 
señaló que, «según las informa
ciones de que se dispone hasta 
el momento, la carne exportada 
irregularmente procede del mis
mo circuito de comercialización 
destinado en el Reino Unido al 

consumo interno».
Aunque las exportaciones 

británicas se encuentran total
mente cerradas al resto del mun
do desde el pasado año, dentro 
del Reino Unido se sigue con
sumiendo carne de animales con 
menos de 30 meses, ya que to
dos los bovinos con una edad 
superior son destruidos obliga
toriamente.

El portavoz del comisario 
europeo de Agricultura, Franz 
Fischler, indicó que el Gobieron 
británico ya ha puesto en mar
cha (aunque con retraso) un sis
tema informático para la identi
ficación de la trayectoria segui
da por todos los animales, con 
el fin de efectuar un plan selec
tivo de sacrificios.

La operación de exportación 
fraudulenta estaba liderada por 
sociedades belgas pertenecien
tes posiblemente a la denomina
da «mafia de la carne» que ac
túa en ese país y cuyo objetivo 
era cobrar las subvenciones 
concedidas por la UE para la 
exportación a países terceros.

Hasta ahora se ha dado el 
nombre de dos empresas belgas, 
Tragex-Gel, situada en la loca
lidad de Wingene, y Lefévre, 
ubicada en Mouscron. Fuentes 
comunitarias consultadas seña
laron que Guinaco «podría ser 
una empresa de paja», conecta
da directamente con la rede bel
ga. Sin embargo, según un por
tavoz.oficial de la Comisión 
Europea, todavía se desconoce 
si las empresas que actuaron 
desde España y Francia tenían 
conocimiento o no del origen 
exacto de las mercancías.

Lo único que se sabe con 
seguridad, hasta el momento, es 
que la carne de vacuno fue se
llada con etiquetas belgas y al
macenada en Holanda, en don
de fueron aprehendidas 900 to

Agncultura 
destinará 36 
millones a adecuar 
regadíos conquenses

Efe

La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente va a llevar 
a cabo un proyecto para moder
nizar los regadíos de la comar
ca conquense de Huertos de 
Moya, que contará con una 
inversión de más de 36 millo
nes de pesetas con los que se 
actuará en una extensión de unas 
300 hectáreas.

PRECIOS Indicativos Semana 27 (03-julio-97)

OVINO Pts/Kgr Semana anterior
Corderos de 10 a 15 kg 580-590 535-545
Corderos del5 a 19 kg 475-485 455-465
Corderos de 19 a 23 kg 400-410 370-380
Corderos de 23 a 25,4 kg 355-365 325-335
Corderos de 25,5 a 28 kg 330-340 300-310
Corderos de 28 a 34 kg 285-295 255-265
Corderos de más de 34 kg 230-240 200-210
Oveja extra 60 70
Oveja primera 40 40
Oveja segunda 30 30
Oveja industrial 25 25

CEREALES
Cebada maltería S/C S/C
Pienso (+ 62 Kg/Hl) S/C S/C
Pienso (- 62 Kg/Hl) S/C S/C
Trigo duro S/C S/C
Trigo blando: De fuerza 30 S/C
Extensibles: Chamorro y Aragón 26,50-27 S/C
Alcalá 27-27,50 S/C
Panificables 25,50 S/C
Forrajeros (Pané, Anzada) 24,50 S/C
Avena 22,50-22,75 S/C

Centeno 22 S/C
Triticales S/C S/C
Maíz secadero 24,25 24,25

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%)........................ S/C S/C

Heno de alfalfa (20-22%)........................ 17 17

Pipa girasol (9,2,44)..................................... S/C S/C

Guisante grano (14% Hdad.)................. S/C S/C

Lentejas La Mancha..................................... S/C S/C

Yeros.................................................................... S/C S/C

Veza grano.......................................................... S/C S/C

PORCINO
Selecto 240 240
Normal 235 235
Graso 230 230
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad) 5.500 5.500

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 225-245
Desvieje 60

215-225
60

LECHE Pts/Grado de grasa
- Con ordeño mecánico y tanque de frío:
Con Denominación de Origen 18,50-19,50 18,50-19,50
Sin Denominación de Origen 17,50-18,50 17,50-18,50
De cabra...............................................................13,50-14,50 13,50-14,50
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío:
De oveja..........................16-17 16-17
De cabra................................................................11,50-12,50 11,50-12,50

Subida del precio de los corderos: El precio de los cor
deros experimentó subidas en todas las categorías.

En cuanto a los cereales, los trigos extensibles volvieron a 
cotizar tras varias semanas de ausencia.

INFORAAACION OFRECIDA POR:i3
 

.35



la Tribuna PUBLICIDAD Viernes, 4 de julio de 1997 27

LaTnbuna

MERCADO DE EHICUL
Modelo Año Garantía
RENAULT 19 TXE 1.8 90 6 meses
LANCIA Y1O Autom. 93 12 meses
CINQUECENTO 94 12 meses
RENAULT 21 GTS Aire Acond. 91 6 meses
CITROEN AX 1.1 89 6 meses
CITROEN AX TZD 90 6 meses
RENAULT 21 TDX F/E 91 6 meses
PEUGEOT 405 SRI 92 6 meses

GARANTIA EN RECAMBIOS Y MANO DE OBRA CON ASISTENCIA EN CARRETERA

MARCA MODELO COLOR EXTRAS AÑO PRECIO
ISUZU 
ISUZU 
TOYOTA 
NISSAN

Maglo 2 - 2.8 TDI
TToopsr 2.8 TDI 
Land Crulssar
Pairo! 7 plazas

NEGRO M. 
BLANCO 
GRIS IVI. 
BLANCO

Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A

91
91
88
89

2.100.000
1.750.000
1.550.000
1.400.000

MERCEDES 300 Diesel BLANCO Todos extras, S/A 88 1.700.000
MERCEDES 300 Diesel MARRON Todos extras, S/A 88 1.700.000
BMW 524 TD Autom. GRANATE M. Todos extras 91 2.100.000
BMW 524 TD BLANCO Todos extras 90 2.000.000
BMW 3Z5 TD ROJO Todos extras 93 2.850.000
TOYOTA 2.0 1 8V Coupe ROJO Todos extras, S/A 90 875.000
RENAULT Cllo TD Ipenema VERDE M. Todos extras, S/A OS 1.050.000
CITROEN ZX 1.8 TDI GRIS M. Todos extras, S/A 03 1.350.000
LANCIA Prlsme TD GRIS M. Todos extras, S/A 90 550.000
CITROEN 1.9 TD BLANCO Todos extras. S/A 89 575.000
ALFA ROMEO 33 Qesollne ROJO Todos extras. S/A 91 325.000
OPEL Corsé BLANCO Todos extras. S/A 86 275.000

TODOS LOS VEHICULOS CON GARANTIA EUROPEA DEALER-CAR SUSCRITO POR AM SEGUROS
REVISION DEL VEHICULO GRATUITA CADA 1.000 KIVI. DURANTE TODA LA GARANTIA

Au-Co m O <510 n OS
CIUDAD REAL, S.L-

Ctra. Carrión, km. 242, nave 06 - Telf.: 25 66 02
Móvil: 908 00 49 18 - CIUDAD REAL

18

ENAULTOCASION =
Marca-Modelo
RENAULT TwIngo (km O), A.A.
RENAULT Twingo
RENAULT 19 RT 1.8, A/A, D/A, C/C, E/E
REANULT 21 TD A/A, D/A,C/C, E/E
RENAULT 21 Diesel, A/A, D/A, E/E, C/C
RENAULT 19 Diesel
HYUNDAI 1.6 GLS 16v. A/A, D/A, C/C
PEUGEOT 309
FORD ORION 1.6 GLS, C/C, E/E
PEUGEOT 205
REANULT Superclnco
RENAULT Superclnco
OPEL Corsa 1.2
CITROEN ZX 1.9 Diesel

Año Garantía Precio
97
96
93
93
92
92
93
87
86
89
91
87
88
93

12 meses 
12 meses 
6 meses 
6 meses 
6 meses 
6 meses 
6 meses 
3 meses 

Control Seg. 
Control Seg.

3 meses
3 meses
3 meses
6 meses

1.200.000
975.000

1 .025.000
1.200.000
1.120.000

875.000
900.000
385.000
200.000
350.000
450.000
300.000
275.000
925.000

SI EN 0162 OÍAS NO ESTA CONFORME CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU PINERO 
ftAALSí Ole 410 OOOWIEÍ» Ite»4 ^TOOK

0 ID
 

30

Ctra. Carrión, Km. 242 - Tel.
RUIZ. S.L..

: 22 73 50 - CIUDAD REAL

IVI a re a/M od o lo Extras
MITSUBISHI PAJERO TDI largo 
MITSUBISHI PAJERO TD corto 
MITSUBISHI PAJERO TD largo 
TOYOTA TD corto
TOYOTA TD corto
TOYOTA HDJ VX TD
BMW 525 TDS 143 CV.
BMW 325 TD
MERCEDES 300 D

Bianco, Fuli Equipe
Azul metal., llantas, Iprecloso!
Rojo, como nuevo
Rojo, motor Japonés
Negro, motor Japonés
Burdeos, pocos kms., Fuli Equipe
Azul metal., Full Equipe, '93
Negro, Full Equipe, '94
Blanco, Full Equipe

IMPORTACION DIRECTA, DE PARTICULAR A PARTICULAR 
GESTIONAMOS LA IMPORTACION DE CUALQUIER VEHICULO U.S.A. (NUEVO 0 USADO)

, : HIPER-AUTO MALAGON
imK ^/ REAL, 68 - MALAGON

//rinK TELFS.: 80 14 20 - 909 832 172 - 929 91 72 19

■

Modelo Ano RV.R

MERCEDES-BENZ E-260 Full Equipe 90 2.500.000
FIAT CROMA Full Equipe 92 1.250.000
BMW 5201 89 650.000
NISSAN 200 SX Turbo 16v 91 1.600.000
MERCEDES BENZ 300 SE 91 2.600.000

AUTOTRAK ■ Pol C. Carrión ■ Telf.: 22 22 08 - C. Real 1

Modelo Ano RV.R

NISSAN PATROL Top Line 6 cil. A/A 93 2.500.000
RENAULT Laguna 1.8 RN 94 1.800.000
NISSAN PATROL Corto T.B. 6cil. 89 1.600.000
NISSAN Trade 2.0 Furgón 91 850.000
LANCIA Y10LX 90 500.000

TRAYMECA ■ Pol C. Carrión ■ Telf.: 22 22 00 - C. Real

PVILÉS’FE * I a 
9

EXTRASMARCA AÑO

FIAT TIPO 1.4 5 puertas 1990
FORD MONDEO 1.8 TD Ghía FULL EQUIPE 1994
OPEL KADETT 2.0 GSI 3 p./impecable 1990
PEUGEOT 405 GR aa/cc/ee 1989
PEUGEOT 405 GR DT(93) aa/cc/ee 1992
PEUGEOT 405 GLD aa/dir, asistida 1991
PEUGEOT 405 SRDT FULL EQUIPE 1992
RENAULT 19 16v 3p. Llantas/cc/ee 1991
VOLKSWAGEN GOLF 1.6 5 puertas/aa 1990
NISSAN TRADE 2.0 FURGON 1993

Autovía de Andalucía, km. 171 
Telf.: (926) 61 14 85 - Fax: (926) 61 49 34

MANZANARES (Ciudad Real) PEUGEOT

VEHICULOS KM. O
RENAULT MEGANE 1 .4 RT - A/A, D/A, AIRBAG
SEAT IBIZA 1.4 GL - 3 puertas
SEAT IBIZA 1.9 D. - A/A, D/A
SEAT CORDOBA 1.6 - A/A, D/A
SEAT TOLEDO 1.9 TDI - Full Equipe
SEAT TOLEDO 1.8 SXE - Full Equipe
NISSAN ALIVIERA 2.0 D - Full Equipe
NISSAN PATROL Top Line 6 CII. - Full Equipe
PEUGEOT 205 1.8 D - Full Equipe

Diego de Almagro, 10 (Esq. Ronda de Alarcos)
Tel./Fax: 21 26 03 - 13002 CIUDAD REAL \^

UN ESTILO DIFERENTE EH LA VENTA DEL VEHICULO DE IMPORTACIOH - Ü UNICAMENTE EN MALAGON U

I R W NL<3 L
Dirección y venta: 

GUILLEfiMO MATEO CEFifíO 
EXPOSICION Y VENTA:

C/ Granada, 15 
Tlf. y Fax: (926) 80 26 73 

MALAGON (C. Real)

BMW 525 TDS. Full Equlpe, AZA» final 92. 
MERCEDES 300 D, final 91 ^
MERCEDES 300 D, final 92 ^ ^ <
MERCEDES 300 D. final 87 ¡lUNiCOü "^ ~
FORD PROVE 2.0 - 16v, ROJO. Full Equipe

ESTOS VEHICULOS ESTAN

MITSUBISHI CORTO TDI Finales 90. completo de extras
1 ISUZU TROOPER MAGIC. final 91, color negro

MITSUBISHI MONTERO LARGO 2.8 TDI. F/E. final 93 -
MITSUBISHI MONTERO CORTO, F/E. finales 94
ISUZU TROOPER MAGIC, final 91. color blanco

^ ISUZU TROOPER MAGIC, final 91. color rojo
ISUZU TROOPER MAGIC, final 91, color negró^^pQ*^

EN EXPOSICION
TOTECAR AUTOMOVILES MANTIENE SU PRESTIGIO AUNQUE SEA DE SEGUNDA MANO

.esleirá. N-401.
* entre Malagón y 

Fernán Caballero)
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Las causas del accidente podrían ser 
una acumulación de gases por una 
fuga de gas-oil y el posible contacto 
con una chispa de soldadura

En el incendio que se produjo en el interior de un barco en construcción

Dieciocho trabajadores mueren 
en los astilleros de Valencia
Un total de 18 trabajadores 
murieron ayer en los astille
ros del puerto de Valencia al 
producirse un incendio en 
el interior de un barco en 
construcción en el que se 
estaba procediendo a la car
ga de combustible, según las 
primeras investigaciones 
policiales.

Efe-Valencia

Los trabajadores fallecidos 
pertenecen a Unión Naval de 
Levante (UNL), propietaria de 
los astilleros, y a cuatro ernpre,- 
sas subcontratistas que traba
jaban en el interior del buque, 
según fuentes de UNL.

Las causas del accidente, 
todavía no confirmadas oficial
mente, podrían ser, según fuen
tes de la investigación y testi
monios de trabajadores, una 
acumulación de gases por una 
fuga de gas-oil y el posible 
contacto con una chispa de sol
dadura durante una operación de 
carga de combustible de este 
barco, de 110 metros de eslora 
y 12 de manga.

En relación a este siniestro, 
tanto CCOO como UGT han 
pedido a las autoridades un 
«rápido y eficaz esclarecimien
tos de los hechos ocurridos» y 
que «se depuren las responsa
bilidades a que hubiera lugar».

Por su parte, la consellería de 
Empleo, Industria y Comercio 
ha pedido aljuez de guardia que 
se acordone la zona donde ha 
ocurrido el siniestro para que
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EFEUn momento de lá evacuación de uno de los fallecidos.

los inspectores, que ya han ini
ciado las primeras actuaciones, 
trabajen «sin que se haya toca
do nada» del lugar.

Las empresas subcontratistas 
son Insertan de Gijón, Inelca de 
Bilbao, Alfa Naval de Valencia 
y Esnaval, también de Valencia, 
según fuentes de la Generalitat.

La mayoría de los fallecidos, 
diez, son de Valencia, mientras 
que los ocho restantes son de Vall 
d,Uixó (Castellón), Catarroja 
(Valencia), El Ferrol (A Coru
ña), Iríjoa (A Coruña), Arbumiel 
Cambil (Jaén), Santurce (Vizca
ya), Trapaga (Vizcaya) y Madrid.'

Los cuerpos de las víctimas 
fueron conducidos a una nave de 

la empresa Unión Naval de Le
vante para la plena identifiación 
por parte de los familiares y res
ponsables de las empresas, y de 
allí trasladados al Instituto Ana
tómico Forense para practicar
les la autopsia.

Hoy, funeral presidido por 
el Príncipe y la Infanta

El funeral, que será presidi
do por el Principe Felipe y la 
Infanta Cristina, se celebrará 
mañana a mediodía en las Ata
razanas, un edificio emblemá
tico del Puerto de Valencia, 
donde también quedará insta
lada la capilla ardiente.

Unas horas después del ac
cidente, el presidente del Go
bierno, José María Aznar, ex
presó al presidente de la Gene
ralitat Valenciana, Eduardo 
Zaplana, la condolencia del 
Gobierno por la muerte de es
tos 18 trabajadores.

Tanto la Generalitat como el 
ayuntamiento de Valencia han 
declarado dos días de luto ofi
cial, desde las 15 horas de hoy, 
3 de julio, a las 24 horas de 
mañana, 4 de julio.

El siniestro produjo también 
heridas a una decena de traba
jadores, aunque a primeras horas 
dela tarde únicamente queda
ban ingresados dos persopas en 
el Hospital La Fe de Valencia, 
según fuentes sanitarias.

Los fallecidos en este acci
dente estaban realizando los úl
timos trabajos de puesta a punto 
de este barco, el «Proof Spirit», 
cuando se produjo la deflagra
ción, que causó una fuerte lla
marada y un humareda seme
jante «a la de la bomba atómi
ca», según Francisco Díaz, uno 
de los empleados de los astille
ros.

La deflagración dio lugar a 
una ola de fuego y produjo una 
gran elevación de la tempera
tura en la segunda y tercera 
bodegas del buque, donde se 
encontraban los fallecidos, que 
aparecieron tendidos unos al 
lados de otros, explicó el sar
gento de bomberos José Marín 
Guillem.

El buque, en el que trabajan 
habitualmente unos 200 emplea
dos, comenzó a construirse hace 
un año en los astilleros.

Dos muertos y ocho 
heridos en un accidente 
ocurrido en Roquetas

Dos personas han fallecido y 
otras ocho están graves, una de 
ellas muy grave, como conse
cuencia del accidente ocurrido 
ayer entre un camión y un auto
bús cerca de Roquetas de Mar 
(Almería), en el que han resul
tado heridas leves otras 41 per
sonas

Investigan una posihle 
violación de una niña de 6 
años por un niño de 10

El juzgado de Instrucción de 
Gandesa investiga la denuncia 
presentada por los padres de una 
niña de 6 años que, al parecer, 
fue violada por un niño, parien
te lejano, de 10 años. La inves
tigación se centra en determinar 
en qué circunstancias exactas se 
produjo el presunto abuso sexual 
ya que debido a la corta edad de 
los dos niños ahora se intenta de
terminar si la penetración tuvo 
una motivación sexual o se trató 
de un juego.

Detenido cuando 
intentaba atracar por 
sexta vez una panadería

Agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía han detenido a Feman
do J.G., de 25 años, cuando in
tentaba efectuar el sexto atraco 
en el plazo de un mes en .una 
panadería de la calle Cantabria 
de la Ciudad Condal, informaron 
fuentes de la Jefatura Superior 
de Barcelona.

Según las citadas fuentes, al 
detenido se le imputan un total 
de 30 atracos en el mes de junio 
a panaderías de los distritos de 
Poble Nou y Sant Andreu de 
Barcelona y del término muni
cipal de Badalona (Barcelona), 
atendidas únicamente por muje
res y que sufrieron en más de una 
ocasión sus «visitas».

Desmantelada una red de 
narcotráfico en Azuqueca

Hallan a una mujer muerta 
y a su marido inconsciente

Gran incremento de la 
superficie arrasada por el 
fuego hasta junio

Efe-Guadalaiara

Una red internacional de 
tráfico de drogas, que tenía su 
base en una empresa de Azu
queca de Henares (Guadalaja
ra), ha sido desmantelada por 
agentes de la Policía francesa, 
en colaboración con la Policía 
Nacional de Guadalajara, al 
incautaruna tonelada de hachís.

Según informó’ ayer la Sub
delegación del Gobierno de 
Guadalajara, la operación se 
inició el pasado 16 de junio 
cuando los agentes galos inter
ceptaron en la autopista de Irún-

Vehovia-en suelo francés-dos 
furgonetas que transportaban 
prendas de vestir, entre las que 
ocultaban una tonelada de ha
chís.

De esta manera, los miem
bros de la policía francesa de
tuvieron a los hermanos Jorge 
y Femando R.M., domiciliados 
en Azuqueca de Henares, y a 
Luís P.R. y Tomás R.P., veci
nos de Madrid, que viajaban en 
las citadas furgonetas de la 
empresaZetastyl España S.A, 
con sede en el polígono indus
trial de la localidad de Azuque
ca.

Efe-Gerona

El cadáver de una mujer con 
signos de haber sido estrangu
lada, fue descubierto el miér
coles junto a su marido, incons
ciente y con síntomas de intoxi
cación por inhalación de gas, 
en su vivienda de Sant Feliu de 
Guixols, informaron fuentes de 
los Mossos d’Esquadra.

El cuerpo sin vida de Joana 
Masanet Rigau, de 28 años, fue 
encontrado en el comedor de la 
vivienda, mientras que su ma
rido, Juan José Sánchez Puli
do, fue trasladado hasta el 

Hospital de Badalona, donde 
quedó ingresado bajo custodia 
policial.

Sobre las 19:30 horas, la 
madre de la víctima acudió a 
la comisaría de los Mossos 
d’Esquadra para denunciar que 
su hija no había ido a trabajar 
en todo el día. Los agentes se 
desplazaron a la vivienda y 
constataron la dificultad de 
entrar en lá casa, por lo que 
tuvieron que acceder a la mis
ma a través del balcón de un 
vecino.En el comedor encon
traron a una mujer muerta y un 
joven inconsciente.

El fuego ha arrasado en el pri
mer semestre de este año 68.285 
hectáreas de superficie forestal, 
casi cinco veces más que en el 
mismo periodo del pasado año, 
y se ha cobrado la vida de cua
tro personas, informó el Minis
terio de Medio Ambiente. 
También el número de incendios 
ha aumentado peligrosamente, de 
1.176 el pasado año a 6.147 en 
el presente, y el de conatos de 
menos de una hectárea, de 2.420 
a 6.794.
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«La prensa hace tiempo que especula 
sobre un posible noviazgo del príncipe. 
Quién sabe si la futura novia puede ser 
Cathrine», afirma la revista noruega
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El Príncipe, visto en Oslo 
junto a Cathrine Knudsen

Felipe de Borbón, el herede
ro de la Corona de España, fue 
visto en Oslo, capital noruega, 
junto a la modelo Cathrine 
Knudsen, antigua amiga del prín
cipe heredero Haakon Magnus de 
Noruega, tras el crucero con el 
que los Reyes Harald y Sonia ce
lebraron su 60 cumpleaños la 
semana pasada.

Según la revista «Se og Hoer» 
(Mira y esscucha), el Príncipe de 
Asturias no regresó a España 
después del crucero, sino que pasó 
un fin de semana en Oslo acom
pañado de su primo Nikolaos de 
Grecia.

Cathrine, de 22 años, rompió 
hace dos años un romance con el 
heredero noruego, y según la 
revista el pasado 17 de mayo fue 
vista por primera vez con Felipe 
de Borbón «durante una boda en 
Marbella».

El pasado viernes, los fotógra
fos captaron a la modelo, Feli
pe, Nikolaos y otros amigos en 
un restaurante de moda en Oslo, 
y al día siguiente «continuó la 
fiesta en compañía de Marta 
Luisa», la hija mayor de los re
yes de Noruega, asegura la revis
ta.

Todos ellos acudieron a una 
discoteca de la capital noruega, 
donde la relación entre Felipe y 
Cathrine fue «especialmente 
buena».

Cuando cerró la discoteca, los
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jóvenes se trasladaron a la vi
vienda de la modelo, en el cen
tro de Oslo, donde la fiesta se 
prolongó hasta el día siguien
te. «Se og Hoer» escribe tam
bién que los guardaespaldas 
noruegos y españoles pasaron 
la noche en los automóviles 
oficiales estacionados ante la 
lujosa vivienda de Cathrine, 
mientras los jóvenes se diver
tían.

La modelo noruega piensa 
participar en la semana de la 

moda en Madrid el próximo 
otoño, pero no se descarta que 
antes visite la capital de Espa
ña «para pasar unas vacaciones 
al sol», añade la revista.

«La prensa española hace 
tiempo que especula sobre un 
posible noviazgo del príncipe. 
Quién sabe si la futura novia 
puede ser la noruega Cathrine», 
concluye la revista, que ilustra 
el reportaje con varias fotos de 
la pareja en los locales de Oslo 
que visitaron.

Naomi Campbell hace 
esfuerzos por "conocer” 
a Joaquín Cortés

La modelo Naomi Campbell está haciendo «un esfuerzo» 
para comprender el mundo y la cultura de su compañero 
sentimental, el bailarín Joaquín Cortés, pero por el mo
mento «no ha llegado a hacerse una idea precisa».

«Por lo demás, creo que todos los que están juntos 
necesitan tiempo para conocerse», añade la modelo en 
una entrevista que publica la revista «Sette» (Siete), 
suplemento del diario milanés «Corriere della sera».

Naomi desmiente que su historia con Cortés haya 
terminado, como han publicado algunos medios. «Se lo 
han inventado, como lo del suicidio», precisó al referirse 
a su hospitalización el pasado 14 de junio en un centro de 
Las Palmas tras una dicusión con el bailarín. «Me moles
ta que los diarios estén llenos de entrevistas que jamás he 
dado, de declaraciones que nunca he hecho, de intentos 
de suicidio que jamás he realizado», afirma.

La modelo señala que cuando tiene problemas, las 
primeras personas a las que se dirige son su madre y el 
actor Robert De Niro, con el que estuvo unida sentimen
talmente durante cuatro años. «Es un hombre equilibra
do, sabio, comprensivo. Una persona de verdad. Sabe 
escucharme, me asonseja, me reconforta», comenta Noemí.

La modelo de los grandes modistas, sobre todo de Gianni 
Versace, que la lanzó al estrellato cuando era todavía una 
jovencita, se siente a la edad de 27 años «una persona que 
sabe lo que quiere», que puede cometer errores como 
cualquiera y que percibe que a ella no se le perdonan con 
facilidad. Naomi niega haber tenido muchos amores. «Más 
bien muchas desilusiones. Y sin duda muchas menos 
historias de las que me han atribuido», subraya.

Su ideal de hombre es el que acepta el hecho de que 
es una mujer independiente, famosa, pero que no la ame 
por esto. «Debe amarme por como soy, ser leal y 
solidario...Lo que no debe hacer es tratar de cambiarme, 
pretender que sea distinta de lo que soy».

Lo que peor lleva Naomi es su relación con la prensa. 
«Todos creen conocerme, se sienten autorizados a escri
bir sobre mí, preferiblemente en negativo. Es como si los 
medios estuvieran esperando el paso falso, el final del 
éxito».
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CIUDAD REAL •/ ^ -^/^"Saa' 
Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Ar
queología.
- Sala 2: Exposición permanente de 
Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Be
llas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintorMa- 
nuel López Villaseñor.
- Exposición de cerámicas de Paco Tito.
- Exposición de artistas del Kibutz (has
ta el 16 de julio).
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario 
de 11 de la mañana a 13,30 de la tarde. 
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de óleos de Rafael 
Abenójar Isunza (hasta el 5 de julio). 
Sala de Exposiciones Caja de Ma
drid:
- Exposición colectiva de escultura. 
Conciertos en los Jardines del Pra
do:
-Todos los jueves, a cargo de la Agru
pación Musical de Ciudad Real, a las

23,00 horas (hasta el 7 de agosto).

Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Mi
nería.
- Segunda Planta: Sala permanente de 
Etnología.
Centro de Juventud:
- Exposición-Montaje de pintura, foto
grafías, esculturas, instalaciones, etc. 
"Artistas de vanguardia segovianos" 
(hasta el 5 de julio).

XALDEfENAS
Centro Cultural Cecilio Muñoz Fillol:
- Sin actos programados para hoy.
Galería de Arte "Casa El Cojo":
- Exposición de pintura de Miguel 
Aranda.
Café Atrium:
- Exposición fotográfica "Color carne".

ALCAZAR DE ^ÁN JUAN:
Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio 
y tiempo libre".

TOMELLOSO;
Auditorio Municipal:
- Sin actos programados para hoy.

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección 
de fondos del Museo del Teatro. 
-Exposición: "VictoriaDurán, un amujer 
par el teatro".
Parador de Turismo:
- Exposición de Cuervo, "Ocupación 
tácita de una habitación" (hasta el 31 
de julio).
Iglesia de San Agustín:
- Exposición: "Festival de Almagro: 
veinte años (1978-1997)"
Hospital de San Juan:
- Exposición del "Archivo teatral de José 
Luis Alonso".
Parador de Turismo:
- Exposición: "Manuel Martínez, fotó
grafo de teatro".
XX Festival de Teatro Clásico de 
Almagro:
* Corral de Comedias: "Volpone", de 
Ben Jonson, por la compañía de Feo.

Portes. A las 22,45 horas.
* Hospital de San Juan: "El anzuelo de 
Fenisa", de Lope de Vega, por la Cía. 
Nae. de Teatro Clásico. A las 22,45 horas.
* Teatro Municipal: "La tempestad", de 
Shakespeare, por la compañía Focus, 
S.A. A las 22,45 horas.
* Claustro de los Dominicos: "Mucho 
ruido y pocas nueces", de Shakespeare, 
por la compañía Pez Luna Teatro. A las 
22,45 horas.
* Plaza de Santo Domingo: Teatro In
fantil: "Por arte de Birlibirloque", por 
la compañía Metabolé.
* Seminarios: "Reunión de directores 
de Festivales Internacionales"
* Teatro de Calle: Los Cómicos de la 
Legua: Fiesta y Teatro (Plaza Mayor y 
otros espacios).

ALMODOVAR DEL CAMPO 
Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
- Ruta de acceso de internet: http:// 
www.conexionspot.es/arte/pintores/ 
palmero.html
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Cayetano Martínez de Irujo 
confiesa su amor por Mar Flores

Cayetano Martínez de 
Irujo y la modelo Mar Flores 
están enamorados, según pu
blica esta semana la revista 
«Hola», y ambos quieren ca
sarse porque Cayetano afirma 
que «ya estoy formado como 
persona para empezar a pen
sar una cosa así».

«Mis sentimientos hacia 
Mar Flores no tienen nada de 
frívolo; estamos enamorados 
y no tenemos porqué ocultar
lo. Siento por Mar lo que no 
había sentido antes por nin
guna mujer».

En la entrevista, el hijo de 
la duquesa de Alba dice que 
«no hay nada que me gusta
ría más que formar mi propia 
familia. Ese día será cuando 
más feliz me sentiré en la 
vida».

Ingrid Asensio se casó 
con Fernando Sanz

Ingrid Asensio, presenta
dora de «Club Megatrix» en 
Antena 3 TV e hija del pre
sidente de esta cadena priva
da, Antonio Asensio, se casó

el pasado lunes con Fernando 
Sanz, hijo de Lorenzo Sanz, 
presidente del Real Madrid. 
Según cuenta la revista «Sema
na», el novio estaba tan nervio
so que se adelantó quince mi
nutos al horario fijado y tuvo que 
esperar una hora a que llegara 
la novia en un Rolls Roy ce blan
co, vestida con un modelo de 
Chris Basaldua. Entre los in

vitados, que fueron casi 2.000, 
se encontraban estrellas de es
pectáculo, la televisión y el 
futbol. La cena se ofreció en el 
Club de Campo de Madrid.

El Cordobés pide la mano 
de su novia

El pasado 27 de junio, en el 
marco de la aldea del 
Rocio,Manuel Diez El Cordo
bés pidió la mano de su novia, 
Vicky Martín, en presencia de 
las familias de ambos, según 
informa esta semana la revista 
«Diez Minutos». Según la re
vista, el diestro participó en una 
comida benéfica y nada más salir 
al ruedo dedico una sincera son
risa a su novia y le dijo «va por 
ti, y aunque no me guste verte 
en los toros, hoy es un dia muy 
especial para nosotros».

Y a por la noche, los novios y 
sús familiares se trasladaron a 
casa de los padres donde se ce
lebró la petición de mano. Ma
nuel le regaló una pulsera de oro 
con un corazón y su nombre 
grabado y ella una medalla de 
oro con la imagen de la

Macarena, que perteneció a 
Manolo Caracol.

Bárbara Rey, 
aterrorizada

Barbara Rey está más del
gada, no come y no duerme 
desde que el pasado mes de 
mayo personas desconocidas 
entraron en su domicilio y 
se apropiaron de documen
tación íntima que implica a 
personas importantes. En 
una entrevista a la revista 
«Lecturas», Barbara afirma 
que tiene miedo, mucho 
miedo, pero dice que si la 
matan, «alguien que llega
rá hasta el final lo descubri
rá todo. Aquí hay mucha más 
gente impicada».

Respecto a la relación con 
«una persona importante». 
Barbara dijo que es una 
«relación privada, de la que 
nunca he hablado ni habla
ré. Siento un gran respeto y 
cariño por esa persona, nunca 
he tenido a intención de 
hacerle daño a nadie y me
nos a él».

El presidente 
venezolano recibió 
a la ex "Miss 
Universo", Alicia 
Machado

La ex «Miss Universo» vene
zolana, Alicia Machado, fue invi
tada a un almuerzo por el presi
dente de su país, Rafael Caldera, 
quien recibió a la polémica reina 
de belleza en el Palacio de 
Miraflores, sede de su Gobierno.

Machado, que hizo correr ríos 
de tinta en la prensa internacional 
debido a su exceso de peso mien
tras fue reina de belleza, dijo ha
ber «disfrutado como ninguna otra 
cosa» de su período como «Miss 
Universo», que culminó en mayo 
pasado. «Cuando critiqué al Miss 
Universo lo hice ejerciendo mis de
rechos, porque vivimos en un mun
do democrático y yo tenía derecho 
a decir lo que sentía sobre los pro
blemas que existen en la organi
zación, pero si volviera a nacer, 
volvería a ser Miss Universo por
que es algo maravilloso», aseguró 
Machado. Sobre su reunión con el 
presidente Caldera, Alicia indicó 
que «le he ofrecido toda mi ayuda 
y colaboración para hacer más fe
liz al pueblo venezolano».

Michael Jackson, a 
pesar de la gripe, 
actuó en el Prater 
vienés ante 50.000

Ronaldo pudo conocer 
por fin a Xuxa

El futbolista brasileño 
Ronaldo Luiz Nazario Lima 
hizo realidad uno de sus sue
ños de infancia al conocer a 
la presentadora de televisión 
Xuxa durante la grabación de 
uno de sus programas infan
tiles.

«Desde niño siempre ado
ré a Xuxa y encontraría fue 
la realización de un sueño», 
afirmó el considerado mejor 
jugador del mundo en 1996.

Ronaldo participó en la 
grabación del programa «Pla
neta Xuxa», de la Red Globo 
TV y no logró disimular su 
emoción mientras cantaba las 
canciones infantiles de la pre
sentadora.

El jugador dijo ser segui
dor de Xuxa desde que tenía 
seis años de edad, y asistió 
al programa acompañado por 
su sobrino Caio, de tres años.

Confesó que durante mu
cho tiempo consideró casi 
imposible conocer a la llama
da «Reina de los bajitos».

«En mi infancia, cuando 
vivía en Bento Ribeiro (ba
rrio pobre de Río de Janeiro), 
una situación de esas parecía 
irreal», agregó el futbolista.

Ronaldo comentó también 
su participación en el serial 
«Malhazao», de la Red Glo
bo TV, en el que se interpre
tará a sí mismo en el noviaz-

» ,> *
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go y matrimonio con la mo
delo Mariana, que en la vida 
real es su novia Suzana 
Werner.

«Todavía no estoy prepa
rado, pero voy a ensayar 
durante toda la noche», afir
mó el astro de la selección 
brasileña al referirse a las 
grabaciones que comenzaron 
ayer.

La participación de 
Ronaldo en 12 escenas de 
«Malhazao», también de la 
Red Globo TV, fue planea
da por los libretistas para 
justificar la salida del progra
ma de Werner, que en breve 
se irá a vivir a Europa con el 
internacional brasileño.

Supertramp considera al 
público español como 
"muy caliente", y este 
país el que más les gusta

personas
El cantante norteamericano 

Michael Jackson llegó a Viena con 
gripe y, aunque estuvo a punto de 
cancelar su concierto en el estadio 
del Prater, apareció puntualmente 
en el escenario ante 50.000 espec
tadores. En su actuación del miér
coles en la capital austriaca, que 
forma parte de su gira europea 
«HlStory Tour», Jackson presen
tó algunos de sus grandes éxitos 
como «They do not care about us», 
«Black or white», «Dangerous» y 
«Billy Jean». Finalmente, el con
cierto fue un éxito, tras varios 
obstáculos que tuvieron que supe
rar sus organizadores.

Rick Davis y John Helliwell, de la banda británica 
Supertramp que cerró en Madrid su gira española, asegu
raron que en España es donde más se divierten, porque el 
público es «muy caliente y enseguida se emociona».

Quedó claro, pero que desconocen todo lo que se refie
re a este país. De su música recordaron sólo «Escándalo», 
de Rafael y preguntaron si Julio Iglesias era español y por 
qué vivía en Florida (EEUU).

Se excusaron en que durante las giras tienen poco tiem
po para ir a las tiendas de discos, pero dijeron que les gustan 
los museos y que en otras visitas a España habían estado 
en el Prado y que incluso esta vez, en Málaga, Bob Siebenberg, 
otro de los componentes del grupo, aprovechó su dia libre 
para ir a una pinacoteca.

Quimi Portet, de 
"El Ultimo de la 
Fila", prepara su 
segundo disco en 
solitario

Quimi Portet, componente del 
dúo «El Ultimo de la Fila» está pre
parando su segundo disco en soli
tario, que contendrá once temas 
compuestos e interpretados por él 
mismo. Ya en 1987, entre disco y 
disco de «El Ultimo de la Fila», 
Quimi publicó el álbum «Persones 
Estranyes». Este nuevo disco, aún 
sin título, está cantado en catalán 
y el propio Quimi ejerce las fun
ciones de autor, intérprete y pro
ductor. «El Ultimo de la Fila», com
puesto por Quimi Portet y Manolo 
García, editó su último disco en 
1995, «La invasión de los hombres 
rana».
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PARQUE ACUATICO
CIUDAD REAL

20.000 m^ de parque en recinto cerrado - 10.000 m' de parking

Avda, de los Descubrimientos (frente a Campus Universitario) 
Teléfono: 22 33 53 - CIUDAD REAL
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Playa - Oasis - Juegos acuáticos - Restaurante 
Pic-nic - Discotecas - Juegos infantiles 

y la sorpresa de este año

DISFRUTA DE UN AMBIENTE COSTERO 
EN EL CENTRO DE LA MANCHA

EN TU RECORRIDO POR EL PARQUE TE RECOMENDAMOS:

M
í

^

La Hora de la Sardina en el kiosko rompeolas 
El chiringuito de la Isla en su hora feliz 

Restaurante Selfservice, espedalizado en suculentas pachas 
El Tren de recorrido interior para los peques 

La Caravana de los Chuches y la Barca de los Helados

Predas espeáales para grupos concertados 

Programa de actividades recreativo-culturales 
para colegios e institutos.

nVlN yIflVIlRTíTí, JAMAS 10 OLVIDARAS!!
PRECIOSí

"abono INDIVIDUAL
ABONO FAMILIAR (4 miembros)

8.000 Ptas.
16.000 Ptas.
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La muerte de 
James Stewart 
deja un gran 
vacío en 
Holywood

La vida cotidiana se detu
vo en Hollywood para que fa
miliares, compañeros, amigos 
y admiradores rindieran un úl
timo tributo a James Stewart, 
el héroe estadounidense cuya 
muerte ha dejado un gran va
cío en la meca del cine.

La que fue su mansión en 
Beverly Hills, lujosa pero sin 
ostentación, se convirtió en el 
punto de encuentro de todos 
los que lloraron esta muerte, 
acaecida el miércoles a con
secuencia de un coágulo en los pulmones después de que el protagonista de 
«'Qué bello es vivir!», de 89 años, sufriera una larga enfermedad.

Nada más ser conocida la noticia, toda su familia estuvo a su lado, donde 
ya se encontraban sus hijas gemelas, Judy Merrill y Kelly Harcourt, y su hijo 
adoptivo, Michael McLean.

«Era algo más que un jefe, era un amigo», sollozaba a la puerta de la casa 
Connie Cerritos, de origen hispano, quien estuvo junto a Stewart en estos 
últimos años en los que el actor se había recluido tras la muerte de su esposa, 
Gloria.

El Teléfono Dorado, más 
usado por mujeres de 
cultura e ingresos bajos

Mujeres de clase baja, de 
bajo nivel cultural y de ingre
sos, de edades entre 65 y 75 
años y viudas o solteras son 
las principales usuarias del 
Teléfono Dorado, dijo el psi
cólogo-coordinador de este 
servicio Felipe Gutiérrez en 
la Universidad de Verano de 
Maspalomas. El Teléfono 
Dorado es una línea gratuita 
que pretende ayudar a paliar, 
de forma personalizada, la 
soledad de las personas ma
yores de 60 años en España 
y ha atendido a 250.000 de 
las casi 4 millones de llama
das recibidas en sus dos pri- g 
meros años de funcionamien
to, informa una nota de la 
Universidad de Verano.

Í- a

Una nave espacial de EEUU se 
posará hoy en el planeta Marte

Una nave espacial de Estados Unidos se posará hoy, 
viernes, en Marte, por primera vez desde hace 21 años 
y este logro técnico se cumplirá precisamente en un 
día especial: el aniversario de la Declaración de Inde
pendencia del país.

Así pues, este hecho clave del nuevo y ambicioso 
programa sobre Marte de la Agencia Espacial Estado
unidense (NASA) será un día festivo que marcará, 
además, el alcance del logro científico.

La sonda «Mars Pathfinder» llegará a la superficie 
marciana hacia las 17,07 GMT, casi 21 años después 
de que lo hicieran los módulos «Viking 1» y «Viking 
2», que fueron los primeros ingenios en posarse en el 
«planeta rojo» en junio y septiembre de 1976.

Los técnicos de la NASA están tranquilos y expec
tantes, ya que todo marcha según lo previsto y no se 
quiere fallar en el día de la fiesta nacional.

La nave se dirige hacia Marte a algo más de 19.000 
kilómetros por hora «y no hay ningún tipo de proble
ma», señaló un portavoz de la NASA.

Los Reyes y los matrimonios 
Aznar y Clinton almorzarán 
el domingo en Mallorca

Los Reyes y los matrimonios Aznar y 
Clinton celebrarán un almuerzo el próximo 
domingo en Palma de Mallorca, confirma
ron fuentes de la Casa del Rey. Este al
muerzo se enmarca dentro del programa «de 
carácter privado», que desarrollarán Bill 
Clinton y su esposa, Hillary, durante el fin 
de semana en las Baleares. La visita de los 
Clinton a Mallorca se iniciará a primera hora 
de la tarde del sábado, día 5, y seguirá du
rante el 6 y el 7 de julio. Los Clinton pa
sarán con los Reyes el fin de semana previo 
al inicio de la Cumbre de la OTAN, que se 
celebrará en Madrid los días 8 y 9 próximo. 
Por tratarse de una visita de carácter priva
do, el programa definitivo de actividades 
de la pareja presidencial estadounidense en 
Mallorca está aún sujeto a variaciones.

El tenista Boris Becker 
amenaza con denunciar a la 
Iglesia de la Cienciología

Las amenazas del tenista alemán Boris 
Becker de iniciar acciones legales contra la 
«Iglesia de la Cienciología» han consegui
do que la controvertida organización reli
giosa retire la imagen del deportista de uno 
de sus anuncios en Internet. La fotografía 
de Becker, uno de los personajes alemanes 
más conocidos en todo el mundo, aparecía 
en un mensaje publicitario de la secta titu
lado «Informe especial sobre Alemania», que 
pretendía captar adeptos. La «Iglesia de la 
Cienciología» no goza en Alemania de gran
des simpatías y desde hace varios años se 
enfrenta en los tribunales a las autoridades 
de este país para conseguir que se le consi
dere fiscalmente como una iglesia estatal, y 
no como una empresa con ánimo de lucro.

Vídeos en escuelas para 
prevenir abusos de menores

La Asociación Internacional de Imagen y Comunicación 
(TVOng), una ONG creada en Sant Feliú de Guíxols, grabará 
dos cintas de vídeo para prevenir abusos sexuales y ayudar a 
los niños que los hayan sufrido, de la que distribuirá 11.000 
copias en todas las escuelas españolas. TVOng nació el año 
pasado en Sant Feliú, sin ánimo de lucro, con la intención de 
editar vídeos pedagógicos, difundir las actividades de otras 
ONG y desarrollar y potenciar la cultura. Con el objetivo de 
evitar los crecientes abusos sexuales a la población infantil y 
de paliar sus secuelas psicológicas en caso de que ya se hayan 
producido, esta asociación tiene previstas y definidas dos ini
ciativas concretas que pondrá en marcha durante el primer 
trimestre del próximo año.

Desactivada en Berlín una 
bomba de la 11 Guerra Mundial

Artificieros de la policía alemana desactivaron ayer, jue
ves, una bomba aérea británica de unos 250 kilos de peso de 
la II Guerra Mundial, que fue descubierta en el palacio pre
sidencial de Bellevue en Berlín. Las fuerzas de seguridad 
acordonaron la zona en unos 300 metros a la redonda y el 
presidente alemán, Roman Herzog, abandonó su despacho en 
el palacio mientras duraron los trabajos de la policía, según 
informaron fuentes oficiales. El cierre al tráfico de todas las 
calles adyacentes al palacio, situado en uno de los nudos via
les de la ciudad, originó un gran atasco circulatorio en el centro 
de la capital alemana.

El aumento del bienestar 
favorece las plagas de pulgas

El reciente aumento de plagas de pulgas en España está 
ligado a que los hogares son cada vez más cálidos y cómodos 
y ello favorece su reproducción, según el primer estudio socio- 
veterinario sobre estos parásitos, en el que se alerta que cinco 
pulgas adultas se multiplican hasta las 4.000 en sólo un mes. 
El informe, indicaron sus responsables, explica que las 
moquetas, la calefacción, las tapicerías o la abundancia de 
comida conforman un ambiente «idóneo» para que se inicie 
el ciclo biológico de estos prolíficos animales.
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AUTODEFINIDO CRUCIGRAMA

Lisonjeras 
Zapato

Espuertas 
Aristocráticos 1

I
-<—

Punto 
carroña! 
Artefacto

Condimento I

1
—

Negacién 
Hersonas 

musculosas 
Humo cardinal 

Herteneaente a la 
mitología

Z^L
Ligo 
Vocal

El que trabaja 
madera fina I

I
Bale andaluz 
Observarías

I

I
Viaito 

Ui)s«ive 
Estado del casado 

con 2 mujeres 
Vanedad manzana

Reflejos^
Ejército -J' Elevadas

—►
I

N“ romano Moneda
"Consonante

Batracio Chuparas

1 Después de 
Prostitutas 

Bebida 
alchólica

Se regentaba 
Natural de 
Comunidad 
autónoma 

Nota musical

N° romano 
Ataba 

Henodo tiempo 
Atar al yugo 

bestias

Punto car- 
dinal 

Aprieta

Oculta 
Vivienda de 

hielo 
Vocal

♦ Marcharían 
N“ romano

I
Desplazaos —►

Garbo
Reza

Elementos 
Personaje de 

la Biblia
Pronombre

—►-
1 Droga 

Negación
—►

I

i
Ligo 

Estilo arqui
tectónico (PI)

Vocal

4

I
I Nombre 

mujer (PI) 
Sazono

Trivialidad

1 23456789 10 11

10

HORIZONTALES.- 1: Antiguo enclave portugués en la India. Insignia usada 
por los comendadores de la Orden de San Antonio Abad.- 2: Labrase. Uno 
de los cinco sentidos.- 3; Presunción, jactancia (PI).- 4: Al revés, contempla. 
Nota musical. Símbolo químico. Nombre de consonante.- 5: Conjunción lati
na. Ososa.- 7; Tostar. Fluye.- 8: Al revés, letra griega, Nota musical. 
Pronombre personal. Nombre de consonante.- 9: Dícese del aficionado a las 
ediciones de libros originales (PI).- 10: Planta liliácea usada en medicina 
(PI). Da coba.-11: Al revés, especie de sabana pequeña. Al revés, elevo.

VERTICALES.- 1: Volátil. Del verbo ir.- 2: Serio. Amontono.- 3: Al revés, 
embarcación. Gorro militar. Serpiente.- 4: Al revés, sebo. Ciudad de Francia.- 
5: Mar del Mediterráneo. Denotáis alegría.- 7: Promesa soimene. Burla.- 8: 
Arrojas. Agarrado.- 9: Adverbio de modo. Período de tiempo largo e indefini
do. Claridad.-10: Al revés, obedezco. Derogué.- 11:Tueste. Demostrativo.

SOPA CMBf't.^BBB

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

P Y P Z S = 20
U Q Y P Z = 25
Q Z Q Y T = 30
X T Z S P = 22
Z Q U P X = 24
24 30 25 20 22 = 121
Letras clave S = 1; V = 0

DORMITARNFASIMB 

ONEMARISEATADES 

MPHITANELPHLNRI 

OERNIMESOTOENCA 

LRYQUFLTUHL.STEE 

CNTASPIETIQIADS 

AOILCMRACNAAXRR 

OCIXJEURRIRNORA 

TTENDERSETROXIQ 

AAOMINICOALAUOE 

MRRCORYLÜRNIKAS 

SOYUFRESRABMUTO 

ZOBCISCAROPOLOS 

KIACOSTARSSESPO

Buscar 10 

sinónimos 

de 

DORMIR

ARIES. Salud mala. Podría arre
pentirse de una decisión apresura
da; así pues, medite bien antes de 
dar ningún paso. No actúe sin con
tar con su pareja
TAURO. Descanse más horas. 
Aunque le resulte difícil, trate de 
seguir el programa que se ha traza
do. Noticias agradables en lo rela
cionado con el amor
GÉMINIS. Dolor de cervicales. La 
envidia de cierta persona le creará 
problemas en el trabajo. Confíe ple
namente en el ser querido

CÁNCER. No cene demasiado o 
dormirá mal. Trate de ser más comu
nicativo o la gente sentirá recelo 
hacia usted. Acepte a la persona 
amada tal como es
LEO. Salud en mejoría. Oferta 
laboral interesante que le llenará de 
dudas. No deje que la nostalgia le 
domine

LIBRA. Salud buena. No pierda 
tanto el tiempo; sea responsable y 
cumpla con su obligación laboral. 
Experiencia agradable en el amor

ESCORPIO. Dolor de espalda. Su 
prestigio personal aumentará de 
forma notable en el trabajo. No sea 
tan duro en sus críticas a su pareja

SAGITARIO. Aproveche sus horas 
libres para hacer ejercicio. 
Posibilidad de ascenso eh su trabajo. 
Pequeña discusión con su pareja

CAPRICORNIO. Su salud experi
mentará una recaída. No se encierre 
entre cuatro paredes; aproveche su 
tiempo libre para distraerse. Bien en 
el amor
ACUARIO. Salud regular. La acti
tud de cierto socio entorpecerá sus 
proyectos de expansión laboral. 
Relaciones tensas con su pareja

CEN

TE DES *EN

CAN CA CA

*IN PRI LI ES A

CHAR BI CU RI *C0M

SE LI NE RIO *EN

DAD VO CO TO *PE . DU DI

LA CHA TI MIEN RE CI PIO

*MA JE CI DO DAD

OB DES *GA NA MA

TRE LE TI Ll TI

NES *TE AS

CIO BA *C0M

PRO

VIRGO. Salud normal. No cometa 
imprudencias ni actúe por su cuen
ta. La oposición familiar a sus pla
nes sentimentales desaparecerá al 
fin

PISCIS. Se sentirá en excelente 
forma física. No sea tan absorbente 
en el trabajo, ni mire a la gente con 
ese aire de superioridad. Amor 
regular

De cada casilla señalada con un asterisco parte una pala

bra que corresponde a una de las definiciones dadas 

abajo. Al responder, vaya marcando las sílabas para no 

repetirías, moviéndose de una casilla a la siguiente, hori

zontal, vertical o diagonalmente, hacia delante o hacia 

atrás, pero sin saltarse ninguna. Al acbar la última defini

ción, quedarán varias casillas con sus sílabas correspon

dientes, pero que usted no habrá marcado, y que leídas 

adecuadamente darán el nombre de cierto módico griego.

1: Encanecimiento, insensibilización.- 2: Insistencia.- 3: 

Prendarse, enamorarse.- 4: Regularidad, asiduidad.- 5: 

Fulgurante, llameante.- 6: Inflamabilidad.- 7: Objetivo 

fotográfico de mucha distancia focal.- 8: Destinado.- 9: 

Jerigonza.-10: Verificaciones.
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Bolsa de la i 
Propiedad A

COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
H.R. DE LAS FUERZAS ARMADAS

, r I- r ■ ■■* - A:;.. ■.■■........... : —■■:.:.^..;„....... -:■-_J

- Viviendas unifamiiiares en Miguelturra
- Precio de coste 9.200.000< Pías.
- ENTRADA inicial:! 00.000 Ptas.
- Acogidas a V.RO. con financiación protegida

Según la legislación vigente, disponemos 
de viviendas para minusválidos.

SE ADMITEN SOCIOS PARA ULTIMA FASE 
(ULTIMAS 9 VIVIENDAS)

TFNO: 25.65.05

•

kNTEYDELLECTQR»^

Bolsa de la Propiedad
1.- Ventas

I 2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo 
A 1.- Administrativos
7 2.- Servicio Domestico

3.- Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
1.- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/GestoríasA 3.- Animales domésticos

TT 4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

PUERTOLLANO

Importante empresa necesita en 
ARRENDAMIENT0 local comer
cial céntrico de 200 m^, aproxima

dos, en planta baja. 
Interesados dirijan ofertas a:

n-A ^ .OFICINAS 
S^ munoz míifín ^

A.P. INMOBI LIAR 1 A 116
ALARCOS, 13 CIUDAD REAL

W
 

III
 < m
 Z D
 ■

J Ü
 0

JUNTO A ZONA UNIVERSITARIA 
ECONOMICO. TOTALMENTE REFORMA-
DO. 3 DORMITORIOS. CALEFACCION.

TFNO: 22.46.61

¿BUSCAS VIVIENDA?
Cooperativa ARRAYAN ES 

adjudicataria de las 2 mejores parcelas 
en los antÍ3uos terrenos de RENFE, te ofrece 

ULTiMAS ViYiENDAS 
de V.RO. résimen general y precio tasado

Desde 6.500.000 PTAS.
Incluida plaza de 3araje

1.2,3 y 4 dormitorios. 
Solado de mármol. Puerta de seguridad. 

Calefacción Individual

G.tl.
ALBUERA, S.LS

SE VENDE 
VIVIENDA 

UNIFAMILIAR 
ZONA EROSKI

* 4 Dormitorios.
* 2 Cuartos de baño.
* 1 Aseo, salón, co
cina amueblada, co
cina campera, coche
ra para dos coches^ 
patio* con piscina 
particular.
Interesados llamar 
al Tfno: 23 11 98 

de 2 a 5 de la tarde 
y de 9 de la noche 

en adelante.

Información: 
Alamillo Bajo, 8-3°B 
CIUDAD REAL
Telf.: 21 68 98

VENDO CHALET 
CTRA. PIEDRABUE
NA ;2,5 km. Ciudad Real; 
1.500 m^. Terreno; 225 m^ 
edificación, calefacción, 
piscina, etc... Telefonos: 
21.35.26- 908/70.96.59

ALQUILO 
PISO 

AMUEBLADO.
NUEVO.
C/ Mata.

Tfno: 
22.03.72.

CORREOS. Personal 
paraclasificación y repar
to. Próxima convocatoria 
de acceso. Infórmate 
23.22.46.

CELADOR DEL 
INSALUD. Unico requi
sito Certificado Escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23.22.46.

TRABAJA como Policía 
Nacional, PolicíaLocal o 
Guardia Civil (ambos 
sexos). Próxima convoca
toria. Infórmate 23.22.46.

AUXILIARES ADMI
NISTRATIVOS, para 
trabajar en Ayuntamien
tos. Próxima convocato
ria. Infórmate 23.22.46.

AGENTES de Hacien
da Pública. Unico requi
sito BUP. Plazas convo
cadas. Infórmate 
23^246^____________

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria. 
Requisito: Título de Ca
pataz Agrícola o Forestal. 
Infórmate 23.22.46.

ACCEDE a Bancos y 
Cajas de Ahorro (BUP o 
FPII), permanente selec
ción. Próximas convoca
torias de ingreso. Infórma- 
íe 23.22.46.

PERSONAL laboral 
(Ayuntamientos), con 
Certificado Escolar. Cons
tantes convocatorias. In- 
fórmate 23.22.46.

JUSTICIA. Personal 
para trabajaren Juzgados 
como Agente Judicial y 
Auxiliar Administrativo. 
Plazas convocadas. Infór- 
mate 23.22.46.

OBTEN trabajo (Banco 
de España), como Auxi
liar de Caja u Oficinas. 
Unico requisito Gradua
do Escolar. Próxima con
vocatoria. Infórmate 
23.22.46.____________

JOVENES (18-25) am
bos sexos. Trabaja como 
Soldado Profesional (70 
especialidades a elegir). 
Futuro asegurado. Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate 23.22.46.

EMPRESA CONSTRUCTORA 
NECESITA PERSONAL

PARA SUS OBRAS EN BALEARES 
Oficial 1^ de Albañilería.

.- Oficial 1^ de Soladores Alicatadores.

.- Oficial 1^ Encofradores.
INTERESADOS LLAMAR:

* TFNO: 971/67.72.67
* FAX: 971/67.74.69

CENTRO DE ESTUDIOS 

PUERTOLLANO
C/ Goya, 29. Tfno: 41 1332 - 989 154154

- VIGILANTE DE SEGURIDAD 
- GUARDAS DE CAMPO 

- ESCOLTAS
Unico centro en Castilla-La Mancha homolo
gado por el Ministerio del Interior (21-3-97)

Si quieres trabajar
como:

*VIGILANTE DE 
SEGURIDAD

* GUARDA DE 
CAMPO

Ponte en contacto con: 
GRUPO SUR

Vigilancia y Seguridad 
N° R. 2411.

C/Muelle, n“ 2. 
Puertollano.

Tfnos: 412365 y 908 
004580

AUXILIARADMINIS- 
TRATIVO del Insalud. 
Requisito Graduado Es
colar. Plazas ofertadas. 
Infórmate 23.22.46.

HAZTE Profesor de 
Autoescuela. Trabaja en 
una profesión sin paro. 
Infórmate 23.22.46.

¿BUSCAS TRABAJO? 
Hazte Visitador Médico 
o Representante de Far
macias. Sueldo superior 
a 250.000 (Bolsa de Tra
bajo). Infórmate23.22.46.

CAPACITACION Pro
fesional de Transporte 
(Mercancías-Viajeros). 
Obten el carnet profesio
nal. Infórmate 23.22.46.

ACCEDE a Compañías 
de Seguros (Comercial), 
permanente selección. 
Próximas convocatorias 
de ingreso. Infórmate 
23.22.46.____________

ADMINISTRATIVO 
de Seguridad Social. 
Unico requisito BUP. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23.22.46.

AUXILIAR de Geriatría. 
Prepárate para trabajar 
con personas de la Tercera 
Edad. Infórmate 23.22.46.

HAZTE AZAFATA. 
Prepárate y trabaja en Ho
teles, Líneas Aéreas, 
Agencias de Viajes, etc. 
Infórmate 23.22.46.

JUSTICIA. Precisa per
sonal: Agentes, Auxiliares 
u Oficiales. Próximas con
vocatorias de ingreso. In- 
fórmate 21.34.21

POLITECNICOS 
EJERCITO. Jóvenes 
(15-17). Asegurad vuestro 
futuro. Conseguir una for
mación, un empleo, un 
sueldo. Próximaconvoca- 
toria ingreso. Infórmate 
21.34.21

CORREOS. Precisa 
Auxiliares reparto (Requi
sito: Graduado Escolar), 
Ayudantes postales (Re
quisito; Certificado Esco
laridad). Próximas convo
catorias. Infórmate 
21.34.21

CELADORES 
INSALUD y otros oficios 
(Telefonistas...). Requisi
to: Certificado Escolari
dad. Próximas convocato
rias. Infórmate 21.34.21

BIBLIOTECAS, AR- 
CHIVOS, Centros de Do- 
cumentación. Cajas de 
Ahorros, Bancos. Próxi
mas convocatorias de in
greso para Auxiliares. In- 
fórmate 21.34.21

AGENTE FORESTAL.
Requisito: FP Agrícola. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 21.34.21

AYUNTAMIENTOS/ 
AUTONOMIAS. Próxi
mas convocatorias de in
greso para: Auxiliares, 
Administrativos, Policía 
Local, Bomberos, Subal
ternos, Conserjes. Infór- 
mate 21.34.21

INGRESA en las Fuerzas 
de Seguridad: Policía 
Nacional, Guardia Civil, 
Soldado Profesional (Am
bos sexos). Próximas con
vocatorias. Infórmate 
21.34.21

ELECTRICISTA. Con
sigue ahora tu carnet, su
perando un solo examen 

y firma tus propios bole
tines. Bolsa trabajo. Infór- 
mate 21.34.21

CONSIGUE el título ofi
cial de FPI, el Graduado 
Escolar o Acceso Univer
sidad (Mayores 25 años), 
superando un solo exa
men. Infórmate 21.34.21

AUXILIAR GERIA
TRIA, Auxil iar de Enfer
mería o Cuidadores de 
servicios sociales. Prepa
ración personalizada, para 
conseguir un trabajo. In- 
fórmate 21.34.21

1 a ÍI1

^^^oma Blancf>'

DELEGACIONES:
- Elche (Alicante).
- Albacete (967/510604)
- Central en Ciudad Reat 
en 

C/Cardenal Monescillo, 
20 - l’B.

Tfno: 25.65.65.
¿Estás cansado de sujetar el cubata los sábados 
por la noche? ¿Estás cansada de esperar en el 
escaparate?. Pues llámanos, somos PALOMA 
BLANCA.

Horario: do lunes a viernes de 
10,30 a 2 y de 4,30 a 8,30

TODA DISCRECION Y SERIEDAD -

Separado, 32 años, administrativo, muy for
mal. Me gustaría encontrar una mujer, no 
importa su situación. Tfno: 926/256565.
Chica soltera, 29 años, alegre, simpática. Me 
gusta viajar y me gusta la naturaleza, si tú 
eres así, llámame. Tfno: 926/256565

»

^IMPERMEABILIZAMOS
SI tiene problemas de humedades, filtra- 
clones de agua, goteras, tanto en facha- 
das como en ladrillos vistos, terrazas, 
sotanos, aljibes, o cubiertas.

QUIMIAXA
- Sin necesidad de obra. Garantía 10 años.
- Hacemos presupuestos sin compromiso.
WFOfíMES£ LLAMANDO AL:

84.01.08 - PEDfíO BOCHAfíAN- 
Pozue/o de Ova. fC/udad Pea/J.

Fábrica: Pol/gono industrial Prado de1 Pey, s/n.
29740 - Torre del Mar (MálagaJ
Tfnos: 95/254.63.75 - 254.62.47

PARTICULAR 
VENDO 

PORSCHE 944 
Blanco. 

Toda prueba.
Tfno: 22 09 62.

Tardes

SEARRIENÜA 
COTO 

de caza menor (500 
Has). Término de 

Cañada de Cva. Para 
caza en mano, 

interesados llamar 
mañanas y tardes 

46.03.41. Preguntar 
por José; y noches 
908/00.42.35 por

Eduardo.

¿QUIERES TRABA- 
JAR? Hazte Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo su
perior 200.000. Gran de
manda de profesionales. 
Bolsade trabajo. Infórma- 
te 21.34.21

J&tribuna
3 de Ciudad Real

'o

SAN JUDAS TADEO 
¡Oh!, San Judas Tadeo, 
Apóstol y Mártir, grandeen 
virtud y rico en milagros, 
pariente cercano de Jesu
cristo, fiel intercesor de to
dos los que evocan tu ayu
da especial en tiempos de 
necesidad.
A ti acudo desde lo profun
do de mi corazón y te rue
go a ti, a quien Dios ha dado 
tan grande poder, que ven
gas a ayudarme. Ayúdame 
a mi presente y urgente 
petición.
Prometo hacer tu nombre 
conocido e invocado.

(TRES PADRE 
NUESTROS, TRES 

AVEMARIAS Y TRES 
GLORIAS durante 

nueve días)
San Judas Tadeo, ruega por 
nosotros y por todos los que 
piden tu ayuda.
La publicación de esta no
vena tiene que ser prome
tida.

J.R.M.
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Luis Helguera no parece haber corrido 
la misma suerte que su hermano Iván, 
Su panorama en el Albacete no es todo 
lo halagüeño que él hubiera querido

M iusador le han hablado ya de cifras, pero se le probará durante la pretemporada para ver si se queda

Luis Helguera: "Mi situación en 
el Albacete es muy incómoda
Su temporada en el Manchego ha sido brillante, y sin duda, 
su despedida del club manchego ha sido por la puerta 
grande, como debía ser, tras una temporada en la que se 
consiguieron unos logros al principio impensables, y en la 
que él, en gran medida, ayudó a lograrlos. Estos días Luis se 
encuentra en El Ferrol, visitando a unos familiares Junto a 
su hermano Iván. LA TRIBUNA tuvo la oportunidad de 
hablar con él vía telefónica.

Adrián CRESPO

Luis Helguera, el 7 del Man
chego, ya había manifestado en 
"petit comité" que no le hacía 
demasiada ilusión volver al Al
bacete Balompié, pero lo que él 
no sabía es que su recibimiento 
no iba a ser del todo agradable. 
"Han sido muy claros -comenta 
Luis-, me han dicho que haga la 
pretemporada con ellos, y si no 
le gustaba a Luis Sánchez Duque 
-recién estrenado técnico del 
Albacete, proveniente del 
Leganés de Madrid- tendría la 
baja".

Una Jornada en Albacete

Luis sólo ha pasado un día por 
Albacete, el pasado lunes 30 de 
junio. Durante esa jornada habló 
con el presidente del club, 
Agustín Argandoña, con el vice
presidente, Jesús Martínez 
Talaya, y con el secretario téc
nico, Miguel Narro, no obstante 
no pudo hablar con el nuevo 
entrenador albaceteño, de quien, 
a buen seguro, a partido la idea 
de esta especie de revalida para 
Luis.

"Es una situación muy incó
moda la que estoy viviendo en 

el Albacete. Yo estaba conven
cido de que había hecho méritos 
suficientes en el Manchego como 
para no tener que pasar por esta 
prueba de fuego, esta tensión que 
supone el sentirte tan analizado 
durante la pretemporada. De 
hecho sé que me han ido a ver 
muchos ojeadores del Albacete 
en esta campaña, y bueno, he sido 
titular todos los partidos excep
to uno".

Muy tranquilo

Aún así, Luis se muestra tran
quilo. "No me preocupo dema
siado, porque con la baja es más 
fácil poder ir a otros equipos que 
si lo haces cedido, pero no creo 
que se dé el caso, porque estoy 
convencido de que llego al nivel 
que se exige para jugar en el 
Albacete".

La situación se enrarece aún 
más a tenor de los contactos pre
vios que tuvo Luis con el secre
tario técnico del Leganés. "A 
través de ciertos contactos que 
le hacían llegar a mi representan
te, me hicieron saber que me 
querían para su equipo -enton
ces con el actual técnico del Al
bacete al mando del club madri
leño-, por eso no me explico por

Luis, en el centro de la imagen, celebra un tanto con sus compañeros del Manchego.

;t

qué surgen ahora tantas dudas 
sobre mí".

No sólo sobre él; el también 
ex mancheguista Alberto, va a 
tener que pasar por la misma 
prueba. "No sé cúal es su situa
ción, y no quiero establecer igual
dades por el hecho de haber es
tado cedidos los dos en el Man
chego; sólo sé que el no fue tan
tas veces titular como yo, aun
que luego a la larga, y por lo que 
parece, eso no quiere decir nada".

Le preguntamos a Luis si no 

es un tanto extraño este suceso 
siendo él hermano del afamado 
Iván, y nos contesta; "No tiene 
nada que ver, mi hermano es mi 
hermano y yo soy yo, dos juga
dores completamente distintos".

El Albacete se ha comprome
tido con Luis en que si se queda 
se le renovará por otros dos años 
más, que con los dos que le que
dan de contrato, ya serían cua
tro años, además, ya se ha llega
do a un acuerdo económico en 
el caso de que jugara, revisando 

la remuneración de su contrato, 
así como una serie de claúsulas.

"No me puedo quejar -dice 
Luis-, estoy muy contento, pero 
esto es lo que más me extraña, el 
por qué despues de hablar de 
cifras y cantidades económicas 
me tienen que probar para ver si 
sirvo o no. Lo importante es que 
yo confío en mí, y sé que la po
sibilidad de un fracaso en Alba
cete no se va a producir, y si 
ocurriera, no pasa nada", senten
cia Luis. 1

Acuerdo total de cooperación
entre Albacete y Manchego

La Tribuna

Ayer por la tarde tuvo lugar 
en Albacete una reunión entre el 
presidente del Albacete, Agustín 
Argandoña, y el presidente y vi
cepresidente del Manchego, 
Mariano Pérez Sauquillo y José 
Luis Vacas, respectivamente.

Aproximadamente a las 21 
horas del día de ayer -la reunión 
comenzó a las 19 horas- se sabía 
Que el encuentro entre ambas 
directivas había concluido con un 

acuerdo total, y por lo que pare
ce, la relación y cooperación 
mutua entre ambos clubes pro
seguirá como ya lo hizo durante 
la pasada temporada.

Durante las últimas jornadas 
se había especulado mucho so
bre la posibilidad de que ambas 
entidades no lograsen alcanzar 
un acuerdo. Se hablaba de que 
el Manchego pretendía una co
operación que incluyese una 
ayuda económica junto a una 
cooperación íntegra en cuanto al

traspaso de jugadores se refiere, 
sin embargo, y también en refe
rencia a las últimas informacio
nes, el Albacete optaba por con
tinuar con la política de cesión 
de jugadores, pero sin ningún tipo 
de apoyo económico. Al final, y 
sin conocer hasta el momento los 
acuerdos absolutos, ha llegado 
el entendimiento, y esta noche el 
presidente del Albacete estará 
presente en la fiesta de nuestro 
periódico, a partir de las 22,30 
horas en Playa Park.

Agustín Argandoña junto al presidente de C-LM, José Bono.
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''Ha faltado una estructura económica sólida, si ésta anda tambaleándose, no se puede hacer nada"

Manolo Chico: "Tengo el orgullo y la 
dicha de haher trabajado en este club"

Jesús GALLARDO

Acabó la temporada 96/91 y 
el Tomelloso, por tercer año 
consecutivo, se quedó a las puer
tas del ascenso de categoría que
dando segundo en su grupo y con 
sólo un partido perdido, igual que 
en los dos años anteriores.

Y al frente del equipo ha es
tado, un año más, Manuel Fer
nández Aguilar (Manolo Chico) 
que con la actual campaña cum
plida se convierte en el entrena
dor que más partidos ha dirigido 
al equipo tomellosero después de 
Juan Carlos Rodríguez, con dos 
temporadas y media, y Emilio 
Crus y Gonzalo Hurtado con dos 
campañas cada uno. En la tem
porada 93/94, estuvo 25 partidos 
en el club y a pesar de un balan
ce positivo de 8 victorias, 11 em
pates y 6 derrotas, no consiguió 
superar el bache dejado por 
Manolo Romera y el equipo des
cendió. Tras un año con Jesús 
Úbeda, el club volvió acontar con 
él y las dos últimas campañas, 
ya comentadas, son la historia 
reciente tanto del club como de 
él como entrenador. Una vez aca
bada la temporada hacemos con 
Manolo Chico un balance de la 
misma con el presente real y la 
mirada puesta en el futuro.

Manolo Chico hace un balan
ce positivo de la temporada pese 
a no conseguir el ascenso: «La 
temporada ha sido en general muy 
buena, estupenda, simplemente 
que lo que nosotros teníamos en 
mente y queríamos conseguir 
cuando empezábamos porelmes 
de julio, un año más era el as
censo, no se ha conseguido. El 
equipo, a pesar de todo, ha esta
do ahí, ha sido campeón de ter
cera y la temporada ha sido fe
nomenal».

Respecto al fallo que no ha 
hecho posible el ascenso, Manolo 
comenta que «ha faltado una 
estructura económica sólida, lo 
importante es la economía, si la 
economía anda tambaleándose, 
en principio no se puede hacer 
nada. Si hay un proyecto fuerte 
y con dinero, luego le podemos 
pedir a ese proyecto, que es te
ner una plantilla de 10 o 20 ju
gadores, luego si en navidad al
guno de los fichados no da lo que 
se esperaba de él, se sale y se trae 
a otro jugador, y si hay lesiona
dos se pone a otro en su puesto. 
Nosotros hemos participado en 
esta competición con sólo 14 
jugadores durante todo el año, y 
yo quiere que la gente se diera 
cuenta de ello. Jesús ha partici
pado poco por estar lesionado y 
no ha dado de sí lo que podía, 
Carlos Villanueva tampoco se ha 
podido contar con él, vino un mes, 
se marchó y luego ha estado al 
final otro mes, Pablo es un cha
val que yo traje y ha estado le
sionado también. Si a 8 le quitas 
tres, te quedan 15, un portero

^5? »

Manolo Chico se queja de que no haya podido tener un equipo en las mejores condiciones para afrontar los play-offs con garantías.

suplente y te quedan 14 jugado
res que han llevado tdo el peso y 
la final se les ha notado. Ginés 
no ha participado en la fase de 
ascenso y es un jugador impor
tante. Paco y Pinto no pudieron 
participar en un partido impor
tante por expulsión, Edu tampo
co jugó en Linares por su expul
sión y cuando fuimos a Moralo 
teníamos 12 jugadores del pri
mer equipo. Ese ha sido el caba
llo de batalla nuestro, y todo por 
problemas económicos, con este 
problema resuelto todo lo comen
tado antes no hubiera pasado».

El entrenador comenta tam
bién que la directiva no ha teni
do culpa en esto: «No, la direc
tiva ha controlado el dinero que 
ha recibido, lo que no puede ser 
es tener más dinero que el que se 
genera, porque el año pasado se 
iba imbatido y tampoco se gene
raba el dinero suficiente, al fi
nal hubo lesiones en el play-off 
y no se pudo traer a nadie por que 
no había el dinero suficiente. La 
directiva lo que tiene que hacer 
es administrar y no poner dinero 
de su bolsillo para contentar a una 
afición que no viene, a la que 
viene sí. Nosotros tenemos aquí 
una gran afición, una afición 
sensacional, la mejor de 3® divi
sión y de toda Castilla-La Man
cha, pero es un poco corta. Con 
esta afición y lo que se puede 
generar por otros conceptos, no 
se tiene el dinero suficiente para 
conseguir lo que se quiere, ya que 

hay problemas económicos para 
acabar las temporadas. Pero la 
directiva ha trabajado, ha esta
do administrando un club y unos 
socios, aunque deberían tener 
otras vías o canales de dinero».

En cuanto a los jugadores. 
Chico comenta: «Aparicio es un 
jugador que se lesionó de pubis 
faltando mes y medio para aca
bar la temporada, estar sin par
ticipar le.ha hecho no coger el 
ritmo de competición, lo ha 
hecho con intermitencia. En Al
magro jugó muy bien y también 
en Torpedo, pero no ha hecho 
una fase de ascenso como el año 
pasado. Edu estuvo dos meses 
lesionado y fue un error mío no 
mandarlo a la grada a recuperar

Auseneiiis y adversidades
En cuanto a la perdida de partidos en los play-off, Manolo 

Chico cree que ha sido «porque no había gente suficiente, a la 
directiva les he estado pidiendo jugadores porque no podíamos 
participar en unos play-off con sólo Edu y Treviño arriba. No se 
puede porque se deben tener soluciones para los contrarios que 
cogen a estos jugadores. El día del Moralo se jugó bastante bien 
hasta que Treviño pidió el cambio por lesión, luego lo hizo Ginés 
y el equipo se quedó con sólo Carlos arriba y sin haber jugado 
antes un partido entero. Luego en Moralo, el centro del campo 
hubo que deshacerlo para sacar dos hombres para la defensa y 
jugándose lo que se jugaba allí. Si además las expulsiones 
llegan, se queda una plantilla mucho má corta y ese es el motivo 
de los empates. Si además añadimos que en casa se nos hace un 
gol no legal y allí nos hacemos un gol en propia puerta, nos 
vamos a lo último, y todo es un fruto de no tener gente suficiente 
para poder suplir con garantías esas ausencias y adversidades».

se, lo utilizábamos 15 o 20 mi
nutos según los partidos, ya que 
sólo había dos puntas. Su lesión 
en el Talón de Aquiles le ha he
cho jugar nervioso e incluso la 
expulsión, nunca antes había sido 
expulsado, fue por saber que no 
estaba bien. Estos dos jugadores 
han sido claves, pero antes han 
estado dos años y estamos hablan
do de sólo dos meses de baja 
forma, en general el rendimien
to de Edu y Aparicio ha sido alto, 
lo que pasa es que todos hubié
semos querido que empezaran 
mal y terminaran bien, y ha sido 
lo contrario pero por lesiones, el 
resto creo que ha cumplido, 
Navarro y Moreno han dado todo 
de sí pero al no tener centro de 

campo no les llegaban balones a 
las bandas, y no podían jugar. 
Lope y Niza han estado muy bien 
en la fase de ascenso, la defensa 
muy bien y Treviño y Olmedo han 
estado sensacional».

Sobre si los problemas eco
nómicos han influido o no, Chi
co dice que «no, porque el año 
pasado los hubo y quizás más 
fuertes, este año se ha trabajado 
fenomenal y se han dejado la piel 
en el campo y han luchado, lo que 
pasa es que ha faltado gente, más 
amplitud en la plantilla».

Futuro incierto

Por último, sobre su futuro co
menta: «Yo he estado muy a gusto 
aquí, es en el sitio que mejor me 
han tratado, la directiva, la afi
ción, la prensa ha estado feno
menal porque sabéis que hemos 
tenido problemas y os los habéis 
guardado porque no se podían 
decir, y con eso habéis ayudado 
al club y a mí.Me he encontrado 
muy bien, y haré lo que diga la 
Junta directiva porque hay hon
radez, gente que trabaja y que no 
puede hacer más porque lo que 
manda es el dinero. Si ellos son 
conscientes de que mi trabajo ha 
finalizado, pues no pasa nada, me 
iré con la satisfación y el orgu
llo de haber trabajado en este 
club, de agradecimiento al club 
y punto. Y si consideran que 
debeo estar aquí, pues desde ahí 
empezaré a hablar".
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Empleó una hora y 18 minutos y con una climatolosía que no acompañó nunca

Javier Rivas, vencedor del triatlón 
"Bomberos de Tomelloso”

Jesús GALLARDO

El pasado domingo se cele
bró en Tomelloso la primera 
edición del Triatlón «Bombe
ros de Tomelloso» para todas 
las categorías.

Es la segunda vez que se ce
lebra en Tomelloso una prueba 
de estas características aunque 
la primera se celebró ya hace 
bastante tiempo y hasta ahora 
habían sido los Duatlones los 
que se habían llevado la palma.

Este triatlón constaba de un 
aprueba de natación, otra de ci
clismo para acabar con una prue
ba de cross. Hubo una partici
pación importante como fueron 
¡os 57 participantes de todas las 
edades y en categoría masculi- 
nay femenina. Hubo clasifica
ción general, clasificación de 
bomberos y para los mayores de 
40 años así como par las 
féminas.

A partir de las nueve de la 
mañana y con un tiempo nubla
do y fresco se dieron cita los 
deportistas en la piscina de la 
ciudad deportiva para dar co
mienzo la prueba, tras hacer 500 
metros de natación.

En este instante, el frío se su
peró a base de esfuerzo, se pasó 
a la prueba de ciclismo en don
de cada uno con su bicicleta de 
montaña hizo un recorrido 
aproximado de 25 km saliendo 
por el camino de Santa María y 
llegando hasta casi el Pantano 
de Peñarroya para volver nue

vamente a la ciudad deportiva, 
allí se dejaban las bicicletas para 
hacer a pie el último recorrido que 
era de 6 km aproximados de cir
cuito urbano.

Los participantes llevaban un 
gorro con su número para poder 
ser identificados y una camiseta 
que daba la organización después 
de hacer la prueba de natación.

Durante el recorrido había va
rios puestos de avituallamiento 
así como asistencia en todos los 
recorridos por si hubiera que 
lamentar alguna incidencia, cosa 
que no ocurrió todo y todo salió 
a la perfección, aparte de que 
todos los participantes estuvie
ron afiliados a la Mutualidad 
General Deportiva para caso de 
algún accidente o problema a lo 
largo de las diversas pruebas.

Después de un recorrido duro, 
con una meteorología que no 
acompañaba y un tiempo de una 
hora, 18 minutos y 6 segundos el 
vencedor fue Javier Rivas Rosa
do.

Segundo fue José M“ Jiménez 
Navarro en un tiempo de una hora, 
19 minutos y 51 segundos; y ter
cero a casi dos minutos del se
gundo fue José Vendo Escriba
no. A 20 segundos y en cuarto 
lugar pasó Ignacio San Miguel 
Ayanz y quinto a más de dos 
minutos Antonio Cordero.

La clasificación para los bom
beros fue de Ignacio San Miguel 
como primero, Antonio Corde
ro segundo y Andrés Fernández 
tercero, la clasificación de ma-

£1 ciclismo, junto con la natación y el cross, compuso la prueba.

yores de 40 años la ganó Fran
cisco Solana mientras que en la 
categoría de féminas la vencedora 
fue Pilar Espinosa.

La prueba tuvo gran anima
ción por los muchos espectado
res que tuvo y que animaron en 
todo momento a los deportistas 
en su esfuerzo por superar las tres 
pruebas de la competición.

Al final se hicieron entrega de 

los premios y todos quedaron 
contentos con su participación 
y a pesar del esfuerzo realizado 
quedaron animados para una pos
terior edición. Tanto la organi
zación, que corrió a cargo del 
cuerpo de bomberos de Tome
lloso, como el apoyo técnicos del 
PMD fue perfecto sin ningún 
problema ni incidente. Algo tam
bién importante.

El 12 y el 13 de 
julio tendrá lugar 
el Xffl Maratón 
Nacional de 
Tomelloso

J. GALLARDO

Este próximo fin de sema
na, los días 12 y 13 de julio, se 
va a disputar en Tomelloso la 
edición XIII del Maratón Na
cional.

Este es un maratón que cuen
ta con un gran prestigio y cali
dad en toda la comarca y en 
donde han estado jugadores de 
toda España e incluso de cate
goría internacional como 
Ferreria hace dos años.

En esta edición el premio 
para el vencedor será de 
300.000 pesetas, 150.000 para 
el segundo y 75.000 para el 
tercero (además de trofeo), 
además los equipos locales 
fuera de estos puestos tendrán 
un premio dotado con 15.000 
pesetas.

La fecha tope de inscripción 
es el 9 de julio y se puede ha
cer llamando al PMD de To
melloso (tfno: 50.66.66) o ha
ciendo el ingreso en la cuenta 
del Banco Popular de Tomello
so 60/05228-73.

El sorteo se hará el día 11 
en el Auditorio del Museo 
López Torres y como todos los 
años, y dado el carácter popu
lar y la afición que existe a este 
tipo de pruebas en Tomelloso, 
se pre vee una participación im
portante de equipos de la co
marca y con una calidad y can
tidad que puede superar la del 
año anterior.

El Ayuntamiento tomello- 
sero y a prepara todo el monta
je para que la prueba constitu
ya un éxito completo, tanto de 
público, como de organización 
y carácter deportivo.
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CAMAREROS, CAMARERAS Y DISCJOCKEY
Para su nueva discoteca, 

que se va a inaugurar 
encima de ia piscina de oias.

INAUGURACION: SABAD012 DE JULIO

Interesados llamar a los tinos.: 22 27 46 - 22 33 53

ORDENADOR ★★★★★

- 16 MB de EDO RAM
- 1*2 GBde Disco Duro
- CD-ROM 16 x
- Caja minitorre 230 w.
- Tarjeta de Sonido 16 Bits
- Placa Intel TRITON VX MMX
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- Altavoces de 120 W 
- Disquetera 3" 1/2 HD 

- Ratón compatible Microsoft 
Teclado 105 teclas Windows 95 

- Monitor 14" SVGA B. Rad. 
- Tarjeta Video 1 Mb, MPEG

ALVACAN, primer centro canino de Ciudad Real y provincia 
con núcleo zoológico N°; C-13-056-001, compuesto de Hotel 
Canino y Felino y Escuela de Adiestramiento, situado entre 
Miguelturra y Pozuelo de Calatrava, informa que el próximo día 5 
de julio (sábado) a las 7 de la tarde, dará una exhibición de 
obediencia, defensa y ataque y de perros de caza.

Para más información llamar a los tinos.: 69 0516 y 908 00 64 31

★ *★★129.900 Ptas. * **♦
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Alejandro 
Rodrigo, nuevo 
delegado del 
Comité territorial 
de entrenadores

La Tribuna

Con fecha del pasado día 2 
de julio, la Federación de Fút
bol de Castilla-La Mancha ha 
hecho saber a los medios de 
comunicación que el presiden
te del Comité Territorial de En
trenadores de Fútbol, ha nom
brado como delegado provincial 
de este comité en Ciudad Real, 
a Alejandro Rodrigo 
Bustamante, en sustitución de 
Alfonso Ballesteros García del 
Pozo.

La primera 
asamblea territorial 
de balonmano, 
mañana, con 
Enrique Corcuera

Efe-Toledo

Mañana, a las 10,30 horas, 
se celebra la primera Asamblea 
de la Federación Territorial des
de que Enrique Corcuera fue 
nombrado presidente, y dentro 
de los puntos del orden del día, 
el tema más importante serán 
las competiciones, y en concreto 
la juvenil, sobre todo en cate
goría masculina.

La asamblea se celebrará en 
salón de actos del Servicio de 
Deportes de la Diputación de 
Toledo, y además de estudiar 
las propuestas sobre competi
ciones, la aprobación de los pre
supuestos del año pasado y del 
presente, serán otros de los 
puntos importantes.

En lo referente a competi
ciones, las de Segunda División, 
tanto masculina como femeni
na, seguirán igual que estaban 
el año pasado, pero la propuesta 
de la propia territorial sobre la 
competición juvenil, única que 
se ha recibido en el plazo re
glamentario, es bastante 
novedosa. Para la próxima tem
porada, la Territorial quiere 
cambiar profundamente la ju
venil masculina, que se quiere 
tenga ámbito regional desde la 
fase preliminar, y no como hasta 
ahora, solo en la fase final.

La propuesta propone que se 
quieren hacer 2 grupos, uno en 
el que estarían los que fueran 
de los equipos que juegan en Se- 
gundaDivisión, y el otro los que 
pertenecieran a otras entidades, 
pero siempre buscando la próxi- 
midad geográfica. La razón de 
esta propuesta es que la Terri
torial, para recortar gastos, 
quiere hacer coincidir los en
cuentros entre equipos de Se
gunda que tienen equipo juve
nil, para que puedan hacer el 
viaje los equipos de ambas ca
tegorías. La fase final, de ha
ber 2 grupos, la jugarán 4 equi
pos, 2 por grupo, jugando las 
semifinales el primero de un 
grupo con el segundo del otro, 
esta fase por concentración.
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£1 atleta de Socuéllamos está llevando a cabo una recuperación sorprendente.

El de Socuéllamos duda si podrá estar listo para asosto

Roberto Parra: ”He 
evoludonado muy bien”

Efe-Toledo

Roberto Parra, el joven 
ochocentista de Socuéllamos, 
manifestaba ayer su contento 
por la evolución de su lesión, 
«ya que hace un mes no hubie
ra certificado como me encuen
tro hoy». Parra indicaba que la 
mejoría la había notado cuan
do había dejado la rehabilita
ción, «desde que he pisado la 
pista he tonado una mejoría 
notable. Y a hago incluso series, 
pero el problema es que voy a 
estar bien en agosto, cuando ya 
no hay pruebas de mucho ni
vel». Parra reconoce que en un 
principio se mostraba cauto, 
«porque cuando comencé a pisar 
pista, instintivamente tenía una 
pequeña cojera, como antes de 
operarme, y me costó quitarme 
de la cebeza que ya no tenía el 
problema, pero ahora ya no noto

Jesús Lucendo vence en el "I 
Torneo de Golf Pub Camorro"

A.P. GREEN

El pasado sábado día 28 de 
junio se disputó el "I Tomeo Pub 
Chamorro", en Valdepeñas.

Entre una gran animación y 
bastante público, comenzó a 
disputarse este primer torneo en 
la localidad ciudadrealeña.

El numero de participantes 
fue de 24, y el ganador absolu
to del torneo fue Jesús Lucendo 
(+1), del club "Santa Cruz"; en 
segunda posición quedó Loren

ninguna secuela».
Al enjuiciar la actuación de 

su sustituto en el equipo espa
ñol de la Superliga, el malague
ño Cerezo, Parra se mostraba 
comprensivo, «ya que no es lo 
mismo entrenar bien que com
petir al más alto nivel. Cerezo 
acaba de salir de una lesión, y 
está recuperando la forma, pero 
no está todavía al nivel adecua
do». «Además, una cosa es al
canzar el nivel físico y otra el 
mental. Cuando uno tiene una 
larga lesión, cuesja mucho qui
tarse de la cabeza».

Se da la circunstancia de que 
Andrés Díaz, que en condicio
nes normales debía haber sido 
el sustituto de Parra, también 
estaba lesionado, lo que deja
ba el 800 casi cojo, «pero las 
cosas vienen así, y como ocu
rre con mi lesión, así hay que 
aceptarías», afirmaba Parra. 

zo Redondo (+2), también del 
club "Santa Cruz". El premio a 
la primera dama correspondió 
a Natividad González (+8), del 
club "Las Albarizas".

Distintos premios

En lo que respecta al permio 
al driver más lejano, éste fue a 
parar a manos de Luis Bravo, 
del club "Santa Cruz", que ob
tuvo un golpe de 250 metros en 
el hoyo 18 (par 5).

Un atleta como Parra atrae 
muchos intereses económicos, 
y como muestra, las afirmacio
nes de Miguel Angel Monjas, 
su anterior mánager, de que 
Parra había roto el contrato 
unilateralmente. «El asunto 
Miguel Angel Monjas, para mí, 
está más que cerrado», afirma
ba categórico el joven atleta. 
Parra firmó, a principios de 
temporada, un contrato con la 
firma Reebok, y parece claro que 
este año, por su inactividad, no 
le va a sacar mucho producto, 
aunque el atleta parece tener las 
ideas muy claras al respecto. 
«Mi relación con Reebok es más 
con Albentosa, es decir, una 
relación de amigos. Me llama 
para interesarse por mi evolu
ción, e incluso me dice que me 
recupere bien, sin prisas, lo que 
me demuestra que una marca 
no solo busca rentabilidad".

En cuanto al premio a la 
mejor aproximación -los aprox, 
en la jerga-golfística-, fue para 
Natividad González, en el hoyo 
17 (par 3) y con un drive de 125 
metros. Este último premio 
consiste en elegir un hoyo, a ser 
posible par 3, y bien simple, 
vencerá quien se aproxime más 
a la bandera de un solo golpe.

Los trofeos se entregaron 
durante la misma jornada, en la 
comida que tuvo lugar en el 
balneario Cervantes.!

El Club Alucal 
organiza un 
campeonato de 
baloncesto a 3 en 
Miguelturra

La Tribuna

El club CB Alucal 
Miguelturra, apoyado con la 
colaboración del patronato 
municipal de deportes, ha or
ganizado para el próximo sá
bado, 12 de julio, un interesan
tísimo campeonato de balon
cesto a 3; es decir, con 3 juga
dores por equipo y enfrentán
dose a una sola canasta, vamos, 
algo parecido a lo que hacía
mos en los recreos de la escuela.

El inicio de los partidos 
tendrá lugar en las pistas del 
Instituto de Enseñanza Secun
daria, y las cuotas de inscrip
ción, para todas las categorías 
son de 2.000 pesetas. La fecha 
límite de inscripción es hasta 
el 8 de julio (14 horas).

La forma de pago es a través 
de transferencia bancaria a la 
Caja Rural, sucursal 0021, ti
tular 3x3, cuenta número 
0010814335. Remitir la ins
cripción y resguardo al PDM 
de Miguelturra, calle Juventud, 
S/N, 13170, Miguelturra. Te
léfono: 241060.

2" Campeonato 
del 111 Circuito de 
Golf Bodegas Los 
Llanos "Pata 
Negra"

La Tribuna

El pasado 28 de junio tuvo 
lugar, en La Dehesa Club de 
Golf, el segundo campeonato 
del ya tradicional Circuito de 
Golf Bodegas Los Llanos 
"Gran Premio Pata Negra". El 
campeonato, con una masiva 
afluencia de público y partici
pantes, se celebró bajo la mo
dalidad del Four Ball 
Stableford mejor bola.

Tras una reñida vuelta, la 
pareja formada por Ramiro y 
José María Martínez Jarabo se 
alzó con la victoria, con 46 
puntos.

Participantes e invitados 
degustaron el Gran Reserva 
"Pata Negra", un tinto de 
Valdepeñas de reconocido y 
premiado prestigio nacional e 
internacional, así como el vino 
blanco "Armonioso", ambos de 
Bodegas Los Llanos.

Kety González, directora de 
La Dehesa Club de Golf, co
municó a los presentes los 
nombres de los ganadores. 
Francisco Medina, director 
general de Bodegas Los Lla
nos, procedió entonces a entre
gar los premios a las cuatro 
primeras parejas clasificadas, 
expresando su profunda satis
facción por la importante 
afluencia tanto de participan
tes como de público.

Como en años anteriores, la 
organización del campeonato 
corrió a cargo de Sponsocorm. 
(R).
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oferta importante estamos abier
tos a todo, yaque creo que es equi
vocado no traspasar a un juga
dor cuando se puede hacer un 
buen negocio».

periencia negativa. El nuevo en
trenador españolista también se 
refirió al interés del Zaragoza por 
el delantero francés Nicola 
Ouedec y afirmó: «Si viene una

Acordó que el Sevilla "ha sido una experiencia negativa”

Camacho apoya el cambio
del Español a Montjuic

Efe-Barcelona

José Antonio Camacho, que 
fue presentado ayer como nue
vo entrenador del Espanyol, 
opinó que el equipo saldrá be
neficiado de su traslado al Esta
dio de Montjuic porque dispon
drá de mejores instalaciones, y 
pidió a la afición que demues
tre «su españolismo» apoyando 
ese cambio.El técnico de Cieza, 
que regresa al equipo blanquiazul 
tras una temporada de ausencia 
en la que tuvo una experiencia 
fallida en el Sevilla, enjuició muy 
positivamente el fichaje del ju
gador hispanoargentino Juan 
Eduardo Esnáider, que fue pre
sentado ayer como nuevo juga
dor del Espanyol. «El Espanyol 
necesita goles en esta nueva 
etapa y Esnáider es un gran es
pecialista en este nuevo sentido 
-señaló Camacho.

Espero que responda a las 
expectativas que ha creado y a 
la confianza que yo he deposi
tado en él». Camacho, que fue 
vitoreado por un grupo de afi
cionados a su llegada al Estadio 
de Sarriá, afirmó que pese a las 
expectativas que crea su llega
da, «el Espanyol no tiene un gran 
objetivo, sólo el de siempre: salir 
a ganar el domingo» y «conse
guir los puntos necesarios para 
no pasar apuros». «No estamos 
en la situación de equipos como 
el Barcelona y el Real Madrid, 
que deben hacer un buen papel 
en la Liga de Campeones», su
brayó. El técnico dijo que su paso 
porel Sevilla había sido «una ex-

Camacho en su nueva vuelta ai Español.

1
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Gil Marín se 
niega a traspasar 
a Molina "porque 
no está en venta"

Efe-Madrid

Miguel Angel Gil Marín, 
director general del Atlético de 
Madrid, no quiere ni hablar de 
nna posible marcha de José Fran
cisco Molina y en las últimas 
horas le confirmó a su represen- 
iante, Ginés Carvajal que 
«Molina no está en venta».

Gil Marín confía en Molina 
y así lo ha reiterado el dirigente 
después de que se haya conoci
do que sus relaciones persona
les con Radomir Antic no atra
viesan su mejor momento.

La cláusula de rescisión de 
Molina es de 1.000 millones de 
pesetas.

Algunos clubes han reaccio
nado de inmediato para intere
sarse por la situación de Molina, 
pero la respuesta de Gil Marín 
al agente del guardameta ha sido 
contundente: «Molina forma 
parte de este proyecto».
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Canabal pasó el 
reconocimiento 
médico en el Real 
Madrid

Efe-Madrid

El centrocampista Manuel 
Canabal, primer fichaje del Real 
Madrid para la temporada 1997- 
98, pasó reconocimiento médico 
en una clínica madrileña a pri
mera hora de la mañana.

Canabal, por quien el Real 
Madrid ha desembolsado 800 
millones de pesetas al Mérida, 
fue presentado ayer por Loren
zo Sanz y pasó el trámite médi
co. El nuevo jugador madridista, 
que mide 1,95 metros y pesa 
cerca de 90 kilos, se fue de 
vacaciones ayer mismo y no re
gresará al estadio Santiago 
Bernabéu hasta el día de la pre
sentación oficial, el próximo 23 
de julio.

Irureta podría 
ser el nuevo 
técnico del Celta

Efe-Vigo
El presidente del Consejo de 

Administración del Real Club 
Celta, Horacio Gómez, anunció 
ayer que Javier Irureta podría 
ser el nuevo entrenador del 
equipo vigués para la próxima 
campaña.

Gómez comentó que había 
llegado a un acuerdo «casi de
finitivo» con Quique Costas para 
que se encargue de la dirección 
técnica del club. También se 
interesó el presidente vigués por 
varios jugdores de la cantera del 
Barcelona, entre ellos Arnau, 
Celades y Roger. También dijo 
que será difícil incorporar a 
Celades y a Roger porque es pro
bable que Louis Van Gaal no 
quiera desprenderse de ellos.

La española se quejó de su saque y admitió bien la derrota

Jana Novotna "liquidó” 
a Ar ancha en 66 minutos

Efe-Londres

La checa Jana Novotna, 
tercera favorita, liquidó ayer a 
la española Arancha Sánchez 
Vicario, octava, por 6-4 y 6-2 
en 66 minutos, y se clasificó 
para disputar por segunda vez 
en su carrera la final del tor
neo de Wimbledon.

Novotna, que jugó y perdió 
la de 1993 contra la alemana 
Steffi Graf, luchará por el títu
lo mañana con la suiza Martina 
Hingis, número uno del mun
do, que doblegó a la rusa Anna 
Kournikova, por 6-3 y 6-2.

La determinación de 
Novotna, su juego destructivo 
en la red, donde agobió a la 
española con 16 voleas gana
doras, y los errores de Arantxa, 
que jugó demasiado al centro 
de su rival, propiciaron la vic
toria de la jugadora checa, una 
de las mejores especialistas en 
hierba, como quedó demostra
do. El partido tenía tintes de 
dramatismo desde el principio. 
El cruce de palabras entre las 
dos jugadoras ayer estaba to
davía muy reciente y ayer, en 
la pista central de Wimbledon, 
con presencia del tenor espa
ñol Plácido Domingo y de la 
duquesa de Kent, en el palco, 
todo podía pasar.

Arancha jugó demasiado en
cogida. No confió en sus posi
bilidades cuando fue la prime
ra en romper el servicio en la 
primera manga (3-2), y ése fue

Arantxa, en una desoladora imagen, prefiere taparse la cara. EFE

el detonante de su derrota. La 
española perdería otras dos ve
ces más el saque en ese parcial, 
y esos regalos son un pecado 
cuando se quiere ganar en 
Wimbledon. La primera manga 
se decantó del lado de Novotna 
en 38 minutos. La checa, que tam
poco hizo maravillas, se mantu
vo fiel a su juego de siempre. 
Novotna vivió prácticamente en 
la red. Allí sentenció con sus 
voleas y dirigió el partido. 
Arancha intentó que sus tiros 
funcionaran pero ayer... Con un 
set a favor, la de Brno tomó una 
gran confianza. Se fue al 3-0 en 

un abrir y cerrar de ojos, y con 
dos nuevas rupturas sirvió para 
ganar el partido por primera 
vez, con 5-1. Arancha sacó 
fuerzas de flaqueza y logró re
ducir diferencias (5-2), pero te
nía que sacar de nuevo para 
mantenerse con vida y eso era 
pedir demasiado ayer. La es
pañola concedió fácil el 15-40 
y, aunque levantó un punto de 
partido con un inspirado revés 
cruzado, permitió que Novotna 
se acercara a la red y que allí 
sentenciara con un remate. 
Luego, se dieron la mano sin 
ni siquiera mirarse a los ojos.

Winters declara 
ahora que una 
vez Holyfíeld le 
mordió en un 
hombro

Efe-Florida

El ex boxeador Jakey 
Winters, asesor de inversiones 
actualmente, declaró ayer que 
el campeón del mundo de los pe
sos pesados Evander Holyfíeld 
le propinó un mordisco en el 
hombro derecho en un comba
te de aficionados hace 17 años.

Winters, de 35 años, comen- • 
zó a contar su experiencia a 
distintos medios de comunica
ción para asegurar que lo que 
Mike Tyson hizo el sábado 
pasado en la pelea de revancha 
no tiene ninguna justificación, 
pero que «Holyfíeld tampoco es 
un ángel».

«Lo había castigado muy 
duro con un gancho de izquier
da al cuerpo y lo repetí a la 
cabeza en el segundo asalto de 
los tres que tenía el combate. 
Holyfíeld se sintió entonces 
humillado y enfadado, tiró el 
protector bucal y me mordió en 
el hombro derecho», relató 
Winters.

Penalizado, pero vencedor

El árbitro penalizó a 
Holyfíeld con un punto por esta 
acción, pero eso no impidió que 
obtuviera la victoria final.

«Esto le puede suceder a 
cualquier boxeador y yo, hace 
17 años, reaccioné como 
Holyfield, aunque reconozco 
que Tyson perdió por comple
to el control», explicó el ex 
boxeador. Jakey Winters se de
dicó durante 18 años a este 
deporte y dejó una marca de 106- 
11 como aficionado y de 6-1-1 
como profesional, incluido su 
último combate en 1992.

SORTEO DEL JUEVES
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Hoy se emite la primera de las cuatro reuniones, la de Oslo

El "Golden Four" de
1

f>
..

atletisnio, en Canal +
José PRIETO

Como ya viene siendo habi
tual en las últimas temporadas, 
Canal + emite hoy, pasada la 
medianoche, la reunión atlética 
de Oslo, en la que podremos ver 
en acción a atletas de la catego
ría de Lindford Christie, Frank 
Fredericks o Hicham El 
Guerrouj.

Los españoles, Fermín Cacho 
y Julia Vaquero figuran entre los 
principales aspirantes a lograr 
el lingote de oro que, según la 
tradición, obtiene el atleta que 
consigue ganar las pruebas de su 
especialidad en las cuatro citas 
de la Golden Four.

Porque la cita de Oslo es la 
primera de las cuatro citas atlé-

"Canciones de nuestra vida" va surtiendo 
efecto, hoy nos recordará al Dúo Dinámico

J, PRIETO
Francis Lorenzo parece ha

ber encontrado su lugar en la 
programación de Antena 3 TV 
con un programa que funciona, 
después del fiasco de «Efecto 
F», que no pudo con el 
«Mississippi» de Pepe Navarro.

Francis parece disfrutar ahora 
con «Canciones de nuestra vida», 
que a un mes de su estreno los 
índices de audiencia son 
esperanzadores.

Los recuerdos de años pasa
dos, los sesenta, claro, son el 
centro de este programa en el que 
con tono distendido, toma como 
base las elecciones musicales de

k«
~*

i 
Íí—

*i 
f t^

'

Fermín Cacho.

ticas que se celebran entre los 
meses de julio y agosto -las 
restantes se celebran en Zurich, 

los propios espectadores y a 
partir de allí recrea el ambiente 
de una época.

Hoy, «Canciones de nuestra 
vida» hará un homenaje al Dúo 
Dinámico y a Village People, 
aunque también podremos dis
frutar con canciones como «San
ta Lucía», «Only You» y «Sapore 
di sale»,, entre otras muchas.

Cien ediciones de ”La 
Mandrágora”

«La Mandrágora», la revista 
cultural de La 2 donde se infor
ma de literatura, artes plásticas, 
cine, teatro y música, la única 
oferta de este tipo en las televi

Bruselas y Berlin- y se engloban 
bajo la denominación de 
«Golden Four».

La reunión de Oslo se cele
bra en el histórico estadio de 
Bislett, que es el santuario del 
fondo y medio fondo y es, ade
más, una pista talismán de seis 
calles donde a lo largo de su 
historia se han batido más de 
50 records mundiales.

Verónica Forqué estará, 
hoy, en ”Lo + Plus”

Por otra parte, y en el espa
cio «Lo + Plus», Máximo Pra
dera y Femando Schwartz en
trevistarán a Verónica Forqué 
por su película «El tiempo de la 
felicidad». 

siones españolas, cumple hoy 
su edición número 100.

Programa propio de una te
levisión pública, «La 
Mandrágora», producido inte
gramente por TVE, trata de ha
cer «un espacio que refleje la 
varidad, diversidad y compleji
dad de las distintas manifesta
ciones culturales de nuestro 
país», en palabras de su direc
tor, Miguel Sarmiento.

Realizada con formato de 
revista audiovisual, este espacio 
cultural incluye entrevistas con 
los protagonistas de la actuali
dad cultural española e inter
nacional, y reportajes sobre ac
tividades del momento.

"Pan, amor y fantasía"
La 2. 10,00 ***
Dir: Luigi Comencini. Int: 

Gina Lollobrigida, Vittorio de 
Sica. Italia, 1954.

Antonio Carotenuto, un hom
bre maduro, llega como nuevo 
carabinieri a Sagliona, un pue
blecito montañés de la Italia 
central.

Su antecesor le advierte de 
que en el pueblo es fácil ser vic
timado las murmuraciones, pero 
Antonio aún conserva costum
bres de seductor, y pronto se fija 
en dos candidatas: Pizzicarella, 
una campesina, y Annarella, la 
comadrona.

"El reportero despiadado"
Antena 3. 16,00 s.c.
Un engreído presentador de 

informativos es asesinado cuan
do recogía su coche en el gara
je. La principal sospechosa es 
una presentadora compañera 
suya que, momentos antes había 
sido vista en el mismo garaje.

Además, varios testigos de
clararon que entre ella y la víc
tima existía una relación tensa 
por motivos profesionales.

"Atraco en la costa azul"
Tele 5. 16,00 s.c.
Villion es asesinado mientras 

buceaba con su socio Madigan 
en busca de un galeón español. 
Madigan debe viajar a Francia 
acomunicarle la noticia a su hija.

Sin embargo, cuando la co
noce ambos se enamoran y se ven 
envueltos en un turbio asunto de 
robo de diamantes por el que 
tendrán que vérselas con la mafia 
y con la gendarmería.

Loca Academia de Policía

Tele 5. 22,00 s.c.
Un grupo de policías recién 

salidos de la Academia son des

* Megular 5** Buena '*** Muy buena' **** Excelente s.C. Sin calificar

tinados a Miami donde deberán 
poner en práctica los conoci
mientos teóricos adquiridos 
durante su entrenamiento. Su 
inexperiencia los llevará a crear’ 
situaciones disparatadas.

"Oscar y Sherlock"
La 2. 22,30 s.c.
En el castillo de una aristo

crática familia se ha cometido 
un asesinato. Sherlock Holmes 
se entrevista con todos los miem
bros de la familia para esclare
cer el caso.

"Las dos caras del mal"
Antena 3. 23,40 s.c.
San Fernando, California. 

Un policía es asesinado el día 
de nochebuena en acto de ser
vicio. Cuando se inicia la inves
tigación del caso, el departamen
to recibe la llamada de un agente 
de Nuevo México afirmando que 
tienen un sospechoso.

Este se confiesa como autor 
de los hechos, pero a los pocos 
días reciben otra llamada infor
mándoles que existe otro sos
pechoso que también se decla
ra culpable del asesinato del 
policía.

"Warlock, el brujo"
Tele 5. 00,00 s.c.
Año 1962. Boston. Warlock, 

un cruel brujo-satánico, va a ser 
ajusticiado, sin embargo, su 
cuerpo desaparece tras un tor
nado. En realidad, ha viajadoal 
futuro, a la época actual, con la 
misión de unir las tres partes del 
Gran Grimoire y así poder ha
cer a Satanás dueño de toda la 
tierra.

Para impedirlo, viaja al fu
turo, Referne -un cazabrujos- 
quien, en compañía de una jo
ven hechizada por Warlock, 
intentará abortar los planes del 
siniestro brujo.

COH EL 
PATROCIHIO 

DE LA

del JUEVES

EH EL XX FESTIVAL DE TEATRO DE 

ALMAGRO 
INSTALADO EH LA EXPLAHADA DEL

CONVENTO DE LOS DOMINICOS

JULIO-97

FUNCIONES: 
jueves debut 22,30 h. 
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Iunes a viernes 
20.30 h. JULIO

CO^STRUCCÍONES, SX.
PROMOTORA-CONSTRUCTORA

sábados y domingos: 18,30 y 20,45 h.
IHFORMACIOH 
EH LOS TELFS: 
909-32 63 30 
909-32 93 43 
909-32 12 07

Cocheras 
totalmente 
terrados e 
independientes

En el corazón de la capital §

GRANDES FACILIDADES DE PACO
C/ Ruiz Morote, 5 - 1°B - Esc. Izq. - Telf./fax: 25 36 27 - CIUDAD REAL I Í
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'7£.V^ 'D: Sídney Lumet, 
0fíW CANAL SUR

' NOTICIAS
01,20 CINE:

W
s

; ' "Retorno del 
¿pionero" 
Í D: Richard Bare.

\ ' : Gordon
MaacRae, Rory 
Calhoun, Julie 

\ 'London.
03.33 MEDIAS DE SEDA 
05,20DESPEDIDA Y 

^.zWlERRE

Ahora tienes una oportunidad Real 

de conseguir la vivienda que necesitas

Viviendas en régimen de Cooperativa
Es el momento de apuntarte para conseguir tu piso de 2, 3 ó 4 dormitorios (con plaza de garaje incluida) 

situada en pleno centro de Ciudad Real, junto a la antigua Estación de Ferrocarril)

i

I I

. COOPERATIVA OE 
VIVIENDAS DE REAL

GESTORA

?I
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 O

V.P.O.
(Régimen Especial y Régimen General 

con Ayudas Oficiales)

.^M tt¿et¿at«ía4' a^ información e inscripciones:

ANTIGUA ESTACION DE FERROCARRIL - CIUDAD REAL

" tirte, 7 bajo .,TelfM*(926) 23 13 23 - CIUDAD REAL



^MESA
PAPELERIAS <

Calatrava. 27 Telf.: 22 06 42 - Lanza, 1 Telf.: 22 87 52 
Pza. Agustín Salido, 7 Telf.: 23 03 20/21 Fax; 25 56 98 CIUDAD REAL j

$>• ¡¡ LO REPRODUCIMOS TODO

*Copias B/N (hasta DIN A2)
*Copias en color
*Copias de planos
*Ploteado de planos
*Encuadernaciones (varios sistemas)

3^ Seriedad, calidad y buen servicio

1

— Plaza del Pilar---------
Tomás Fernántlez recoge su premio

No hay que 
perder los 
papeles

Los del Bienestar Social 
les van a echar una mano 
al colectivo gitano 
y no me parece mal.

Se trata en esta ocasión 
de aportarles un parné 
para sacarse el carné 
ese de la conducción.

Sería más conveniente 
les pagasen el seguro, 
que luego es bastante duro 
si tienen un accidente.

Que, entre cojines y adornos, 
la radio y los churumbeles, 
nunca encuentran los papeles 
y te causan un trastorno.

Roswell celebra el 
50 aniversario del 
avistamiento del 
ovni más famoso

Efe-Washington

En pleno desierto de Nue
vo México, el pueblo de 
Roswell celebra el 50 aniver
sario del avistamiento de ovnis 
más famoso del mundo, en 
medio de una controversia en 
la que lo único claro es que el 
Pentágono ha cambiado varias 
veces su versión sobre lo su
cedido. Dónde cayó la nave 
espacial, de qué materiales 
estaba hecha, cómo eran sus 
tripulantes, lo que contaron los 
testigos y lo que el Pentágono 
dijo, corrigió y volvió a corre
gir, forma parte de la 
parafernalia de esta celebra
ción que, como no podía ser 
menos, cuenta con su propia 
página cibernética en la red 
Internet y se pueden comprar 
«souvenirs» del evento desde 
cinco dólares.

'' A
*; 
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Nuestro companero Tomás Fernández de Moya Montero recogió en días 
pasados el primer premio del II Concurso de Fotografía Deportiva que organiza 
la Universidad de Castilla-La Mancha. La fotografía "¿Quién pone el cascabel al 
gato?", que aparece junto a su autor y los premios recibidos -cheque de 60.000 
pesetas y placa-, fue la elegida como la mejor en un concurso de alto nivel 
artístico.

El mercado exterior, objetivo de 
los empresarios de la madera

Efe-Toledo

Introducirse en el mercado 
exterior es el principal obje
tivo de los empresarios de la 
madera de Castilla-La Man
cha, según indicaron los po
nentes de la jornada de expor
tación de muebles que se ce
lebró ayer en el Centro Tec
nológico de la Madera en To
ledo.

Manuel Valle Muñoz, di
rector de la División de Bie
nes de Consumo del Instituto 
de Comercio Exterior (ICEX), 
que inauguró la jornada, de
claró que la promoción de las 
exportaciones debe basarse en 
mejorar la imagen del país en 
general y de todos los secto
res.

Por su parte, el consejero 
de Industria de Castilla-La 
Mancha, Alejandro Alonso, 

aseguró que «sin exportación 
no hay futuro» y resaltó el com
promiso del Gobierno regio
nal de facilitar ayudas al sec
tor de la madera, con el fin de 
obtener mejor calidad y de
sarrollo tecnológico para com
petir en el exterior.

Duplicadas las exporta
ciones del sector

«Castilla-La Mancha ha 
duplicado el número de expor
taciones en este sector, pero 
no es suficiente», según Alo
nso, quien señaló que en los 
últimos meses la región ha 
exportado madera por impor
te de 10.000 millones de pe
setas, lo que representa la ter
cera parte de todas las expor
taciones nacionales.

Por otra parte, la directora 
de la Asociación Nacional de

Industriales y Exportadores de 
Muebles de España, Amparo 
Bertomeu Taléns, subrayó que 
en los últimos cinco años la ba
lanza sectorial ha sido positi
va.

El director general de Tu
rismo, Comercio y Artesanía 
del Gobierno regional, Juan 
Berenguel, ha señalado que «el 
mercado exterior hay que verlo 
como una estrategia de conti
nuidad en los mercados».

Finalmente, el secretario 
general de la Federación Es
pañolado Organizaciones Em
presariales del Mueble, Fran
cisco Pons, aseguró que el cre
cimiento económico del sec
tor de la madera estará en fun
ción del desarrollo de políti
cas industriales centradas en 
la calidad, diseño y seguridad 
y el respeto al medio ambien
te.

Ai A 
Tazos

* Parece que todo el mun- 1 
do quiere llevar las riendas de 1 
laCaja Rural: el mundo agra- 1 
rió, los empresarios, los tra- 1 
bajadores de la Caja, los co- I 
merciantes... 1

* Sin embargo, y aunque \ 
los intereses deberían ser 
comunes, hay dos facciones 
claramente diferenciadas: por 
un lado la Cámara de Comer
cio y en el otro bando, el res
to.

* ¿Qué diferencias irrecon- I 
ciliables hay entre ambos la- j 
dos que impiden la alianza?...

* Almagro, desde ayer está 1 
de fiesta, toda la ciudad res- 
pira teatro, así que, si quie- Í 
ren pasar un rato agradable 
durante este mes, no duden en 
dar una vuelta por Almagro, 
no saldrán defraudados. ,

* Almagro les espera, y el 
teatro también.

Reticencias en la 
OTAN por el 
ingreso español ' 

en la estructura 
militar '

Efe-Bruselas |

España ha tropezado con ¡ 
resistencias de algunos aliados ¡ 
de la OTAN para incluir en el 
comunicado final de la cum
bre de Madrid que su ingreso 
en la estructura militar conlle- 1 
vará la instalación en su teni- | 
torio de un cuartel general Í 
subregional aliado, aunque ¡ 
nadie cuestiona que vaya a i 
obtenerlo.

«Ha habido discusiones y 
seguimos con ellas», dijo aEfe \ 
el embajador español ante la i 
OTAN, Javier Conde, para 
quien algunos países conside
ran que mientras la reforma de 
la nueva estructura de mandos 
no esté concluida no se puede 
dar por cerrado nada.


